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Аннотация
Автор этой трилогии через духовное прозрение пошёл

по  пути поиска ответа на  довольно-таки философский вопрос:
«А  как пойдёт дальнейшее развитие человеческого сознания
после устремления цивилизации к духовной эволюции?» Какие
этапы в  развитии придётся преодолеть для постижения новой
ступени, на  которую только-только становится мир? И  ответом
явилась Программа Перехода, записанная со слов Иисуса в виде
апокрифического Евангелия апостола Фомы с  прилагаемыми
комментариями автора книги.
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Предисловие

 
 

Глава 0
Иисус сказал: «Тогда подобно будет

Царство Небесное десяти девам,
которые, взяв светильники свои,

вышли навстречу жениху. Из них пять
было мудрых и пять неразумных.

Неразумные, взяв светильники свои,
не взяли с собою масла. Мудрые же,
вместе со светильниками своими,
взяли масла в сосудах своих. И как
жених замедлил, то задремали все

и уснули. Но в полночь раздался
крик: вот, жених идёт, выходите
навстречу ему. Тогда встали все

девы те и поправили светильники
свои. Неразумные же сказали

мудрым: дайте нам вашего масла,
потому что светильники наши

гаснут. А мудрые отвечали: чтобы
не случилось недостатка и у нас,

и у вас, пойдите лучше к продающим
и купите себе. Когда же пошли они

покупать, пришёл жених, и готовые
вошли с ним на брачный пир, и двери

затворились; после приходят и прочие
девы, и говорят: Господи! Господи!

отвори нам. Он же сказал им в ответ:
истинно говорю вам: не знаю вас. Итак,

бодрствуйте, потому что не знаете
ни дня, ни часа, в который приидёт
Сын Человеческий». (Мф.25:1—13)

 
Дорогой читатель! Перед тобой сейчас лежит почти забы-



 
 
 

тое в  веках апокрифическое Евангелие от  Фомы с  моими
комментариями. И тебе самому решать, насколько притча,
взятая в качестве эпиграфа к этой книге, соответствует пред-
лагаемому материалу. В отличие от канонических евангели-
стов, подробно описавших жизнь Христа, Фома поставил се-
бе другую задачу – дословно записать только сами изречения
Христа и Его ответы на задаваемые вопросы. И если канони-
ческие тексты мы, всё же, читаем через призму отношений
апостолов-евангелистов к тем или иным событиям из жиз-
ни Христа на земле, то Фома предоставил возможность сде-
лать подробный комментарий нам самим, исходя из самих
жизненных позиций современного человека. Но  эти пози-
ции, надо сказать, имеют весьма противоположные взгляды
в плане оценки реальной действительности.

И совсем уж противоестественной покажется кому-то рас-
крываемая мною здесь связь науки и религии. Я же, со сво-
ей стороны, вправе ответить тем, кто не видит вполне оче-
видного, что речь идёт, прежде всего, не о религии, как о ка-
ком-то ограничителе сознания, а о познании Созидающего
Творца научными методами обоснования на фоне различ-
ных, уже сформировавшихся, околонаучных доктрин по по-
воду религиозного мировоззрения, которые рождаются сего-
дня в научной среде. А желающих отстаивать именно свою
точку зрения на фоне различных мнений и сомнений най-
дётся немало. И только тот, кто признаёт тождественность
уровня развития науки со  степенью духовного взросления



 
 
 

всей цивилизации, увидит в моих строках ключ к тем лави-
нообразным внутренним процессам, которые интегрируют
сегодня религию в науку и наоборот. А в этом единстве как
раз и заключается вся полнота божественного замысла, за-
кодированного в наших генах Творцом ещё при сотворении
внешнего мира.

И вот мои комментарии, которые, как я считаю, просто
невозможно было написать от ума, были получены на вклю-
чении, через информационный канал Самого Иисуса Хри-
ста, хотя и сквозь призму восприятия моим же собственным
сознанием. Каждый раз я, подобно иконописцу, тщательно
готовился к  написанию этого духовного шедевра. Разница
лишь в том, что при написании той или иной иконы в иконо-
писной мастерской идёт усиленная молитва всей монастыр-
ской братии.

У меня же, после глубокого погружения в молитвенное
состояние, в ответ на обращение к Иисусу Христу с прось-
бой вразумить меня и помочь понять суть данного изрече-
ния апокрифа, откуда-то изнутри, из глубины души, возни-
кают тонкие вибрации из духовного мира. Они-то и облек-
лись в моём сознании в образы и мысли, выдавая ответ на по-
ставленный мною вопрос, зачастую на моих же собственных
примерах.

Последовательность этой методики включения выглядит
примерно так: Настаиваюсь на живой образ Иисуса Христа,
знаком креста (крестным знамением) открываю канал пото-



 
 
 

ка энергии и  информации, погружаюсь в  молитвенное со-
стояние, одновременно освобождая своё сознание от мыс-
лей, чувств, абстрагируюсь от реакции на все внешние раз-
дражители и, стараясь удержать своё внимание на  канале
сердце-разум, сосредоточенно читаю канонические молит-
вы. В  частности, занимаюсь этим рано утром, буквально
с  5  утра, и  поэтому использую для такой настройки весь
утренний молитвенный комплекс (30—40  мин.). Помимо
свода утренних молитв из  молитвослова, в  этот комплекс
я включаю и другие молитвы, в том числе и свою личную
Молитву Утверждения Святой Троице с  обратной связью.
Затем, концентрируясь на  вопросе, опускаю его в  сердце
с последующей расконцентрацией, и в удобоваримой форме,
на своём уровне готовности к божественному контакту, по-
лучаю искомый ответ. Вникая в смысл каждого произноси-
мого слова молитвы, концентрирую своё внимание, прежде
всего, на информационном потоке, получая в ответ обиль-
ные излияния благодати Святого Духа. Необходимо сосре-
доточиться на этом потоке со всей силой, со всем внимани-
ем, благодарностью и благоговением, ощущая на себе самом,
как Слово Логоса воздействует даже на мою плоть, не говоря
уже о тонких информационных структурах. То есть, я воз-
буждаю поток сознания, укрощая сам поток зарождающихся
во мне мыслей. А в ответ, после такой концентрации, у ко-
го-то могут выходить на осознание астральные образы, у ко-
го-то просто символы, картинки, а у кого-то – и текстовые



 
 
 

формы, или уже сформировавшаяся идея, которую облекает
в словесную форму сам ретранслятор, а именно, тот опера-
тор, который в духе, через молитву, принимает информацию
из духовных сфер. Существенную роль здесь играют также
запрашиваемые подтверждения, как полученной информа-
ции, так и её источника.

Описанная выше методика контакта не  является моей
личной авторской разработкой, и носит, как вариант, толь-
ко рекомендательный характер. В  то же время, она широ-
ко используется практически духовными подвижниками той
школы, в которой и сам я являюсь только учеником. Пре-
имущество этой методики состоит в  том, что она работа-
ет. И работает довольно хорошо, не гарантируя исключения
возможных погрешностей в приёме информации ретрансля-
торами различного уровня. И в то же время, она обеспечи-
вает надёжную защиту от «спама», – от различных контак-
тов с  сущностями нижних измерений или «летучими гол-
ландцами» (представителями горизонтальных цивилизаций,
не  претендующих на  духовный контакт), которые нередко
пытаются вступить в  информационную связь, чтобы навя-
зать свои идеи только для подпитки нашей же, грубой по виб-
рациям, биопольной энергией.

После такой вот, соответствующей настройки я однажды
задал вопрос: «Господи, в чём сила Твоего Слова?» и полу-
чил ответ, который, вполне естественно, не мог записать до-
словно так, как это делал Апостол Фома. Поэтому, мне при-



 
 
 

шлось и этот информационный духовный поток пропускать
через свое сознание, через свое восприятие, пользуясь те-
ми терминами, которые присутствуют и в моем лексиконе.
И вот что получилось: «Каждая такая фраза, записанная
с Моих слов – это сингуляр энергии духа, который воспри-
нимает читающий, на уровне, ступени своей собственной
готовности к  оплодотворению духом материи „кожаных
одежд“. Каждое такое выражение, будь это Нагорная про-
поведь или другое пояснение духовных категорий, является
частью программ, нацеленных на раскрытие духа в каждой
отдельно взятой личности. И эти информационные струк-
туры вибрационно накладываются на  соответствующую
генетическую программу человека, на его внутриклеточное
сознание, или же на весь планетарный информационный ге-
ном, если только, человек, его внутренние структуры или
общество, готовы принять соответствующую программу,
как руководство к  действию. Раскрывая последовательно
соединенные воедино программы-евангелия, человек (или об-
щество) имеет реальную возможность перейти на очеред-
ную ступень развития, фазу духовного сознания, которых
всего семь. И после их последовательного прохождения на-
ступает полная лучистая трансформа плоти – „воскресе-
ние из мертвых и жизнь будущего века“, т.е., новая ступень
развития человечества. И каждый человек, принявший та-
кой пакет программ в себя, получает этот дар в наследство
в той мере, сколько талантов, полученных от Отца Небес-



 
 
 

ного, он смог приумножить за период земной жизни».
Следовательно, мои комментарии, в контексте этих слов,

служат всего лишь сопроводительной инструкцией или слу-
жебной запиской к уже созданному на Небесах целому паке-
ту программ для восприятия их истинного духовного смыс-
ла, что должно избавить ваше сознание от различных домыс-
лов и  наворотов, которые зарождается там, где отсутству-
ют подробные объяснения. Каков же механизм этого воздей-
ствия и как применить на практике то, что, на первый взгляд,
имеет лишь весьма смутные очертания и, тем более, не вос-
принимается нашим сознанием, как единое целое, как син-
гуляр надмирных знаний, труднодоступных пока человече-
скому разуму? Ответ на этот вопрос лежит перед вами.

Раскрывая последовательно, через комментарии, суть
каждого из  апокрифов, я, фактически, использовал уни-
кальные, новейшие информационные технологии, которые
и  должны быть направлены общими усилиями читате-
лей на  восстановление целостности человеческого созна-
ния. В частности, особую роль здесь играет использование
в  структуре книги метода прямой и  обратной перспекти-
вы, метода, уже подробно описанного философом-богосло-
вом Павлом Флоренским. А также были использованы раз-
личные метафорические образы, аллегорические образные
системы, уже знакомый многим сподвижникам метод резо-
нансной настройки. Особое значение я придавал раскрытию
причинно-следственных связей на  основе ещё неведомого



 
 
 

многим читателям графика волновой функции и при помо-
щи духовной проскопии (просмотра путей возможного раз-
вития той или иной ситуации с выходом на конечный резуль-
тат, исключающего потерю энергии на ментально-чувствен-
ных реакциях). В этой книге мною были заложены основы
и  намечены пути дальнейшего группового моделирования
антирейдерских и других, не менее значимых и актуальных
программ, нацеленных на исправление всех негативных ре-
акций, как в социальной, так и в природной среде.

Вполне логично считать, что я возомнил себя неизвестно
кем и у меня просто завышенная самооценка, а то и вовсе
мания величия. Но поймите меня правильно! Я не претен-
дую на роль Апостола или Пророка. Моя роль, как провод-
ника духа, даже слишком скромна. Но я в ответе за тот крест,
который возложил на себя добровольно, обязавшись перед
самим Христом исполнить то, что мне было поручено Свы-
ше. Хотя, начиная этот труд, даже не мог предположить сте-
пень его значимости. Очевидным вначале было лишь то, что
проделанная мною работа являлась продолжением контакта
с ветхозаветным пророком Даниилом, в результате которо-
го и появилась в печатном формате в 1999 году книга «По-
следние пророчества Даниила», как первая ступень на пу-
ти преобразования сознания, всех тонких структур челове-
ка. Но она, в своё время, должна была подготовить созна-
ние людей к переходу на новый уровень развития и на новую
квантовую частоту; к квантовому переходу, который в плане-



 
 
 

тарном масштабе (за исключением самой социальной среды)
уже завершился в декабре 2012 года. Но тогда, из-за неготов-
ности к восприятию этой средой, я не смог донести эту Весть
до  самой широкой аудитории. И  здесь следует особо под-
черкнуть, что в целом переход сознания человека пока еще
значительно отстаёт от уже протекающих глобальных плане-
тарных процессов. И вот, эта новая книга призвана значи-
тельно сократить образовавшийся разрыв. Она структурно
отличается от созданных ранее стихотворных процедур очи-
щения, от «мерзости запустения», упомянутой в книге «По-
следние пророчества Даниила». Эта книга носит теперь фор-
му комментариев в ключе уже нынешнего, не менее слож-
ного периода, когда силы Космозла вновь и вновь атакуют
умы и сердца людей, всю нашу цивилизацию. И самый яркий
пример такого сумеречного состояния – трагедия братского
народа Украины.

Первой мотивацией, побудившей меня взяться за написа-
ние этого труда, уже после того, как я проработал большую
часть апокрифов, сопоставляя слова Христа с моей личной
жизнью, была, всего лишь, просьба о прекращении войны
на моей родной земле. Именно об этом я и просил в молит-
вах Иисуса. А встречным поручением было Повеление напи-
сать доступные для восприятия комментарии, исходя из про-
блем сегодняшнего дня и моего видения, в данном контек-
сте, самых глобальных проблем.

Итак, «Книга комментариев», или, как я её обозна-



 
 
 

чил, «Эстафета Духа, Дубль 1, Практикум», носит характер
трансформатора сознания, повышающего напряжение воле-
вых импульсов и способствующего выполнению других пре-
образовательных процессов внутри человека. И прежде все-
го, она, в рамках заданной Программы, нацеливает каждо-
го читателя на повышение частоты вибраций внутриклеточ-
ных структур и человеческого сознания, что означает пере-
ход на новую ступень развития, именуемый в научных кру-
гах квантовым переходом.

Это – вторая книга моей трилогии, под общим названием
«Эстафета Духа».

Первая часть,  – «ПОСЛЕДНИЕ ПРОРОЧЕСТВА ДА-
НИИЛА»  – лирическая по  форме, оказывает воздей-
ствие на психо-эмоциональные, тонкие структуры человека
и представляет собой некий астральный тренажёр для отра-
ботки чувственного балласта.

Вторая, «ЭСТАФЕТА ДУХА, Дубль 1, практикум», кото-
рую вы сейчас, как раз, и читаете, способна вывести созна-
ние на супраментальный уровень – в зону перехода расши-
ряющегося сознания в духовное качество;

И, наконец, третья  – «ЭСТАФЕТА ДУХА, Дубль 2,
в  притчах и  рассказах», раскрывает сам эзотерический
(скрытый) смысл уже духовных категорий, преобразуя
предыдущие две ступени в зёрна духа, из которых и выкри-
сталлизовываются, сначала грани личности, а затем – и энер-
гоинформационная субстанция сущности духовного мира.



 
 
 

Не хочу давать вам рекомендаций, сколько нужно уделять
времени, часов на каждый из апокрифов. У каждого чита-
теля – своя скорость постижения. И если начальные темы
вам покажутся слишком просты, малы по объёму, то затем,
постепенно, будете замечать, что в последующих апокрифах
этот объём заметно возрастает. А вместе с информацией рас-
тёт поток энергетический. И третья составляющая, Время,
тоже будет меняться. Об этом триединстве мы ещё с вами
поговорим в последующих материалах.

А в качестве моих личных рекомендаций я бы хотел ска-
зать ещё несколько слов. Чтобы повысить энергоёмкость ва-
шего сознания, навести там порядок и  вместить то, что,
на  ваш взгляд, пока не  входит в  рамки уже сложивших-
ся представлений, начните этот процесс с  самой обычной
христианской практики: с религиозных канонических форм,
чтения Евангелия, рассуждений по  поводу прочитанного,
с жития Святых Отцов православной и католической церкви.

А  в  дальнейшем  – и  с  поиска ответов на  возникшие
у вас вопросы по поводу сути христианства. И только личная
практика очищения сознания вплотную подведет вас к реа-
лизации духовной программы, которую вы скоро научитесь
считывать на тонком плане по мере духовного взросления.
При этом не следует оставлять и начатую молитвенную прак-
тику. Она всегда поможет держать ваше сознание в чисто-
те и ясности мышления. Попытайтесь использовать весь ар-
сенал христианского опыта для достижения максимального



 
 
 

результата: церковные таинства, литургию, наставления свя-
тых отцов.

А после перестройки, с началом формирования и высших
проводников сознания вы уже и сами реально сможете ощу-
тить, как благодатная, преобразующая энергия духа начнёт
изливаться в ваши клетки, генетические структуры, тонкие
ментально-чувственные проводники.

И главное, что нужно уже сегодня понять и принять: дух,
это гора, взобраться на  которую именно для вас  – теперь
жизненно важный вопрос. И  если вы, образно выражаясь,
всю жизнь передвигались только по плоской равнине, то путь
по горной тропе, а то и по отвесной скале, покажется теперь
наиболее опасным и безрассудным. И вдвойне опасен этот
горный путь ещё и тем, что это – движение по тропе в пред-
рассветной мгле. Здесь вновь уместно напомнить не только
метафорическое выражение «перед рассветом сумерки сгу-
щаются». Да вы и сами, наверняка, не раз наблюдали этот
оптический эффект, если приходилось вставать до рассвета.

И лучше бы переждать, да медлить нельзя. Вовсе не мни-
мый, и, тем более, не виртуальный, враг идёт по пятам, смер-
тельно сражая отставших. И рать его многочисленна. И хо-
рошо еще, если в путь вы взяли с собой светильники зна-
ний и  запаслись для них маслом (терпением, настойчиво-
стью и устремлением). Это ускорит продвижение и вы не со-
бьётесь с  пути. А  лучше всего карабкаться вслед за  веду-
щим, который лучше знает горные тропы и сумеет помочь



 
 
 

в минуты опасности. Враг выполз из самой преисподней, ко-
гда открылся лишь на малый промежуток времени планетар-
ный инфрацентр. И этот враг уже заполонил собою помыс-
лы и чувства тех, кто и раньше был слаб перед соблазнами.
Чтобы одолеть такого врага, нужно укрепиться прежде все-
го в  духе  – дойти до  вершины и  обрести Силу Господню.
В этом, как раз, и состоит задача путеводителя духа, который
вы держите сейчас в руках.

Насколько  же эта ситуация метафорична и  насколько
сильна связь метафоры с  нашей реальной действительно-
стью, насколько велика угроза со стороны «духов преиспод-
ней», судить теперь уже вам самим, когда познакомьтесь бо-
лее внимательно со всеми материалами, изложенными авто-
ром этой книги.

Могу только заверить вас, что мир вокруг вас будет ме-
няться уже по мере трансформации вашего собственного со-
знания, по мере преобразования генетической информации
и, вполне естественно, выполнения тех рекомендаций, кото-
рые будете встречать в моих «Комментариях». А тот негатив,
который, как следствие, будет выходить на уровне генетиче-
ских структур, я настойчиво рекомендую каждому из вас пе-
режигать через повседневную молитвенную практику, начи-
ная с чтения обычных канонических молитв и  акафистов.
И особое значение хочу придать хотя бы краткому чтению
утренних и вечерних молитвенных правил, очищающих со-
знание от накапливаемого за день информационного нега-



 
 
 

тива, чтобы подготовить разум и сердце к «стяжанию Духа
Святого» (Серафим Саровский).

При внимательном чтении вам, возможно, удастся заме-
тить, что последовательность апокрифов, записанная апо-
столом Фомой, имеет свою закономерность. При раскрытии
мною смысла содержания вы обнаружите потребность в ин-
формации, которая уже была получена при изучении преды-
дущих апокрифов. Получается, что содержание, мои ком-
ментарии здесь как бы вкладываются в структуру предыду-
щих апокрифов, и все они взаимосвязаны этими пояснения-
ми. И в этом состоит даже не замысел Фомы, который толь-
ко записывал изречения Христа. В  этом  – Высший Боже-
ственный замысел, которым мы сами, и я в том числе, можем
только восхищаться. Нам всем суждено исполнить Его Волю
и сотворить в самих себе то, что, человеческими усилиями,
человеческим разумом, сотворить невозможно. Это – Муд-
рость, которую мы все постигаем сегодня на примере своей
собственной жизни, в духе нашего времени, на личных при-
мерах и ошибках.

Это – спираль, которая сворачивает сознание в точку и,
по невидимому мосту, выводит его на единый стержень духа.
Более подробные пояснения к описанию механизма преоб-
ражения вы также найдете в последующих материалах этой
книги.

Вполне очевидно, что при более поверхностном просмот-
ре содержимого, сначала, вы никаких закономерностей да-



 
 
 

же не обнаружите. Это значит, что ваше сознание, пока ещё,
способно воспринимать информацию только фрагментарно.
А, следовательно, в данный момент, вы воспринимаете толь-
ко небольшой фрагмент божественного полотна, написанно-
го рукой Великого Художника ещё 2000 лет назад. И если
при этом появился не только интерес, а и подлинное устрем-
ление познать единство раскрываемых здесь знаний, то, я
уверен, обязательно достигнете этой цельности, и  прежде
всего в себе, а затем – и в панорамном видении окружающе-
го мира.

Наблюдая за тем, как проявляет себя информация на ста-
дии разработки очередного пласта, в результате исследова-
ний, при сверке с имеющимися в мире аналогами, я лично,
уже сейчас, могу сделать выводы, что такие изменения на-
ступают и во внешних процессах вокруг меня, даже при, по-
ка ещё, слабом информационном поле силы мысли.

Ну а  если над предложенной темой буду работать не  я
один, а целые группы, в различных регионах, продолжат на-
чатые мною исследования в  различных сферах деятельно-
сти, по каждому апокрифу, доводя до самой широкой ауди-
тории результаты, то насколько же усилится такой резонанс-
ный эффект?! Усилятся информационные поля, упорядо-
чится их структура, повысится энергоёмкость. А это значит,
что сами процессы эволюции сознания во  всём обществе
пойдут значительно быстрее. Наступят глобальные переме-
ны сначала в сознании, а затем – и в разных профессиональ-



 
 
 

ных сферах деятельности, в науке, в искусстве, в политике.
А внешний вид этого произведения, ещё и при вашем уча-
стии, где-то менее чем за пять лет будет отличаться настоль-
ко, насколько современные авиалайнеры отличаются от пер-
вых летательных аппаратов, первых «кукурузников».

А начало всему этому положат те, кто первые откликнут-
ся на прикладные возможности духовного самоусовершен-
ствования.

Но кого-то сегодня одолевают болезни, на кого-то давят
проблемы, которые никак не удаётся разрешить своими си-
лами. И в решении этих вопросов тоже готова помочь дан-
ная книга. Но ведь найдётся немало и таких, кто уже сегодня
готов выйти на канал жертвенности, устремившись к полной
самоотдаче, во имя процветания мира, ради предотвраще-
ния нависшей угрозы над нашей цивилизацией. Для тако-
го читателя, собственно, и моя книга едва ли будет иметь
особую новизну. Так вот именно их участие в предлагаемом
вниманию проекте будет иметь особенно яркий и наглядный
эффект.

А вот новичков в области духа прошу не пугаться незна-
комых терминов и того материала, о котором вы пока ещё
даже не слышали. Не спешите подвергать сомнению и отвер-
гать то, чего пока не готов принять ваш ограниченный быту-
ющими формами разум. Быть может, именно то, что вам хо-
телось как раз сейчас отбросить, как неудобоваримый руди-
мент, именно и является тем краеугольным камнем на пути



 
 
 

дальнейшего преображения?
Слова, первоначально незнакомые и  пугающе заумные,

постепенно приобретут свой истинный смысл и  в  вашем
сознании, хотя, вполне допустимо, что одно и  то  же сло-
во, в  различных частях повествования, может нести ещё
и  разную смысловую нагрузку. Но, так или иначе, ваша
мысль начнёт плодотворно работать. И направлена она бу-
дет, прежде всего, на расширение вашего собственного со-
знания.

Наиболее важные, на  мой взгляд, разделы: 7  апокриф
с  описанием Божественной Парадигмы сотворения Мира,
10, 69 апокрифы – о судьбе Украины, России и о ближайшем
будущем мира, 17, 18 апокриф о решении проблемы рейдер-
ских захватов, и Космические Законы, описаны в 113 апо-
крифе, трансформация тонких сердечных структур в  117,
118 апокрифах. Из материалов книги вы узнаете также имя
последнего антихриста на земле и о том, как он будет по-
срамлён. Кстати, что касается Космических Законов, то они,
по существу, сами уже являются автономными пакетами ге-
нетических программ, начинающими работать в автомати-
ческом режиме уже при добровольном их принятии и соот-
ветствующей настройке проводников сознания на духовные
миры. Но, при этом, необходимым условием является испол-
нение ещё и ветхозаветных заповедей, данных людям через
Моисея. И их отработка также имеет немаловажное значе-
ние. Как подойти к итоговому их исполнению – также най-



 
 
 

дёте рекомендации в материалах книги.
Роль индивидуальных программ – не только в раскрытии

реальной перспективы развития пока ещё скрытых способ-
ностей, возможностей, не проявленных талантов, но и в воз-
можности включения функции защиты, системы безопасно-
сти организма на  уровне высших проводников. Более по-
дробную информацию сможете найти в тексте по ходу изу-
чения материалов истолкования этих апокрифов.

Позвольте  же вашему сознанию постепенно менять ча-
стоту, расширяя и углубляя познания в области духа. А ду-
ше дайте возможность войти в состояние литургии сердца.
Это – практическое руководство и оно требует внимательно-
го прочтения и глубокого осмысления каждой страницы.

В  моих комментариях к  апокрифам очень часто будут
встречаться сюжеты из «Белой Книги», раскрывающие пре-
ступный характер личности против человечества на терри-
тории братской страны. Но  это  – не  просто иллюстрации,
перечень того, что творит зло. В них достаточно наглядно,
на мой взгляд, прослеживается резонансная цепочка соеди-
нения причины и следствия, поучительный урок для всех,
а не только для участников конфликта. А ещё – здесь прояв-
лена цепочка взаимосвязи человека, общества и тех внутри-
клеточных структур, которые подражают нам, копируя пове-
денческие реакции, чтобы выдать нам же заключение, диа-
гноз болезни. И в этом тоже – суть защиты против зла и на-
силия, которые тоже сидят внутри нас. Но, не всё сразу.



 
 
 

Глубокоуважаемому читателю, подобно неверующему
Фоме, ещё предстоит не только пропустить через своё созна-
ние весь предложенный мною материал, но и написать са-
мому по каждому апокрифу немало страниц углублённого
исследования данных мною пояснений. Ведь строки с ком-
ментариями слишком скупы, формы передачи информации
упрощены для восприятия её самой широкой аудиторией.
Можно сказать, что я возводил пока только стены из совре-
менного материала на  том основании, которое было зало-
жено Христом 2000 лет назад. Не разрушая старого, а ис-
пользуя его, как надёжный фундамент веры и убеждённости.
А для вас, мои лучшие критики и эксперты, я думаю, най-
дётся достаточно возможности для того, чтобы испытать се-
бя в качестве эксперт-оператора предложенного вам матери-
ала, обучаясь уже не на моих строках, а в самом настоящем
Космическом Колледже!

И что же? Вскоре вы сами убедитесь, что там, где начина-
ют работать мозговые структуры, прекращается телепатиче-
ский контакт. Но если отключить мозг от «Центра Управле-
ния», то не будет и никакого контакта. Поэтому, не случай-
но, имя апостола Фомы, одного из умнейших учеников Хри-
ста, упоминают, как «Фома неверующий». И нам он теперь
предоставил возможность самые мудрые изречения Христа
пропустить сначала сквозь своё собственное сознание, своё
разумение, а затем уже – через те духовные проводники, ко-
торые связывают каждого из нас с Богом. Так какой же вы-



 
 
 

вод напрашивается? Мы слишком плохо знаем себя, если
считаем, что уже достаточно мудры. Оказывается, мудрость
Бога на  целый порядок выше нашей! И  нам всем, сейчас,
предоставляется такая возможность её постигнуть! И я её
теперь постигаю вместе с вами, через глубокий внутренний
контакт, углубляясь в раскрытие сути апокрифов.

Но  давайте пока начнём с  упрощённого понимания су-
ти этих божественных изречений, постепенно охватывая всё
более энергоёмкие категории понятий и последовательно пе-
ремещая своё расширяющееся сознание в сферы надсозна-
ния и сверхсознания. Не судите меня слишком строго. Ведь
и  я  – такой  же земной человек и  не  отличаюсь от  вас ка-
ким-то особым совершенством и одарённостью. Я сам толь-
ко использовал методики преобразования информации, ко-
торые и вам рекомендую в качестве практического руковод-
ства.

О  себе  же скажу здесь кратко. Гражданин России
с  1979  года. Приехал в  Тюмень после того, как отслужил
в  рядах Советской Армии на  территории Грузии. А  при-
зывался из  Тбилиси, где работал помощником машиниста
после окончания Славянского техникума железнодорожного
транспорта в Донецкой области. Сам родом с Луганской об-
ласти. Родился в городе Красный Луч. Мать украинка, отец
литовец. У меня нет никакого богословского образования,
и работаю простым монтажником в тюменской строительной
компании. А так как на карте России два таких города, то



 
 
 

мой – столица нефтяного края, областной центр. Отказался
от мясной пищи в 1990 году, когда мне было 33 года. Это,
по некоторым утверждениям, способствует ясности мышле-
ния и восприятию более тонких вибраций духовных полей.
Такую же убеждённость высказывал и мой Наставник, Про-
рок Даниил, после пленения царём Навуходоносором. Хо-
тя, как показывает практика, мясоеды также способны доби-
ваться весьма ощутимых результатов. Не следует забывать
и о том, что белок всё же нужен организму, как растительно-
го, так и животного происхождения. Поэтому, даже вегета-
рианцам, на мой взгляд, не стоит отказываться от таких про-
дуктов, как яйца, рыба, масло, творог, сметана. А из расти-
тельных белков могу порекомендовать сою и спаржу.

И, наверное, самое существенное, на что я хотел бы обра-
тить ваше внимание: вся моя заслуга в написании этой книги
состоит лишь в том, что я, по возможности, систематизиро-
вал по разделам апокрифов уже полученные мною из много-
летнего опыта знания, из методик, уже, возможно, известной
вам Школы Единого Принципа (ШЕП). А порою эти знания
я получал и  прямо во  время написания данной темы, как
подсказку или озарение. Нередко это происходило и через
конкретных людей, моих товарищей, наставников или тех,
кто приезжал к нам со своими семинарами из других горо-
дов. И поэтому я считаю, что Сам Бог, через этих людей, на-
правлял ход развертывания данного материала, давал суще-
ственные подсказки и ориентиры. А значит, если такой же,



 
 
 

как я, подвижник встретит в текстах уже знакомую методику,
то пусть не спешит кричать, что это – плагиат. Главное сей-
час, не чья это идея, а то, насколько она эффективна и вос-
требована теми, кто наиболее остро нуждается в данный мо-
мент в  описываемом, предлагаемом инструменте для кон-
кретного применения.

А чтобы вы и сами могли узнать, что это за Школа, кото-
рую я упоминаю, какие у неё направления работы, смогли
послушать прямо на страничке сайта, скажем, вводную лек-
цию к 1-му курсу, а также найти расписание курсовых, те-
матических семинаров по городам, узнать контактные теле-
фоны для связи по этим городам или получить информацию
о наличии региональной группы в вашем городе через уже
указанные контакты, то могу порекомендовать общедоступ-
ные сайты obitel.info и «Обитель – Путь Домой».

Когда в аптеке вы покупаете бинты или лекарство, то вас,
конечно, интересует и производитель. Но, в данном случае,
я не  могу указать всех разработчиков данного материала,
за исключением глав Ветхого и Нового Завета, или класси-
ков духовного творчества, с тем, чтобы вы могли по источ-
нику и сами поработать со ссылкой, если возникнут вопро-
сы. И будь я на месте аптечного продавца, то мог бы толь-
ко сказать, что эти бинты и лекарства очень качественные.
И за эффективность рекомендованных мною средств оказа-
ния помощи готов понести всю ответственность.

А в остальном могу только сослаться, что используемый



 
 
 

мною материал является надрелигиозным опытом всей Шко-
лы Единого Принципа. И  вопрос состоит лишь в  том, на-
сколько глубоко я сам усвоил эти методики, чтобы через их
практическое применение мною вывести на ваше сознание
то, что и вам сейчас могу порекомендовать для индивиду-
альной работы, продемонстрировав наглядно, как это рабо-
тает и каких результатов можно достигнуть.

И еще одна немаловажная деталь, которая, быть может,
избавит вас от излишнего осуждения при чтении этой книги!
На протяжении повествования, как ни странно, будут встре-
чаться диаметрально противоположные, возможно, и непри-
емлемые для вас точки зрения по одному и тому же вопросу,
из которых одна из них вам будет ближе, а вторая способна
вызвать даже возмущение и негодование. Поймите, что и та,
и другая точка зрения имеет право на существование, как
среди лиц, далеких от духовного пути, так и в среде духов-
ных подвижников, вставших на путь преображения. Попро-
буйте принять и ту, и другую сторону, чтобы почувствовать
себя в «шкуре» вашего оппонента. Как теза и антитеза, как
две стороны одной монеты. А можно увидеть и другие гра-
ни одной и той же проблемы, как 12 граней кристалла. Быть
может, тогда вам будет легче примириться и с тем челове-
ком, которого сегодня вы считаете злейшим врагом. Потому
как, вполне естественно, что очень скоро у вас, по большому
счету, может не оказаться более близкого друга, чем он. Ведь
люди, которые столько лет испытывали ненависть, негодова-



 
 
 

ние в адрес своего недавнего врага, после примирения начи-
нают просто и легко понимать друг друга. Понимать интуи-
тивно, сердцем, а не только разумом. И тогда двое начинают
испытывать притяжение друг к другу, чтобы в другом уви-
деть своё, но в зеркальном отражении. Увидеть то, что сбли-
жает не только отдельных людей, но и целые народы и нации.

Так не спешите давать категорическую оценку того, что
это, мол, мне ближе, а значит, обладает положительными ка-
чествами, а это – негатив, потому что этого я не могу при-
нять. Вполне вероятно, что может случиться так (и этому бу-
дут явные доказательства), что всё обстоит как раз наобо-
рот. Это наш лживый ум пытается расщепить целое на ча-
сти, на хорошее и плохое. Гораздо сложнее ему соединить
эти две диаметрально противоположные точки зрения, как
единое целое, в духовное качество.

А в это время будут меняться и ваши внутренние, тон-
кие структуры, начнёт формироваться внутри ещё более тон-
кое, лучистое тело, будут происходить генетические изме-
нения, которые позволят не только избавить вас и ваш род
от многих наследственных заболеваний, но и выявить новую
генетическую среду, сформировать новый уровень сознания.
А в итоге, если таких как вы, будут тысячи, десятки тысяч,
от которых родятся еще миллионы, то это будет уже новая
раса, сначала духовного, а затем и лучистого человечества.

Да вот, ещё одна ремарка. Несмотря на религиозный ха-
рактер, все выводы имеют и научное обоснование. И, в то же



 
 
 

время, автор ни в коем случае не покушается на интересы
ни одной религиозных конфессий, и, тем более, не пропа-
гандирует ни одну из сект. Напротив, раскрывается сам ме-
ханизм воздействия поля секты на ограниченное сознание
человека. Но, поскольку, ни одна из религиозных конфес-
сий не может отрицать того факта, что Бог для всех один,
а всё различие – лишь в форме вероисповедания, то и я могу
утверждать, что материалы книги выше религиозных форм.
И, напротив, в любой избранной вами религии рекомендуе-
мые методики позволят использовать их для выстраивания
собственного контакта, единения с Богом. Сам же автор ис-
поведует православие и поэтому материалы имеют соответ-
ствующую направленность.

Однако пора и вам открыть следующую страницу.



 
 
 

 
Часть I. Включаем

отработку предсознания
 
 

Глава 1
Иисус сказал: «Пусть тот, кто ищет,

не перестанет искать до тех пор,
пока не найдёт, и когда он найдёт,
он будет потрясён, будет удивлён
и он будет царствовать над всем»

 
Ищущий, идущий, устремившийся  – все эти понятия

можно отнести и к категории духа. Не просто молиться, а ве-
рить, не познавать веру, а идти к ней навстречу, устремлять-
ся, испытывать, чувствовать в себе присутствие духа. Поль-
зоваться этой животворящей силой, как ключом, чтобы от-
крывать в себе неведомое и, прежде всего, присутствие бо-
жества. Когда я один – меня одолевают страх, сомнения, чув-
ство беспомощности перед окружающей стихией и даже –
перед неизвестностью. Но когда я с Богом, то кто против нас
пойдёт? Если я – с Богом, то уже и не раб я и не слуга. А сын!
Богу нужны не рабы, а сыновья, наследники того, что уго-



 
 
 

товил нам всем Христос. Наследники Царства Небесного!
Но где же оно скрыто? Не в загробном мире и не в небесах.
Оно – внутри нас. И для его достижения нужно устремить-
ся всей душой, всем разумом вовнутрь! Поэтому и евангель-
ская цитата в подлинном переводе трактуется, как «Царство
Божие внутрь нас есть», показывая одновременно направле-
ние этого устремления. Это – Царство Духа, которое знаме-
нует конец Царства Тьмы. Конец власти Зла, а значит – окон-
чательное торжество Сил Света. А Свет – это ещё и Огонь,
который для кого-то может стать и Гиеной Огненной! Пото-
му, что он испепеляет, сжигает всё зло, накопившееся внут-
ри нас. И если мы сами не возьмёмся за генеральную уборку,
то бренное тело так и будет похоже на овечьи ясли. Живот-
ная программа – это та исходная задача, которую мы долж-
ны уже сегодня решить для себя, чтобы приступить к реа-
лизации программы божественной, заложенной внутри на-
ших генов 2000 лет тому назад! Христос пришёл на землю
не только ради того, чтобы взять на себя чьи-то грехи. Так
для чего же ещё, спросите вы? Чтобы мы невинно продолжа-
ли грешить снова? Нет! Вся Его жизнь на земле – это Путь,
по  которому суждено пройти нам, чтобы взойти на  свой
крест для дальнейшей эволюции. Или отступить в темноту
ночи. И остаться там, во тьме неведения, возможно, ожидая
следующего пришествия Христа, как ждали иудеи и не узна-
ли Его. Но сегодня долгожданный Христос уже сходит в на-
ши сердца. И что же? Снова не признали? Ждали во Сла-



 
 
 

ве сходящего с  небес вместе с  ангельскими духами, кото-
рые зримо закроют крыльями своими всё небо? Или ужасов
Страшного Суда, конца света, не замечая начала Новой Эры
в жизни человечества. Христос же Духом Святым нисходит
внутрь нас, а мы всё ждём Его пришествия во плоти. Но ведь
плоть немощна, а дух животворит. Так неужели кто-то ещё
ждёт Христа, чтобы вновь распять Его на 2000 лет? Этот че-
ловек уже распял Его в себе, пригвоздив самого себя к тем
привычкам и  порокам, которые делают его рабом, слугой,
пособником, марионеткой Царя Зла. Как хотите – называй-
те! Но служит он не Христу! «И если ты не холоден и не го-
ряч, то извергну тебя из уст моих» (Откр. 3:15,16).

Если ты сам безучастен к судьбе мира, то и место твоё
на  задворках истории. И  не  кляни тогда свою жизнь, что
судьба опять немилосердна. Ибо твоя судьба, твоя душа,
твой дух уже служат греху, способствуя накоплению плане-
тарной злобы и расколу мира. Так взойди к Свету, и ты бу-
дешь удивлён, будешь восхищён тем, что увидишь! Снача-
ла – внутри себя, а потом, и вокруг. Мир меняется. Но он ме-
няется и при твоём участии. И ты в нём – Воин доброволь-
ной Армии Христа. Христос призывает всех, и даже младен-
цев! Ибо их есть Царство! Их чистота, невинность – это сим-
вол и нашей собственной чистоты, к которой мы все должны
стремиться, чтобы получить в награду весь мир! И царство-
вать над всем, используя неведомые досель силы. Использо-
вать разумно. Творить мир своими руками! Творить, пользу-



 
 
 

ясь заповедями, данными нам от рождения и Космическими
Законами, которые ведут к совершенству.



 
 
 

 
Глава 2

Иисус сказал: «Если те, которые ведут
вас, говорят вам: Смотрите, Царствие
в небе. Тогда птицы небесные опередят
вас. Если они говорят вам, что оно –

в море, тогда рыбы опередят вас.
Но Царствие внутри вас и вне вас»

 
В мире, вокруг нас достаточно лжепророков, которые счи-

тают, что знают лучше других, куда вести человечество.
Но если слепой ведёт слепого, то оба упадут в яму. И внеш-
ние небеса являются только физическим отражением, про-
екцией Небес духовных, более глубоких для понимания свя-
тых истин. Море же ещё более является отражением даже
физического неба, искажая в  своей пучине проекцию са-
мого отражения. Но, только устремившись вовнутрь себя
для понимания духовных истин, можно постигнуть и то, что
внешние «небеса», внешние события, которые разворачива-
ются вокруг нас, являются отражением нашего собственно-
го состояния. И здесь внешнее небо – ментал (план мысле-
форм), птицы – мысли, море – астрал (чувственный план),
рыбы – сами чувства. Так не позволяйте им опередить ваш
дух, устремившийся в саму глубину сердца. Поток менталь-



 
 
 

ных рассуждений и эмоций способен затмить собою любое
встречное духовное побуждение и  сделать его невидимым
для физических чувств. И тогда грубые физические формы
подменят саму суть всех вещей и явлений. А живой дух, без
которого тленна даже душа, вновь обратится в застывшую
лаву догм и мёртвых учений.



 
 
 

 
Глава 3

«Когда вы познаете себя, тогда
вы будете позваны, и вы узнаете,

что вы – дети Отца живого.
Если же вы не познаете себя, тогда

вы – в бедности и вы – бедность»
 

Что значит познать себя? Природа человека многомерна.
И если сравнить его тело с матрёшкой, то физическая часть
является только внешней оболочкой, под которой находят-
ся более тонкие тела. Но суть ещё и в том, что, в отличие
от матрёшки, каждое последующее тело больше предыдуще-
го и все они выходят за пределы физического измерения, что
ещё раз только доказывает сначала духовную причину сотво-
рения человека, а потом уже и следствие в виде плотных фи-
зических тканей. А на физике человека, в виде проекции,
проявляются энергетические центры, которые очень давно
были известны на Востоке. И только сравнительно недавно
о них стали упоминать в христианском эзотеризме. Следу-
ет напомнить, что эзотеризм, по своему определению, – это
есть тайные знания, о которых вовсе не нужно знать непо-
свящённому обывателю. Да и у него самого совершенно нет
к  ним интереса. Есть экзотеризм  – весьма доступные для



 
 
 

понимания формы, обряды, ритуалы, которые принимаются
обычным человеком, как данность, которой он и пользуется,
не проявляя даже любопытства, в чём же суть внутренних
процессов, выходящих за грани физических исследований.

Так вот, энергетические центры, как и  тонкие структу-
ры человека, не поддаются научным исследованиям физи-
ческими приборами. Тем не менее, они тесно взаимосвяза-
ны с нашим миром и именно через них человек осуществ-
ляет связь мира физического с тонкими и духовными струк-
турами. Здесь я позволю себе напомнить вам, чем же отли-
чается тонкий мир от мира духовного. У каждого челове-
ка есть своё биополе. Это вполне очевидно. Оно характери-
зует физическое и психическое здоровье человека, энерге-
тический потенциал, работоспособность. Но, поскольку, эти
тонкие невидимые структуры обладают электромагнитными
характеристиками, то они имеют как физическую природу,
так и являются элементом тонкого мира. Мир чувственного
плана включает в себя широкий диапазон эмоций. И этими
эмоциями, от самых низменных проявлений до возвышен-
ных и радостных возгласов, заполнен астральный пласт тон-
кого мира. И, наконец, ментальный план. Тоже является эле-
ментом тонкого мира. Термин уже вам, по сути, знаком. Но я
напомню, что это – план мыслей, – от весьма конкретных,
имеющих узкую направленность и самый низкий потенци-
ал, до абстрактных размышлений, составляющих теоретиче-
скую базу будущих открытий. Всё это – тонкий мир, и имеет



 
 
 

он, как вы видите сами, триединую основу. А выше её, со-
гласно обустройству космогенезиса, лежат три высшие, или
духовные плана: план идей, план интуиции и план причин,
соответственно, III, II, и I Небо, исходя из христианской тер-
минологии. Более подробно с их характеристиками и мето-
дами взаимодействия человека с этими планами вы можете
познакомиться на духовных школах. И поэтому я не стану
здесь, в сжатой форме, преподавать вам ликбез.

Добавлю только, что точно таким же образом, в человеке,
на клеточном уровне, работает тоже триединая структура –
энергия, время и  информация, и  это триединство, в  свою
очередь, является связующим звеном между Богом и чело-
веком.

А  это значит, что для познания Высших Небес следует
опуститься прежде вглубь себя и исследовать весь механизм
на себе, познавая поэтапно все свои оболочки, как проекцию
планов и подпланов Небесной Иерархии, между которыми
имеется тесная связь, как по вертикали, так и по горизонта-
ли. Более подробно о таком взаимодействии вам ещё пред-
стоит узнать из других источников, так как моя нынешняя
задача – описать только внешние характерные черты взаи-
мосвязей, отражая суть апокрифа.

Так вот, когда вы построите в себе резонансную цепоч-
ку всех вышеназванных структур, то поймёте, что высшие
миры, через ваши собственные тонкие проводники, связаны
со всеобщим информационным полем и энергией Небес, ко-



 
 
 

торой обладает Святая Троица. Вам необходимо время для
осуществления определённых процессов. Там же они проис-
ходят почти мгновенно! В духе едино прошлое, настоящее
и будущее. Здесь же, на земле, оно растянуто на года и ты-
сячелетия. Но Бог познаваем человеком. И в этом – самая
большая эзотерическая суть, которая для кого-то отражает-
ся, как миг времени в единой точке пространства, а для дру-
гих – только внешние, экзотерические формы, проекция ре-
ального Мира Духовного Космоса в наш отражённый мир,
ограниченный трёхмерным измерением.

Познать в себе духовную суть – это и есть высшее мерило
богатства, которое нетленно и без которого человек, в конце
концов, становится бедняком, теряя все свои земные богат-
ства.



 
 
 

 
Глава 4

Иисус сказал: «Старый человек в его
дни не замедлит спросить малого

ребёнка семи дней о месте жизни, и он
будет жить. Ибо много первых будут

последними, и они станут одним»
 

Альфа и  Омега означает замыкание цикла от  начала
до конца для перехода в следующий цикл развития. Пере-
ход в новый цикл знаменует собой исполнение тех задач, ко-
торые были поставлены перед циклом предыдущим. И ма-
лый ребёнок здесь символизирует начало цикла, а  старый
человек – его конец. Как в малом отражается большое, так
и в первых семи днях малого ребёнка закладывается даль-
нейшая программа развития всей жизни, открываясь в дета-
лях постепенно на стадиях взросления.

Такую же функцию выполняют и семилетние циклы в раз-
витии человека с зачётами перед Богом за каждый прожитый
цикл, и семь мер духовного возраста, как ученических, так
и взрослых посвящений, так и семь подпланов каждого пла-
на Бытия. Так и всё человечество имеет последовательные
этапы своего семи-ступенчатого развития – большие и ма-
лые циклы, как, впрочем, и вся цикличность сотворения ми-



 
 
 

ра.
Заканчивается один цикл и  цивилизация уподобляется

старому человеку, накопившему богатый опыт за прожитое
время. Но вот выдержан (или не выдержан) экзамен. Если
выдержан, то весь опыт сингулируется в малую ячейку и со-
знание освобождается для следующего витка развития, сти-
рая из подсознания весь информационный мусор. Внешне
мы этого сразу не замечаем, т.к. оперативная память продол-
жает работать ещё в прежнем режиме. Только потом начи-
наем замечать, что потеряны определённые навыки. Нам их
приходится нарабатывать заново, на более высоком уровне,
при этом, производя сверку с уже имеющимся опытом. Это –
общий принцип, который не исключает различных вариаций
трансформации сознания. Всё зависит от уровня развития
духовного сознания, т.е. фазы сознания, которых, впрочем,
тоже семь. Этот принцип зависит от силы устремления, ско-
рости внутреннего потока, который подразделяется на спи-
нальную, орбитальную и зенитную скорости. Одна вклады-
вается в другую, подобно тому, как Земля, вращаясь вокруг
своей оси, совершает витки вокруг Солнца, а вместе с ним
движется по галактической орбите, переходя из одного со-
звездия в другое.

По этой же схеме идёт обновление и клеточных структур
человека, и генетической информации. Происходит сверка
с учётом накопленного опыта человека по мере реализации
поставленных перед ним задач, выполнения определённых



 
 
 

программ, где имеется как общая, базисная программа (для
каждого народа и в целом для цивилизации), так и личная,
индивидуальная программа, не похожая на программу тво-
его ближайшего друга или родного брата. Клетки организ-
ма способны выполнять свои функции, имеют устойчивую
жизнеспособность, если сам человек выполняет своё пред-
назначение. По  мере выполнения очередной ступени про-
грамм открываются очередные уровни, и клеткам для реали-
зации новой программы сообщается новый потенциал. Как
подтверждение тому, могу привести в пример благообразное
лицо с мудрым и почти детским взглядом у старцев, которые
при жизни на земле обрели святость. Прочтите сами описа-
ние очевидцев жизни таких святых отцов, и мне не придётся
убеждать вас в достоверности написанного здесь мною.

Но обычный человек подвергает свои клетки интенсив-
ному износу, старению, если эта программа не выполняет-
ся, а энергия тратится впустую, на нежелательные поступ-
ки, эмоции, завышенные претензии на уровень жизни и т. д.
и  т.  п.  И  особенно сильному износу подвергаются клетки
во время курения, потребления крепких алкогольных напит-
ков, особенно в больших дозах, и, тем более, при наркотиче-
ской зависимости, от которой человек увядает прямо на гла-
зах. То есть, существует прямая зависимость между поэтап-
ным исполнением внутренних программ и внешним старе-
нием, когда организм разрушается преднамеренно, осознан-
но.



 
 
 

Итак, мы жизнестойки, когда развиваемся духовно в нуж-
ном направлении, но деградируем, когда стоим на месте (за-
ел быт!) или разрушаем организм указанными выше раз-
дражителями. И поскольку на протяжении жизненного пути
скорость развития человека неоднородна, он – то вырыва-
ется вперёд и получает дополнительные бонусы, то движет-
ся в общей массе, то оказывается последним, подверженный
атаке страстей и пороков. И весь этот процесс зависит от са-
мого человека.



 
 
 

 
Глава 5

Иисус сказал: «Познай то, что (или
того, кто) перед лицем твоим, и то,
что скрыто (или тот, кто скрыт)
от тебя, откроется тебе. Ибо нет

ничего тайного, что не будет явным»
 

Вопрос состоит в том, что скрыто от тебя, или кто скрыт?
Если это Бог, ты слеп и  не  видишь Его дел вокруг себя,
Его направляющей руки. Если скрыто от тебя сокровенное
знание, то это – тоже от Бога. И Он укрывает совершенное
до поры, до времени от твоего несовершенного ума, чтобы
не навредить тебе же самому. Ибо то, что не готово для при-
нятия тобою, будет отвергнуто. А вместе с ним – и Тот, кто
его уготовил для твоего зрелого ума. «Будьте совершенны,
как Отец Ваш Небесный»! Это совершенство – не закончен-
ное действие, ибо человек ещё не способен достичь совер-
шенства Бога. Но постоянное устремление к эталону двигает
человеческий разум по пути познания. Современный чело-
век устроен так, что вместо познания Творца, после грехо-
падения, пошёл по пути познания Добра и Зла. Это – иной
путь! Путь маятника от одной крайности к другой, вместо
срединного пути, который и есть суть познания Бога.



 
 
 

Но Бог есть Любовь! И познать Любовь мы способны толь-
ко в проявлении своей любви. Она должна быть направле-
на к тому, кто находится рядом. Любить его, понимать его,
значит, учиться любить Бога, который любит каждого из нас
и принимает в каждом то несовершенство, которое отделяет
каждого из нас от Бога. Самое сложное – научиться отделять
поступки человека от его личности. Сам же человек, по сво-
ей природе, имеет только положительные качества. Но что-
то толкает его совершать те или иные поступки. Если мы на-
учимся видеть мотивы, причины, толкающие человека к со-
вершению тех или иных поступков, то даже любой замысел
потенциального врага будет очевиден. И это обезоружит его!
Ибо неприятель силён тем, что имеет тайным нечто, что де-
лает его сильнее. Мы боимся невидимого, того, что находит-
ся во тьме неведения. А то, что находится в Свете – оно оче-
видно и явно видны все его слабые стороны. Следовательно,
для того, чтобы увидеть невидимое, нужно прозреть. Но как?
Христос учит нас: Научитесь видеть то, что очевидно и нахо-
дится перед вами. Перед нами лежат очевидные и совершен-
ные знания, которые мы сами способны познать и исполь-
зовать их во благо миру. Заметьте – нам даётся в Боге воз-
можность совершенствоваться только для всеобщего блага,
а не ради корыстных целей и совершения зла. Ибо наруше-
ние любого Космического Закона автоматически включает
защиту и начинает работать Закон Воздаяния, или, по-дру-
гому, – Закон Кармы. Он работает только на Земле, ибо весь



 
 
 

Космос уже давно отказался от попыток его нарушать, видя,
к каким последствиям это приводит. И только земное чело-
вечество застряло на фазе несовершенства, круг за кругом
совершая одни и те же неблаговидные поступки.

Следовательно, разорвать порочный круг и выйти на но-
вый виток мы будем способны только в том случае, если са-
ми откажемся от проявления зла и направим свою мысль,
разум, волю и устремление на исправление того информаци-
онного потока, который как раз и побуждает нашего собрата
совершать неблаговидные поступки. Ведь любой совершае-
мый грех включает ещё и механизм Закона Бумеранга (за-
кона Воздаяния). И точно такое же действие, но противопо-
ложно направленное, будет обращено к тому, кто становится
причиной этого греха. Это сложно понять, пока мы сами на-
полнены злобой и ненавистью. Замышляем нечто, не пони-
мая того, что точно с таким же замыслом, но уже против нас,
будет обращён наш мнимый враг. Почему мнимый? Да пото-
му, что он помогает своим действием увидеть то, что давно
сидит в нас самих. Он – и есть наш друг! На самом деле Бог
послал его для того, чтобы мы увидели в нём своё собствен-
ное отражение. А мы снова и снова злимся от того, что едва
задуманное нами уже имеет и неприятель.

Но если мы все свои усилия сегодня направим на то, что-
бы познать совершенные законы, то и наш потенциальный
неприятель устремится к  тому, чтобы познать эти законы,
чтобы не  отстать в  превосходстве и  не  оказаться бессиль-



 
 
 

ным против нашего оружия. Но это и будет нашей победой,
потому, что неприятель (он же – партнёр) вынужден будет
пойти на сотрудничество с нами, чтобы иметь такую же ин-
формационную среду. А поскольку данная среда имеет вы-
сокую степень духовной защиты, то она будет работать толь-
ко в чистых руках. Преимущество такой тактики очевидно.
Даже получив от нас метод, партнёр не сможет его использо-
вать во зло, а только во благо своего народа. А значит, и дру-
гой народ, как и наш, будет ещё сильнее и уже бессмыслен-
но против силы применять силу. Ибо это приведёт к утрате
всего, что уже было наработано – и таланты, и способности,
и возможности… Другими словами, это приведёт нас самих
к дисквалификации! Следовательно, в нашем нынешнем ми-
ре мы подошли к той роковой черте, когда всё тайное стано-
вится явным. И любой замысел неприятеля становится оче-
видным в той мере, в какой мы сами направляем эти усилия
с минусовым зарядом. Если же наши собственные усилия об-
ладают положительным эффектом, то сразу же идёт помощь
свыше в той степени, в какой мы сами доверяем этой Выс-
шей Силе. И уже не мы сами защищаем себя, а Высшая Си-
ла, Сам Бог обеспечивает нам защиту. У Бога есть совершен-
ные знания, которые Он готов дать каждому, чтобы сделать
нас сильнее. Но мы сможем использовать их только во бла-
го. И в этом – наша сила! Потому, что мы никому не жела-
ем зла. Следовательно, уже сегодня у нас есть все шансы по-
лучить то тайное, что до сих пор было скрыто во тьме неве-



 
 
 

дения. И это тайное сделает нас самих чище, добрее, силь-
нее, создав мощную заградительную сеть от проникновения
сил зла!



 
 
 

 
Глава 6

Ученики Его спросили. Они сказали
Ему: «Хочешь ли ты, чтобы мы
постились и как нам молиться,

давать милостыню и воздерживаться
в пище»? Иисус сказал: «Не лгите,

и то, что вы ненавидите, не делайте
этого. Ибо всё открыто перед Небом.
Ибо нет ничего тайного, что будет
явным, и нет ничего сокровенного,
что осталось бы нераскрытым»

 
Искренность побуждений, искренность молитвы, готов-

ность к  самоограничению и  совершению добродетелей от-
крывают перед человеком неисчислимые возможности для
самореализации и проявления себя в социуме.

Но любая ложь, неискренность, злой умысел сразу же ис-
кажают информационное поле вокруг самого адресата нега-
тивного посыла. И  вся цепь последовательности событий,
определяемая, исходя из положительных накоплений чело-
века и  генетического наследства его родовой линии, иска-



 
 
 

жается. Всё это приводит к записям новых причинно-след-
ственных связей, включающих механизм воздаяния. Соот-
ветственно, такая запись оказывает воздействие не  только
на нашу судьбу, но и на жизнь последующих поколений, ес-
ли только тяжесть преступления не приведёт к вымиранию
всего рода.

Нужны примеры? Сколько угодно. У одного моего това-
рища по работе мать и её сёстры унаследовали от своей ма-
тери «дурной глаз»: у одной – на людей, у второй – на скот,
у третьей – на продукты земледелия. А у него самого – дочь
родилась инвалидом. Связь поколений очевидна! Получив
такой «дар», все три сестры могли от него отказаться через
исповедь, покаяние. И  его ребёнок родился бы абсолютно
здоровым. Причём, воздаяние может пойти только по одной
ветви или проявиться у каждой матери, а быть может, через
два-три, а то и лишь через семь поколений.

Другой пример  – из  сферы бизнеса. Один состоятель-
ный гражданин приобрёл своё богатство неправедным пу-
тём. И  накопившуюся за  счёт родового духовного капита-
ла энергию в виде материальных средств, использовал для
удовлетворения своих амбиций и шантажа. Благой его меч-
той было на закате своих дней подарить накопленные богат-
ства сыну, чтобы и  тот приумножал их и  сделал свой род
ещё богаче. Но, во-первых, он уже ограбил вся свою ро-
довую линию, и  умершие родители теперь страдают в  по-
тустороннем мире. Ведь это они заложили в  нём скрытые



 
 
 

до поры, до времени пороки, которые теперь стали очевид-
ны. Быть может, они (умершие родители) будут даже являть-
ся ему во сне, увещевая неразумного сына. Но совесть по-
ка, как говорится, глуха. Желание любым способом добыть
ещё больший капитал ведёт к ещё более тяжким преступле-
ниям. Очевидная безнаказанность поступков всё более вле-
чёт к проявлению агрессии. Строятся коварные планы, ис-
полняются жестокие указания. И вот уже, на каком-то этапе,
накопленный капитал начинает внезапно трещать по швам.
Там подвели поставщики, там подсидели конкуренты, здесь
свои же агенты понесли непредвиденные расходы. Подозри-
тельность, недоверие, желание уличить в обмане приводят
к тому, что бывшие друзья, партнёры сами начинают отно-
ситься к нему с недоверием и недоброжелательностью. Мно-
гоуровневый карточный домик финансовой пирамиды ста-
новится неустойчив, вот-вот готов рухнуть. Предпринима-
ются отчаянные попытки хоть что-то сохранить, спасти. Бес-
сонные ночи в раздумьях и кошмарах приводят к ухудшению
здоровья. Сердечные боли, радикулит, остеохондроз. Непро-
ходимость энергии по позвоночнику создаёт энергетические
тромбы. Вот уже найдены самые дорогие врачи, медикамен-
ты. Но и они бессильны перед надвигающимся роком. А так
всё хорошо начиналось! Теперь уже и кредиторы начинают
наседать. Долг растёт, проценты – тоже. Неоплаченные счета
порождают ещё большие проценты, которые, словно навоз-
ные черви, пожирают большую часть капитала.



 
 
 

А ведь могло быть совсем по-другому! Принципы духов-
ного маркетинга являются гарантией материального достат-
ка, как самого бизнесмена, так и  его потомков, которым,
к тому же, могла быть привита способность безошибочно-
го подхода к маркетингу генетически. Достаточно соблюсти
всего нескольких правил, и капитал умножается, счастливо
покоятся в  благоденствии родители и  такое  же благополу-
чие обеспечено потомкам. Мечты сбываются, если намере-
ния чисты и благородны. Бог видит всё, включая побуждения
и помышления. Он знает, как помочь тебе исправить пути,
даже если ты закрылся от Него и вынашиваешь корыстные
планы. Итог всей такой судьбы – позднее раскаяние, чувство
униженности, подавленности. Господь всегда прав. Ибо Он
обходится с нами так, как мы относимся к Его Заветам. И ес-
ли мы любим Его, то уже не по закону воздаяния получаем
награды и подарки, а по высшему Закону Любви – Закону
Синархии!



 
 
 

 
Глава 7

Иисус сказал: «Блажен тот лев,
которого съест человек и лев

станет человеком. И проклят
тот человек, которого съест
лев, и лев станет человеком»

 
Жил человек в раю. На полном соцобеспечении. И звали

его Адам. А носил он в себе печать Божью. Образ Божий, как
эталон совершенства, носил он в себе, сверяя с этим этало-
ном свои мысли, действия и побуждения. Пребывал он то-
гда ещё в младенческом возрасте. Ибо и душа, и разум были
далеки от того идеала, к которому он стремился. Как плод
созревает на дереве в лучах солнечного света, омываемый
дождями и питаемый соками этого дерева, так и Адам рос
и разумом, и душой. Хотя, на более высоких ступенях раз-
вития, ему суждено было весьма преобразиться, пройдя ряд
трансформ, чтобы стать богочеловеком, каким и был уже его
старший брат – Лучистый. Брат давно вырос из эдемского со-
стояния, прошёл трансформацию духа и основал лучистую
цивилизацию. Он никогда не расставался с Отцом, ибо Отец
всегда был в его сердце.

Но Адам позавидовал брату. Ему тоже не терпелось по-



 
 
 

взрослеть и  основать свою собственную цивилизацию. Да,
хотелось ещё избавиться и от опеки Отца, чтобы доказать
свою способность жить самостоятельно. Уж очень раздража-
ло его то, что Отец даже угадывал все его желания, нужды,
на каждом поступке обучал, наставлял, да ещё и оберегал
от опасностей. Вон и брат обладает уже интуицией, а Адаму
приходится довольствоваться только логическими цепочка-
ми рассуждений. Когда ещё в саду созреют плоды мудрости,
которые позволит Отец употреблять младенческому созна-
нию?! А плоды вечной жизни!? Плоды познания добра и зла!
Плод совершенства! Сколько их произрастает в Отцовском
саду?! И на каждом стоит запрет. Рано, мол, тебе ещё, сы-
нок, – слабый дух! Не выдержишь испытаний. Питайся по-
ка плодами славословия, устремления, воздаяния, радости,
благодати и будешь жить вечно. И Адам воздерживался, как
мог. Но уж очень хотелось ему вкусить запретного плода!
Хотя бы одного, ну хотя бы кусочек!

И вот жена, Ева, лелея такую же мечту и подстрекаемая
змеем Кундалини, однажды вкусила сама и  дала отведать
Адаму плод познания Добра и Зла. Обратите внимание, что
не яблоко это было и не груша! А именно плод, как плод сов-
местного творчества, или зачатый плод в материнской утро-
бе. Когда ещё зачатый плод станет человеком! И когда ещё
Адам, как плод творения Отца, станет тем, каким задумал
его в  творческой лаборатории Небесный Творец. Повсюду
правит Закон Аналогии!



 
 
 

И что же! Вполне очевидно, что Адам не воспротивился
предложенному женой, можно сказать – его половинкой, за-
претному плоду, и даже не упрекнул Еву, а и сам решил от-
ведать, чтобы стать «как боги». И это «как» стало отраже-
нием небесной реальности, со всеми искажениями прелом-
лённого луча в плотной среде, вместо того образа и подобия,
которое было уготовано человечеству изначально.

Адам, подстрекаемый любопытством, сам избрал себе
судьбу познания добра и  зла со всеми вытекающими при-
чинно-следственными связями. Поэтому и Бог не посмел на-
рушить право выбора Адама. Ибо этот закон самоопределе-
ния, закон свободного волеизъявления любой разумной еди-
ницы в границах Его владений существовал изначально. Бо-
гу ничего не оставалось, как претворить в жизнь выбор Ада-
ма. И вот он, Адам, с женою своею, Евой, отправился туда,
где мог в полной мере реализовать желаемое, чтобы на се-
бе испытать, познать то, к  чему сам так долго стремился.
Он, по распоряжения Бога, отправился на землю, в длитель-
ную командировку. Пока в полной мере не познает всё бре-
мя причинно-следственных связей, и не поймёт, что гораз-
до быстрее можно пройти путь становления души, преобра-
зования разума, минуя цепи бесконечных звеньев малоэф-
фективных усовершенствований, а лишь преобразив накоп-
ленный на земле негатив в бесценный опыт и исправив под
воздействием духовного потока свою личную генетическую
программу.



 
 
 

Таким образом, Адам, с  женою своею Евой, обратился
в уплотнённую форму материи, чтобы жить по тем законам
несовершенного мира, по которым жила вся природа матуш-
ки Материи, Земли. Бог-Отец и здесь всё же в полной мере
позаботился о нём. Он создал Адаму и его семье все условия
для дальнейшего развития и возвращения в Отчий дом.

И пусть даже уплотнённый поток времени теперь растя-
нулся на десятки сотен лет, но и здесь исход был предрешён.
Человек должен стать тем, кем он и был задуман Творцом
изначально. А конечный итог замысла – сделать его богоче-
ловеком! Вывести на ту стадию, к которой уже тогда прибли-
зился старший брат. И брат тоже не оставил его. Если бы он
уже тогда поднялся на очередную ступеньку, когда младший
опустился на нижнюю, то нарушилась бы вся связь времён,
а цепь эволюции и так уже была натянута до предела. И то-
гда старший брат, решением Совета своей Цивилизации, за-
крепил за собой право, согласно Закону Свободного Выбо-
ра, остаться на прежней ступени, пока не поднимется наверх
младший из цивилизации, созданной на земле Адамом.

А что же произошло с самим Адамом? Адам отдавал Еве
семя и  зачинал плоды, от  которых и  раздробился сначала
на десятки, а затем – и сотни народов, которые отмежевы-
вались государственными границами, умирали и возрожда-
лись, уничтожали друг друга, умножая тяжесть преступле-
ний. Первым повторил грех Адама Каин, его сын. Он также
позавидовал брату Авелю. Но каждый новый грех без по-



 
 
 

каяния многократно усиливает предыдущий. И Каин убил
Авеля. А  дальше  – пошло-поехало! Каждое последующее
поколение всё больше и больше удалялось от Бога, мельча-
ло, сокращало сроки своей жизни. Вот уже и предел – всего
несколько десятков лет, за которые нужно не только оставить
потомство из едва дозревшего семени, но и передать свой,
почти мизерный духовный опыт, чтобы не дойти до полного
самоуничтожения.

И человек стал царём Природы. Царём зверей, подобно
пустынному льву. Таким же хищным и ненасытным! Болез-
ни души переросли в  болезни тела. И  была теперь нужна
для всей земной цивилизации срочная инъекция, – привив-
ка от греха, который всё больше и больше пожирал и душу,
и тело человека. И тогда Небесный Отец послал на Землю
часть Себя. Он послал Единородного Сына, который вме-
сте с Отцом правил Вселенной. Для этого на земле специ-
ально была подготовлена чистая родовая линия от  семени
царя Давида, чтобы семя не только не погибло при земном
зачатии, но и сохранило память об Отце. Чтобы родивший-
ся на земле Человек-Бог оставался подключенным ко Все-
ленскому Банку информации через Кольцо Великого Свече-
ния (КВЦ) и сохранил Свою память проживания в Небесной
Обители.

Будет весьма уместным обратить внимание уважаемого
читателя на тот факт, что и поныне образ Божий запечатлён
в импульсном кольце, которое имеет в духовных мирах каж-



 
 
 

дый человек. В этом кольце примерно к 40—45 годам и вы-
зревают энергодетки (будущие монады человеческих душ),
которые отделяются при вызревании, чтобы тоже воплотить-
ся здесь, на  Земле, или  же в  других цивилизациях в  пре-
делах разумной Вселенной. И, таким образом, иногда ещё
и  при жизни духовного родителя, а  иногда  – и  через сот-
ни лет, на  землю приходят новые души, обладая памятью
именно духовного родства. Такие встречи родственных душ
со своими братьями и сёстрами происходят довольно часто.
И эта духовная близость врезается в нашу память, как тоска
по Небесной родине, по своему Эдему.

Итак, Бог-Сын пришёл на землю, чтобы на примере Сво-
ей земной жизни проложить людям дорогу в Небо. Будучи
на земле, он не расставался с Отцом. И Отец всегда был в Его
сердце. Что бы ни случилось с Сыном, Бог-Отец всегда был
готов прийти на помощь или послать неисчислимую рать ан-
гельских духов. И всё же личная программа Христа на земле
была уникальной! Иисусу предстояло пройти здесь, на зем-
ле, полную трансформацию плоти в  состояние духо-мате-
рии, чтобы затем стать Небесным Духом и там продолжить
дальнейшее выполнение своей космической программы. Всё
было сделано для того, чтобы человек отвратился от  гре-
ха, через покаяние прошёл такие же ступени преображения,
и  уже здесь, на  земле приступил к  реализации своей кос-
мической программы, которая была заложена Отцом изна-
чально на генетическом уровне, на каждом витке всех духов-



 
 
 

ных планов. По мере реализации всей этой программы, по-
сле её включения, наступает последовательная трансформа-
ция сначала сознания, затем и плоти – на лептонном, микро-
лептонном уровне, вплоть до полного преобразования мате-
рии в духоматерию. А затем уж и в лучистое, нетварное со-
стояние произойдёт переход всего Адама. Бог-Отец всё сде-
лал для того, чтобы земной человек, на протяжении актив-
ного жизненного пути, в  ускоренном потоке времени, мог
пройти все те стадии преобразования и воскрешения пло-
ти и духа, которые совершил на земле Христос. Чтобы рас-
сыпавшийся на мелкие частицы ветхий Адам вновь возро-
дился Новым Адамом, как единое человечество, как единый
живой организм, обратившийся вновь к Отцу. Через пока-
яние, молитвы, исповедь… Раздробившийся на мелкие ча-
стички, клеточки, Адам снова должен стать Небесным сы-
ном. А для этого каждому человеку необходимо стать сна-
чала такой же разумной клеточкой живого Христа. «Никто
не приходит к Отцу, как только через Меня». (Ин. 14:6) Са-
мому человеку суждено обучить и свои собственные клетки
через погружения внутрь себя пути преобразования и изба-
вить их от всех застойных процессов, разложения и умира-
ния, чтобы плоть обрела нетленные свойства. И многие свя-
тые отцы, уходя, повторили этот путь, оставив нам свой бес-
ценный опыт. Здесь «блажен тот лев, которого съест чело-
век, и лев станет человеком». Животная программа челове-
ка обращается в бесценный опыт. И человек, уже на земле,



 
 
 

выполняет свою космическую программу.
Но  мы слишком упрямы! Мы не  хотим идти по  Пути,

указанному Отцом. Идти по стезе, проторённой через соб-
ственную жертву Сыном. Идти, приняв водительство Свято-
го Духа. Мы хотим идти своим путём, через познание добра
и зла. Через множество преград. По пути, на котором тёмные
силы постоянно «ставят палки в  колёса», провоцируя нас
на неблаговидные поступки, соблазны, проявление агрессии,
через жертвы, трагедии, катастрофы вновь и вновь очищая
поле земли от собственных ментально-чувственных испраж-
нений. Плач по жертвам (выход на ПЛАнетарную Частоту)
усиливает это поле. Хотя это поле можно было бы усилить и,
избежав разрушительных войн и конфликтов, работая в за-
данном направлении сознательно, работая в духе над пре-
образованием импульсной частоты мозга и  сердца. Да, да,
да! Мы способны преобразить вокруг себя жизненное про-
странство, изменить среду обитания. Войти сначала в резо-
нанс с планетарной частотой, а затем – и на проектную ча-
стоту 24 Гц. Последний этап лучистой трансформы – пере-
ход на частоту 48 Гц., когда на земле созреют предпосылки
для полной трансформации духа.

И всё же, другая часть человечества идёт и вовсе по «ле-
вому пути», отклоняя общий, суммирующий вектор в  об-
ратную сторону. По пути сознательного отказа от намечен-
ной Отцом программы. И невдомёк ли им, что за каждой
проявленной агрессией, выпущенной в мир, уже стоит чья-



 
 
 

то смерть. И даже агрессия, оставшаяся внутри, уничтожа-
ет часть собственных клеток. И какое им дело до того, что
Люцифер, будучи Архангелом и лучшим учеником Бога, по-
желав стать «как Бог», увёл за  собой треть ангелов и был
свергнут за это вместе с другими отступниками в преиспод-
нюю. Так и человек, попирающий Бога даже ложью, клеве-
той, обманом, низвергает свою душу до уровня нижних ми-
ров. И кто служит такому человеку, тот сам служит этому
нижнему миру.

«И проклят тот человек, которого съест лев, и лев станет
человеком». Вся жизненная программа такого человека ста-
новится антипрограммой и направлена она на его самоуни-
чтожение. Сначала, как личности, затем – через бытовые си-
туации, разрушение полевых структур, накопление застой-
ных энергий, а затем наступает и физический распад. Появ-
ляются тяжёлые формы генетических заболеваний, которые
неизбежно ведут только к смерти. Смерти души и тела.



 
 
 

 
Глава 8

И Он сказал: «Человек подобен мудрому
рыбаку, который бросил свою сеть

в море. Он вытащил её из моря, полную
малых рыб; среди них этот мудрый

рыбак нашёл большую и хорошую рыбу.
Он выбросил всех малых рыб в море, он
без труда выбрал большую рыбу. Тот,

кто имеет уши слышать, да слышит»!
 

Масса информации проходит мимо современного челове-
ка ежедневно, ежечасно, ежеминутно. А мы, как губка, впи-
тываем всё, что видим, слышим, понимаем (или не  пони-
маем до конца, но всё равно стремимся запомнить, на вся-
кий случай – а вдруг пригодится), перегружая свою память.
Но так ли уж беспредельны объёмы ячеек нашей памяти?
Информационный мусор. Что делать с  ним? Соответству-
ет ли наш мозг функции мусороперерабатывающей фабри-
ки? А что делать с навязчивыми рекламами? С этими вопро-
сами сталкивался едва ли не каждый думающий человек, ко-
торому небезразлично, что впихивают в его светлую голову.
Информационная пища нужна мозгу, но для продуктивной



 
 
 

работы. А если будем запихивать в свой накопитель инфор-
мационные отходы и пытаться найти в этой свалке хоть что-
то полезное, то вскоре сами превратимся в такой же мусор.
И этого добиваются тёмные силы, которые всячески пытают-
ся увести нас на ложные пути. Мы можем не верить в их су-
ществование (хотя даже учёные подтверждают существова-
ние разумных минусовых матриц в сознании человека, под-
тверждая присутствие и негативных энергий). Но тем легче
для них внедриться в  наш мозг. Наши бабушки называли
их бесами, чертями, ограждаясь от них молитвами и крест-
ным знамением. И тут же плодили эти разумные сущности
через сплетни, пустословие, косноязычие, осуждение, клеве-
ту, злорадство, проклятие и тому подобное. Иначе говоря,
эти высокоорганизованные информационные блоки нераз-
рывно связаны с нижними мирами, но являются порожде-
нием самого человека и составляют среду его обитания. Лю-
бая мыслеформа имеет право на  существование. Но  срок
жизнеспособности зависит от того, насколько её подпитыва-
ют своей энергией разума, чувств, эмоций другие люди. Эта
мыслеформа либо вскоре погибает, невостребованная, либо
её подхватывают те, кому она нужна и вдохновляют её либо
чистым, светлым потоком мыслей, наполняя новыми идея-
ми, либо эта же мыслеформа притягивает к себе негативную
реакцию, и сама начинает поражать других людей энергией
раздражительности, злобы, мести.

А кто же тот мудрец, который возвратил в информацион-



 
 
 

ную среду всех малых рыбёшек и выбрал для себя самые цен-
ные знания и дал своему разуму полезную пищу? Этим че-
ловеком можешь стать и ты, наполняя свой мозг не всеядной
информацией, а действительно питая его, прежде всего, ду-
ховными наставлениями святых отцов. Делая попутно и свои
собственные выводы. Если же несколько раз прочтёшь Еван-
гелие очень внимательно, то наверняка заметишь, что каж-
дый раз в  одних и  тех  же строках будут открываться но-
вые информационные слои. Очень ценную работу выполня-
ют молитвы, христианские медитации, которые называли кто
созерцанием, кто предстоянием души, а кто инсайдом (по-
гружение вовнутрь). Когда внутреннее информационное мо-
ре успокаивается, то через его чистые воды можно увидеть
и драгоценный жемчуг. Если выражаться более точно, то та-
кие чистые информационные структуры будут уже имено-
ваться ангельскими духами. Пример тому: ангел иконы, ан-
гел молитвы. Ангелы являются посредниками между чело-
веком, (через икону или молитву), и Творцом, хотя и нахо-
дится каждый ангел на своём месте в строгом соответствии
с Небесной Иерархией.

Именно в это время, во время такого созерцания, нас по-
сещают наиболее ценные мысли. Ну а  если мы и  их про-
пустим мимо своего сознания, то можно услышать в  себе
из глубинных сфер и голос Разума, голос Бога, который пы-
тается сообщить нашей душе самое сокровенное. По  про-
водам-каналам связи наша душа воспринимает и энергию,



 
 
 

и информацию. И чем тише поток мыслей, чем выше молит-
венный настрой, тем более тонкую информацию из космиче-
ского банка памяти способна принимать наша душа, о кото-
рой раньше мы и не думали. И даже не замечали её проблем,
нужд, необходимости её развития. Главное – мозг, главное –
тело, главное – здоровье! Об этих насущных нуждах мы ду-
маем ежедневно, даже не подозревая о том, что они вторич-
ны. Если душа будет получать свыше всё необходимое для
своего развития, то Сам Бог позаботится, создаст условия
для того, чтобы мы смогли получить и нужное организму пи-
тание, и одежду, и здоровье. Вся проблема состоит в том, что
мы не доверяем Богу даже себя, не говоря уже о том, что-
бы поручить Ему воспитание своих детей, больную мать или
отца, друга или подругу. А ведь нужно совсем немногое: на-
строиться и попросить. Попросить укрепить свою веру: «Ве-
рую, Господи. Помоги моему неверию». «Дай мне хлеб над-
сущный (т.е. духовную пищу) на каждый день». Выполни-
те вместе с Богом духовную гимнастику, воспользовавшись
утренним правилом. Это  – самые простые рекомендации,
не требующие даже особых затрат времени! Но информация
пойдёт к вам уже совершенно иного формата. Файлы нуж-
ных программ станут более доступны и более читаемы, по-
нятны. Достаточно чуть-чуть повернуть зеркало восприятия
от себя любимого сначала во внешний, а затем – и во внут-
ренний мир, и в этих зеркалах увидите много полезного для
себя. Кто имеет уши слышать, да слышит!



 
 
 

 
Глава 9

Иисус сказал: «Вот сеятель вышел,
он наполнил свою руку, он бросил
(семена). Но иные упали на дорогу,

прилетели птицы, поклевали их. Иные
упали на камень, и не пустили корня
в землю, и не послали колоса в небо.

И иные упали в терния, они заглушили
семя, и червь съел их. И иные упали
на добрую землю и дали добрый плод

в небо. Это принесло шестьдесят мер
на одну и сто двадцать мер на одну»

 
Вот как трактует эту притчу сам Иисус в  Евангелии

от  Матфея: «Ко всякому слушающему слово о  Царствии
и не разумеющему, приходит лукавый и похищает посеянное
в сердце его; вот какое семя означает посеянное при дороге.
А посеянное на каменистых местах означает тех, кто слышит
слово и тотчас с радостью принимает его; но не имеет в се-
бе корня и непостоянен: когда настанет скорбь или гонения
за слово, тотчас соблазняется. А посеянное в тернии означа-



 
 
 

ет того, кто слышит слово, но забота века сего и обольщение
богатства заглушает слово, и оно бывает бесплодно. Посеян-
ное же на доброй земле означает слышащего слово и разуме-
ющего, который и бывает плодоносен, так что иной прино-
сит плод во сто крат, иной в шестьдесят, иной в тридцать».
(Мф. 13:19—23)

К вышесказанному вы сами можете добавить те коммен-
тарии, которые найдёте через различные источники инфор-
мации. От себя же скажу лишь, что эта притча о сеятеле рас-
крывает суть передачи знаний тем, кто находится рядом. Кто
слушает, слышит, и кто готов принять и исполнить.



 
 
 

 
Глава 10

Иисус сказал: «Я бросил
огонь в мир, и вот Я охраняю

его, пока он не запылает»
 

Христос посеял в  нас сокровенные духовные знания
2000 лет тому назад. Но  если бы Он покинул после этого
нашу цивилизацию и ушёл в другие миры, то оставленные
Им на  земле знания угасли, так и  не  дав желанных всхо-
дов. Поэтому Сам Христос не только охраняет эти знания,
но и продолжает раскрывать их через сегодняшних учени-
ков, обогащая новым опытом с позиций современного чело-
века. Он поддерживает этот живой огонь, пока тот не разго-
рится и не создаст эстафету Живого Духа.

Вспомните слова Иоанна Крестителя: «Я крещу вас в во-
де покаяния, но Идущий за мною… будет крестить Духом
Святым и Огнём». «… Он очистит гумно Своё, и соберёт
пшеницу свою в житницу, а солому сожжёт огнём неугаси-
мым» (Мф. гл. 3:11,12).

О каком огне идёт речь? Которым одних будет крестить,
а  других сожжёт, испепелит? Хотя речь идёт об  одном
и  том  же Огне. И  это  – не  метафорический образ, а  дей-
ствительно Огненное Пламя. Хотя начинающие подвижники
ощущают пока ещё только жжение в груди и в сердце, в осо-



 
 
 

бенности, во время молитвы. Но им уже даётся возможность
почувствовать эту Огненную Силу, когда духовный Огонь
начинает интенсивно выжигать накопившийся в клетках ин-
формационный негатив и преобразовывать тело в ту форму,
в тот сосуд, который способен вместить в себя и более силь-
ные потоки энергии. Во всём организме идут перестроечные
процессы, и они вызывают даже весьма сильную, почти фи-
зическую боль. Да такую, что порой кажется, что на тебе нет
ни одного здорового участка тела и больны сразу все органы.
Но это – пока ещё только первая стадия очищения (катар-
сис). Постепенно клетки привыкают, адаптируются к Огнен-
ным потокам и во время молитвенного погружения ощуща-
ется затем лишь томительно-сладкая щемящая боль в серд-
це. Начинаются глубинные процессы, о которых святые упо-
минали, как об  открытии 7  небесных врат. Да, эти врата
называют ещё сердечными притворами, подобно притворам
в церковном храме. А сердце и есть храм души. И по мере
накопления Огненного потока, который способен принять
человек, ему даётся и большая Сила, способная преображать
мир вокруг себя. И эта Сила во много раз увеличивается,
когда имеющие устремление души объединяются и создают
соборное поле любви. «Где двое-трое собрались во имя мое,
там и Я с вами». (Мф. 18:20)

И  это действительно Огонь Любви! Только имеющие
уже любовь получают ещё большую силу Пламени, которое
преобразовывает, исцеляет от  недугов, и  не  только плоть.



 
 
 

А  не  имеющие любви вместо жара огненных энергий ис-
пытывают только леденящий холодок да озноб. Потому,
что у них, вместо сердечного, возбуждается половой центр.
Именно с ним ассоциируется у таких «любителей женщин»
всё представление о любви.

У идущих по пути познания Христа трансформируются
чувства, повышается энергетический потенциал, сила мыс-
ли, расширяется сознание. Затем в человеке начинают пе-
рестраиваться духовные структуры, поэтапно включая зало-
женные в нём сначала возможности, способности, вдохнове-
ние. Затем, на более высоких ступенях постижения человек
может получить дары и таланты.

По мере нарастания огня повышается и частота импуль-
сов мозга и сердца, значительно опережая частоту импуль-
сов планетарного ядра, которая с фиксированной, стабиль-
ной частоты Шумана (7,83 Гц.) превысила сегодня отметку
в  14  Гц. и  продолжает расти. О  результатах исследований
учёных в этой области вы можете прочитать сами из перво-
источников. Я же хотел обратить ваше внимание на то, как
это отражается на состоянии человека. Если частота Шумана
(7,83 Гц.) прежде соответствовала состоянию мозга во время
дневного сна, то сегодня мир пробудился. И реакция во всём
мире продолжает нарастать. Каждый день мы слушаем ново-
сти и узнаём – то там, то здесь вспыхивают очаги напряжён-
ности. И главная причина состоит в том, что Огонь Небес
уже не может духовным потоком войти в человеческие серд-



 
 
 

ца. И как раз в таких местах непроходимости потока нараста-
ет сила гнева, возмущения, бунт уже не только клеток, а и че-
ловеческого разума. Но самым опасным является то, что этот
поток продолжает нарастать. И если он достигнет проектной
на ближайший период частоты в 24 Гц., то неготовые, слабые
информационные структуры человека просто не выдержат
такого Огненного потока и мозги будут в буквальном смысле
закипать, плавиться. Внешняя реакция низкофазного чело-
века (I, II, III фазы духовного сознания) может быть самой
непредсказуемой. Сама природа уже взбунтовалась. И это –
только начало! А что, если проснутся вулканы, начнутся мас-
совые землетрясения, смерчи, наводнения, штормы, цуна-
ми, различные природные катаклизмы, каких не помнит да-
же нынешнее человечество? Такая угроза миру вполне ре-
альна. Человек либо подчиняет природную среду и психопо-
ле своему разуму, либо внешняя среда становится неуправ-
ляемой. И подчинить её можно не какими-то установками,
вызывающими дождь, снег, прочие явления. Только разум
человека, создание единого планетарного поля любви спо-
собно сгармонизировать все планетарные информационные
структуры.

Вспомните, как при помощи символических действий со-
вершал резонансную настройку на планетарное поле Сера-
фим Саровский, будь это Богородичная канавка или работа
девушек на мельнице. До сих пор через его духовные тру-
ды Россия имеет надёжную защиту своих границ, и преобра-



 
 
 

зованная энергия благодатным потоком изливается на нашу
страну. Таким же мистическим характером обладает и риту-
альный характер церковной литургии, отражающей Тайную
Вечерю перед распятием Христа. Все события этого ритуа-
ла, если произвести сердечную настройку на все этапы цер-
ковной литургии, как раз и будут проецировать вглубь кле-
точного сознания программу перехода человечества на но-
вую ступень развития. Предательство Иуды здесь является
не чем иным, как позицией отречения человека от мира духа
в угоду корыстным личным интересам. Ведь на тайной ве-
чере каждый ученик Христа задавал вопрос: «Не я ли это?»
Не я ли предам Христа в самый критический момент своей
жизни и не отступлю ли в темноту ночи, чтобы уйти от ре-
шения насущных проблем?

И в то же время, неужели не ясно, что если не изменить
ситуацию, то в ближайшее время глобальное стихийное бед-
ствие или крупная авария может произойти на  Украине?!
И эпицентром может стать не восток, борющийся за  свою
независимость, а именно Киев, имеющий сегодня такую раз-
ность потенциалов! Святыни Лавры и экстремизм Правого
сектора, геноцид против своего народа.

О Киев-Киев, второй Иерусалим! Какой терновый венец
ты готовишь себе!? Там не признали рождения Сына и слав-
ный город погиб, был разрушен врагами. Ты же не признал
рождения Духа!

Твои птенцы летят во все стороны, чтобы заработать себе



 
 
 

кусок хлеба. Ты не можешь защитить рожденный дух и обре-
каешь его на голодную смерть. На площади тишина. Только
слышен крик воронов. У этих черных воронов черный знак,
как черная метка, по которой находят убийцу. Знак буме-
ранга неумолим. Ты не желаешь изменять себя, но ты в от-
вете за судьбу своего народа.

Собаки дерутся из-за куска мяса, найденного на помойке.
Собаки бездомные, а кусок тухлого мяса – хозяйский. У ба-
рина такого добра много. Он сыт, а собаки голодные.

Таков сегодня и  Киев. Сытые господа не  любят соседа,
а голодные дети страдают. Все казённые деньги потрачены
на войну, а свой карман к телу ближе. И нечем больше кор-
мить солдат, посылаемых на защиту хозяйского добра.

Пирамида перевёрнута вверх дном. Власть от загранич-
ного барина сегодня получают не мудрейшие, а те, кто забо-
тится, прежде всего, о своём кошельке, чтобы наполнить его
хотя бы серебром. И в нём прибавится еще за счёт голодных.
А барин весьма доволен. Какое дело до них, когда у меня
власть? Они работают на меня.

Кто посмеет перевернуть пирамиду власти и изменить су-
ществующий порядок? Народ молчит. Его слезы прикованы
к войне. Русские виноваты во всём. На них натравили голод-
ных собак. Можно спать спокойно. Собаки не знают, где за-
рыто мясо.

Но всё скоро изменится. Народ проснётся и поймёт, что
его обманули.



 
 
 

«Революцию замышляют романтики, осуществляют фа-
натики, а плодами её пользуются мерзавцы».

И все же помощь близка. Помощь совсем скоро придёт
из  России. Этого, как раз, и  боятся господа, поделившие
власть и приход.

Веру народа тоже поделили на приходы. Да, паства рассе-
яна. Церковь пустеет, а на троне Антихрист. Он пока ещё об-
ливает томатным кетчупом Христовых и теперь самому суж-
дено дрожать от страха.

Трон шатается, земля дрожит. Скачут всадники. Они ото-
мстят за Мальчиша-Кибальчиша.

Плохиш доел свое варенье с  печеньем, но  больше он
не получит сладостей.

А еще, близится конец сумеркам и скоро рассвет! Про-
поют петухи. И зло улетит на чёрное болото. Там ему ме-
сто. А в белокаменном городе воцарится порядок. Космос –
и есть порядок. Не казарменный, а самый, что не есть, народ-
ный! Такой порядок был в церкви в апостольские времена.
Всем всего хватало. Все были довольны и благодарили Бога.

Нужно только учесть уроки прошлого. Потому что, когда
время первых христиан прошло, снова стали делить власть
и присваивать имущество. Когда забывают Бога, Он отвора-
чивается от тех, кто смотрит только на кусок мяса. Одни мо-
лятся, а другие подсчитывают барыши. Но Анания и его же-
на умерли не потому, что их уличил Пётр. Он знал обо всём
от Духа.



 
 
 

У церкви Новой каждый пробудившийся, как Пётр, спо-
собен уличить тех, кто хочет припрятать своё же, народное.
Для каждого Анании в своё время является смерть с косой,
а народ прославляет Духа Истины. Ибо Сыны Бога стоят сре-
ди народа и помогают ему познать истинную веру. История
научила любить. И сердца их сделались разумными, а разум
сердечным.



 
 
 

 
Глава 11

Иисус сказал: «Это небо прейдёт,
и то, что над ним, прейдёт,

и те, которые мертвы, не живы,
и те, которые живы, не умрут»

 
Мёртвые души с бессмысленно потухшими глазами взи-

рают на толпу таких же жалких, беспомощных, опустошен-
ных. Их много. Очень много! Как песка в воде. Они всё идут
и идут, не зная куда, в одном направлении. Давно уже идут.
Им сказали, что на переплавку. Теперь они – просто инфор-
мационный мусор. Иногда обрывки воспоминаний перено-
сят туда, где они жили раньше, в плотских телах. Жизнь бы-
ла такая же пустая и бессмысленная, наполненная мелкими,
никчемными заботами.

Но тогда у них была надежда. Они родились, чтобы жить.
Чтобы взрослеть и развиваться, обретать разум. А этот ра-
зум все время был только рядом, в сознании человека. И со-
знание даже не мечтало встретиться с душой. Они боялись
друг друга.

И  все-таки однажды они встретились в  тишине, вдали
от суеты повседневных забот. И разум заглянул в  глубину
души. Ему стало страшно от ужасной пустоты, леденящего



 
 
 

холода. Зачем разуму такая душа?
И когда душа оставила дряхлое тело, разум тоже улетел,

словно дым после ночного костра. Развеялся, рассыпался,
испарился. Теперь он уже никому не нужен.

Это – история лишь одной души, которая потеряла себя,
потому что не сумела попасть в вечность.

Человек жил, как придорожная трава, без всякой цели.
Все так живут. Хватало забот о пропитании, об одежде, жи-
лье. Хотел почаще получать от жизни удовольствие.

Но он забыл, с какой целью был послан на землю. А по-
слал его Бог, чтобы учился, приобретал опыт, который имел
возможность передать другим.

И за это получал командировочные. Он жил и завидовал
тем, кто, помимо основных средств из неисчерпаемого ис-
точника, получал еще и премиальные.

Даже невдомёк ему тогда было, что такое вознаграждение
выдаётся за усердный труд. За труд души. А может ли она
трудиться без согласованности с другими душами, не имея
разума? В сотворчестве с ним душа сама становится разум-
ной. А  разум, ясное дело, обретает сердечность. Это вза-
имное слияние возбуждает поток энергии любви. По кана-
лам-проводам течёт информация из других миров – астраль-
ного, ментального. Когда эти провода обретают огнеупор-
ный слой, то всё больше и больше изливается в глубину ду-
ши и духовная энергия, обладающая уже Высшим Разумом.
Эту энергию посылает Сам Бог, словно весточки из Отчего



 
 
 

дома, откуда пришла душа со своим заданием. И это зада-
ние усложнялось на протяжении всей земной жизни, пока
не приобретало божественную частоту. То состояние, когда
душа уже способна вместить в себя даже разум Бога. Ведь
в Боге душа не умирает. Она бессмертна. Душа живёт для
Него, чтобы быть всегда Его частью. Как клеточка в большом
организме.

У каждого органа человека свои функции. Так и каждая
душа имеет своё, свойственное только ей, задание. И когда
каждый выполняет часть своей работы, то вместе эти части
приобретают новые свойства и наделяют такой же способно-
стью даже физическую плоть.

И тогда клетки человека, получая информацию о его про-
грамме, тоже начинают развиваться. Обретают свой разум,
хотя, пока ещё, только младенческий. Но и он со временем
укрепляется. Все младенцы способны взрослеть. Наставни-
ком, воспитателем этих малышей становится дух.

Дух, это – особая субстанция, которая с трудом поддает-
ся описанию человеческим языком. Но она – часть Высшего
мира. Она приходит оттуда и вселяется в человека. И укреп-
ляет его волю. Проявляет в человеке устремление, осознан-
ность. Тогда развивается способность к духовному анализу.

Ведь, по большому счёту, это частица Единого Бога – От-
ца и Сына. И поэтому Он Триедин.

И человек, который живёт осознанно, обретает дух, чтобы
дух овладел и душой, и телом, и разумом человека. Его зада-



 
 
 

ча – преобразить человека до стадии совершенства. Сделать
его богочеловеком.

Но  вовсе не  таким, каким стал Люцифер. Тот вообще
не был человеком. Он был ангелом. Когда-то, давным-дав-
но – лучшим учеником Бога. Но уподобил себя Богу и пал
в преисподнюю. А за ним – и треть ангелов, которые видели
в нем только своего кумира.

И теперь он выполняет ту же самую работу, что и на Небе-
сах. Он остался испытателем душ.

Поэтому и идут, в большей своей части, одни в ад, в луч-
шем случае дойдя до чистилища. И очищенные муками, воз-
вращаются домой. И  только малая часть, всего 10% душ
обретают осознанный путь. Они возвращаются домой сразу
и занимают вновь достойное место в обители Отца. Сын об-
ретает их и даёт новые задания.

Но разве на этом заканчивается человеческое совершен-
ство, спросите вы? Нет, глубина его не  имеет пределов.
Потому, что сами клетки, научившись понимать человека,
не останавливаются в своём развитии. Они копируют его по-
ступки, поведение. Затем начинают подражать его чувствам,
эмоциям. И, наконец – его разуму.

Если у  человека возникает раздражение, то оно, слов-
но электрическими разрядами, бьёт и по клеткам. Многие
из них умирают. И в первую очередь те, которые наиболее
чувствительны: мозга, крови, ЦНС.

Эти клетки, вообще, как передовой отряд. Они всюду пер-



 
 
 

вые. Жертвуют собой, берут на себя удар, чтобы спасти дру-
гих от  разрушения. Но  их возможности не  беспредельны.
Потому, что слаб человек, а опыт перенять больше не у кого.

Когда же человек обретает дух, то и клетки получают силы
напрямую из высшего источника: энергию и информацию.

А внутри каждой клетки – ядро. На стенке ядра – двойная
спираль ДНК. Это – мозг клетки. Потому, что информация
там всё время обновляется. Она хранится на тех частотах,
которые выше физического плана.

Это только оперативная память человека способна рабо-
тать на электромагнитной частоте – частоте физического ми-
ра.

А  духовные частоты хранят информацию ДНК. Там  –
не только родовая память, но и память всей цивилизации,
всего человечества.

А на более высоких планах в структуре ДНК записана ин-
формация даже о сотворении Вселенной. О том, как Бог со-
здал Вселенную и самого человека, в плане причин. Затем
причина проявилась в интуиции, интуиция – в идее.

Вот здесь-то и досталась работёнка от Бога ангелам-гене-
тикам. Да и другим бесплотным силам – тоже.

Ведь каждый человек должен быть наделён определённы-
ми качествами, которые он сам в себе способен развивать.
И совершенствоваться дальше.

А где же тогда место ангелам, спросите вы? В телескоп их
не увидишь. Как, впрочем, и в микроскоп тоже. Ведь внут-



 
 
 

ренний мир находится в человеке. Снаружи и внутри одно-
временно. Поэтому и ангелам нашлось место в генах чело-
века. И плохим ангелам – тоже. И Бог внутри человека, ко-
торому духи-испытатели подчинены тоже!

И, в  то же время, этот Бог правит целыми мирами. Он
внутри и вокруг. При этом, огромным потенциалом наделил
самого человека.

Но этот потенциал нужно еще развивать, хотя бы для того,
чтобы доказать самому себе, что и внутренний мир способен
развиваться, если поверить в самого себя.

А  Богу не  надо доказывать. Он знает наперёд каждого.
Еще только на стадии формирования мысли Ему уже извест-
но направление помыслов каждого человека. На много по-
колений вперед. Потому что Он Сам вложил в человека всю
программу развития.

И если бы мы снова сравнили себя с компьютером и вы-
строили такую же резонансную цепочку со Святой Троицей,
то Святой Дух можно было бы сопоставить с энергией и ин-
формацией, которыми наполнен, напичкан каждый компью-
тер, будь это центральный блок в  вычислительном центре
или бытовой ПК.

А Отец Небесный как раз и выполняет в данной образной
системе роль всех этих компьютеров, являясь, к тому же, их
разработчиком, проектантом, и которые, не взирая на свою
многофункциональность, работают по одному Принципу.

Но  что заставляет работать любую информацию и  при



 
 
 

помощи какой движущей силы осуществляется сама работа
в компьютерах?

Вполне очевидно, что нужен некий источник питания,
от которого начнёт поступать энергия, осуществляться об-
мен информацией, связывая между собой большие и малые
системные блоки.

Так вот, Христос и есть тот самый неугасимый источник,
который питает каждого из нас, даёт нам энергию (жизнен-
ную силу), информацию и время на осуществление страте-
гически важных жизненных программ.

А мы сами, на протяжении всей своей жизни, только и на-
страиваем да чиним свои провода, проводники Духа, чтобы
своими падшим духом, грешной душой и бренным телом со-
единиться с этим источником бессмертия.

Одно Небо прошло, и стал человек Человеком. На этой
стадии он отделился от тварной природы, от низменных ин-
стинктов выживания. И в это время у него формируется ду-
ша, созревает разум. А через них человек приобретает и но-
вую плоть – существа разумного. Но в этом несовершенстве
ещё достаточно агрессии, воинственности, самомнения. По-
роки искушают своей слабостью.

И  тогда Сын жертвует Собой. Он опускается в  плоть
и поднимает человека, ведёт его за Собой. И всякий ведомый
преображается. Становится частью Сына, чтобы идти к От-
цу. Так, всякий идущий за Сыном тоже становится сыном,
чтобы вести за  собой и  других. И  сыновья освещают весь



 
 
 

Путь своими сердцами. В этих сердцах разгорается пламя.
Пламя души. Пламя Любви. Просыпается Вера, обретается
Надежда. Народ идет вперед.

А во встречном потоке, в помощь людям, даётся Боже-
ственная Мудрость. Открывается перед Человеком другое
Небо. Раскрываются духовные Небеса и ставятся новые це-
ли.

Но  прежде, чем достичь этих высот, следует каждому
из нас одолеть только что описанные здесь ступени, над ко-
торыми мы лишь парили сегодня в виде ангелов. А нужно
пройти их потом и кровью человеческих сердец.



 
 
 

 
Глава 12

 
«В те дни вы ели мёртвое, вы делали его живым. Когда

вы окажетесь в Свете, что вы будете делать? В этот
день вы – одно, вы стали двое. Когда же вы станете двое,
что вы будете делать?»

«Вы – Свет мира» (Мф. 5:14) говорит Христос своим уче-
никам. Энергия духа входит в  человека и  выходит из  че-
ловека, преобразованная человеческим сознанием. Выходит
адаптированной к энергиям мира, сливаясь в единый много-
уровневый информационный поток, характеризующий нашу
цивилизацию, отличающуюся вибрационно и информацион-
но от множества других миров. Входит коогуляром, а выхо-
дит сокрутином. Входит единой духовной субстанцией, из-
ливающейся на всякую тварь, пробуждая наш дух и включая
в работу заложенные в человеке программы, а выходит либо
ещё более чистым потоком, помогающим и другим членам
общества принимать его живительную силу, либо исходит
мутной грязью накопившегося негатива. Этот процесс мож-
но уподобить также либо работе переводчика ценных свит-
ков, который преобразует эти ценности на язык своего наро-
да, на своём наречии, терминами своего времени, либо по-
павшего под очистительный душ и смывающего с себя само-
го накопившуюся грязь. Этой грязной водой уже едва ли кто
воспользуется – можно только замараться. Поэтому настра-



 
 
 

ивайте свои проводники духа на первоисточник, либо впи-
тывайте в себя энергию из доступных вам чистых родников.
Оттого и говорится, что сначала эта энергия была для вас
мёртвой, но вы сделали её живым потоком. Но что вы буде-
те делать, спрашивает Христос учеников, когда мир сам на-
учится преобразовывать коогуляр в нужное качество энер-
гии и информации? Не остановите ли вы тогда своё разви-
тие, чтобы накопившаяся энергия духа не выпала в осадок?
Либо найдёте в себе силы и пойдёте по ступеням более кру-
тым, чтобы не влачить своё жалкое существование на низ-
кочастотных вибрациях? Ведь мир меняется! Он становит-
ся иным. И если мы не будем подниматься выше, то даже
чистые энергии будут оседать в душе, изливая в мир только
мутный поток.

Но поднявшись ещё выше, не сбавляя скорости познания,
а ещё более наращивая обороты, вы удвоите свои силы, спо-
собности и возможности. Вы обретёте не только мастерство,
но и таланты. Когда ваши силы удвоятся и умножатся, что
вы будете делать? Не потеряете ли устремление к духовному
миру, свою первую любовь ко Христу, не растворится ли эта
первая влюблённость и не выпадет ли уже накопленная энер-
гия вновь в  минусовой осадок, чтобы причинить кому-то
ещё большую боль?

Дорога к познанию духа, к познанию божественного на-
чала  – слишком скользкая дорога,  – предупреждает Хри-
стос. И если вы упадёте на маленькой скорости, то это не так



 
 
 

больно. Но если полетите в кювет на большой скорости, то
последствия могут быть куда более печальными. Поэтому
в духовном мире ищите надёжных инструкторов по вожде-
нию, которые смогут передать вам уже полученный ценный
опыт, и обучат вас, как управлять навыками постижения ми-
ра и устремления духа. Будьте предельно внимательны в обу-
чении и не теряйте уже полученный опыт, а передавайте свои
навыки другим, чтобы не прервалась эстафета духа и не по-
терять уже обретённую квалификацию, не скатиться в кювет.



 
 
 

 
Глава 13

Ученики сказали Иисусу: «Мы
знаем, что ты уйдёшь от нас. Кто
тот, который будет большим над
нами?» Иисус сказал им: «В том

месте, куда вы пришли, вы пойдёте
к Иакову Справедливому, из-за

которого возникли небо и земля»
 

Во-первых, кто такой Иаков Справедливый? Такими
двойными именами во все времена называли самых великих
царей: Великий Соломон, Ярослав Мудрый, Пётр Первый,
Екатерина II и т. д. Но кто же этот Царь Царей, о котором го-
ворит Христос, от которого возникли Небо и Земля. Вполне
очевидно, что таким Царём может быть только Бог-Отец, ко-
торый владеет всем и сотворил всё. И к Нему мы все долж-
ны возвратиться в духе, чтобы обрести своё наследство, под-
твердив право сыновне через Иисуса Христа. Через Сына мы
приходим к Отцу. И в этом высшая духовная мудрость Со-
здателя. Стремление к совершенству духа, а не к удовлетво-
рению потребностей материального изобилия. Достижение
которого бессмысленно по той причине, что плоть обретает



 
 
 

новые формы, теряя старые, а дух вечен и способен прибли-
зить нас к Творцу, Создателю настолько, насколько мы сами
к этому устремлены.

Поэтому, если мы хотим достичь первенства, превосход-
ства, то рискуем поставить себя выше других, поставить своё
эго выше духа. А, следовательно, немощную плоть – выше
Божественной Сути.

Вы скажете: «А как же чемпионаты мира, олимпийские
игры?» Ведь речь идёт именно о первенстве! Не рискуем ли
мы поставить свои личные успехи выше замысла Творца?
Да, рискуем! И очень даже рискуем. Вопрос состоит, прежде
всего, в  мотивации достижения цели. Когда мы боремся
за честь, достоинство своей Отчизны, своего родного края,
тогда мы исполняем Волю Творца, предоставляя Ему пра-
во Судьи, выполняя только отведённую нам роль, и не при-
вязывая своё сознание к конечному результату. Мы делаем
всё, что зависит от нас, чтобы наша страна обрела свой Бо-
жественный статус. И Бог поощряет такое стремление. Пре-
восходство духа народа над личным эго человека и даёт во-
лю к победе. Кто мечтал поставить на пьедестал почёта своё
личное превосходство, как раз и обретал затем крах мечты
с самыми печальными последствиями.

Хотя, даже краткая искренняя просьба к Богу о проще-
нии допущенного греха, Иисусова молитва, уже стирает со-
вершённую генетическую запись в информационной ячейке.
Когда мы стремимся к достижению цели любой ценой, ломая



 
 
 

кодекс чести, теряя совесть (совместную весть с Творцом),
идём на подкуп, шантаж, допинги, то это уже и есть мораль-
ный проигрыш, фикция. Хотим быть, как боги, вместо того,
чтобы обрести божественное подобие.

И если одна страна претендует на силовое обладание вла-
стью над всем миром, над другими народами, то не в этом ли
причина желания превзойти своё Божественное предназна-
чение при помощи культа силы оружия. Что случилось
с Денницей – мы знаем! А что будет с той страной, которая
именует себя столицей мира, – не раз уже наблюдали в миро-
вой практике, чем всё кончалось. И поэтому совсем неслож-
но предугадать исход очередной попытки превосходства.

Не так ли ведут себя и раковые клетки? Убивая собствен-
ную среду обитания, они уничтожают и самих себя.

И насколько уверенно мы вступаем в ускоренный поток
времени, настолько же быстро разворачиваются события на-
чала конца любого превосходства. Кто попирает законы Бо-
га, тот попирает и свой народ, и свою плоть. Тот уничтожает
сам себя, рубит сук, на котором сидит, чтобы потерять вне-
запно и плоть и плод.



 
 
 

 
Глава 14

Иисус сказал ученикам своим:
«Уподобьте Меня, скажите мне,
на кого Я похож?» Симон Пётр

сказал Ему: «Ты похож на ангела
справедливого». Матфей сказал Ему:

«Ты похож на философа мудрого».
Фома сказал Ему: «Господи, мои уста
никак не могут сказать, на кого ты

похож». Иисус сказал: «Я не твой
господин, ибо ты выпил, ты напился
из источника кипящего, который Я
измерил». И Он взял его, отвёл его
и сказал ему три слова. Когда же

Фома пришёл к своим товарищам, они
спросили его: «Что сказал тебе Иисус?»

Фома сказал им: «Если я скажу одно
из слов, которое Он сказал мне, вы
возьмёте камни, бросите их в меня,

огонь выйдет из камней и сожжёт вас»
 

Апостолы были земными учениками, и ревность всё же



 
 
 

присутствовала между ними. Фома, как и Иоанн, выделялся
среди них разумом. Но, Иоанн был слишком молод и скро-
мен, а Фома – постарше и более несдержан. И по поводу этой
несдержанности ученики иногда шутили над ним. Именно
от них пошло такое прозвище, как «Фома Неверующий» уже
после распятия и воскресения Христа. Но пытливый ум Фо-
мы постиг немало истин. Фома был убеждён, что слово имеет
огромную силу. Оно способно даже сжечь своим пламенем
душу человека. Иисус это отметил в нём, что всякое сравне-
ние Христа является подменой Его божественной сути, ибо
Христос был действительно источником кипящим. И всё же
Христос измерял, насколько сознание учеников готово при-
нять те или иные истины, ибо Он мог дать им и большее.
Так вот, разум Фомы преобладал над разумом сердца. А уче-
ние Христа, это, прежде всего, путь раскрытия сердца. И по-
этому Иисус сказал ему: «Я не твой Господин». Ибо Фомой
правил, прежде всего, разум. И земной, человеческой мудро-
сти ему не занимать. Поэтому Христос, отозвав Фому в сто-
рону, сказал: «Ты слишком умён!» Если бы услышали эти
слова Христа от Фомы другие ученики, то чувство ревности
или уязвлённого самолюбия взыграло бы, и ученики могли
взять камни, чтобы побить Фому. Как вы помните из Еванге-
лия несколько эпизодов, это было на тот период весьма дей-
ственным способом демонстрации силы. Но Фома говорит,
что огонь выйдет из камней и сожжёт вас. Посмотрите, что
получается! Сила устремления Фомы наталкивается на силу



 
 
 

возмущения учеников. Но в данном случае сила устремле-
ния находится под защитой Небесной Силы, которая покры-
вает всех слабых, страждущих, обездоленных, если только
обратиться к Небесной Силе с верой, искренностью и любо-
вью. Тогда уже не «рука Москвы» направит свои регулярные
войска, а Сам Христос – Свою Небесную Рать, Огненную Си-
лу, которая способна сжечь, испепелить любого агрессора,
поработителя, оснащённого самым современным американ-
ским оружием.

Так почему же не может ничего сделать народное ополче-
ние в ДНР и ЛНР, спросите вы? Какое здесь главное усло-
вие не выполняется? Что правит сердцами ополченцев наря-
ду с необходимостью защиты от агрессии? Любовь, состра-
дание? Или в большей мере проявляется ненависть к корич-
невой чуме, к  силам правого сектора, неонацистам, кото-
рые подчинили силу своего ума западным идеям и получа-
ют оплату за массовые убийства из того же бездонного ко-
шелька, за счёт явного грабежа как своего народа, так и на-
родов западных стран. А есть хочется всем и работа здесь
предоставляется для всех. Убивать, так убивать! Всех под-
ряд. Пуля – дура! Плачь матерей по своим неразумным сы-
новьям заглушается голосом командира, способного застре-
лить каждого за отказ убивать свой собственный народ. Ко-
мандир тоже выполняет приказы свыше за зарплату и воз-
награждения. И эта система взаиморасчётов весьма удобна
для тех, кто только мечтает получить дешёвую рабочую силу



 
 
 

для своих европейских апартаментов. А здесь, на Донбасе, –
ещё и дешёвое, почти дармовое сырьё, будь это сланцевый
газ или уголь.

А если силы противодействия объединятся под знаменем
Христа? Объединятся в единой молитве к Небу все те бежен-
цы, которые спасаются от ужасов войны, ютятся в отведён-
ных для временного проживания российских лагерях и сана-
ториях? Что будет с той регулярной киевской армией ново-
бранцев, хотя и поддерживаемой Натовскими заказчиками
и оружием, и формой, и сухим пайком, который для удобо-
варимости смачивается слезами солдатских матерей? Нужно
только сплотиться, настроиться, включиться в молитвенное
состояние с просьбой о мире к Богородице, ко Христу.

Так разве не  молились, скажете вы. Молились, кто как
умел. И церковные службы совершались. И плачь души из-
ливался горькими слезами… И всё же нет глубокой собор-
ной настройки на канал Мира, канал Богородицы. Нет ещё
соборной молитвы такой, чтобы огнём запылали те танки
и  самолёты, с  которыми пришли «освободители» украин-
ской земли от её исконного народа, имеющего полное пра-
во на самоопределение. Да такой молитвы, чтобы этот огонь
вылетал не из пушечных горловин, а опалил сердца тех, кто
пришёл укротить непокорных. Ветхозаветный маленький ге-
рой Давид, будущий царь, победил великана Голиафа, убив
его камнем, брошенным из своей пращи. И в этом поедин-
ке помог ему Господь. (1 Кн. Царств, гл. 17) Знакомый биб-



 
 
 

лейский сюжет. Вымысел ли это? Нет. Но Давид обращался
к Богу за помощью со всей искренностью и любовью. И Бог
помогал ему во всём.

Или другой пример. Уже из истории России. Русско-ту-
рецкая война. Турки почти вплотную подошли к русскому
городу, у которого уже и войска для обороны не осталось.
Если враг войдёт в город, то этот город будет разграблен и со-
жжён. А что станется с горожанами – одному Богу известно.
И тогда весь народ, надев свои белые погребальные одежды,
с  хоругвями, иконами, с  крестом, с  молитвенными песно-
пениями и славословием, со священниками в праздничных
одеяниях впереди, пошёл крестным ходом вокруг города.
Почти перед самым вражеским войском. И тогда, вдруг, всё
турецкое войско дрогнуло. В панике бросая оружие, с ужа-
сом на лице бросились бежать врассыпную. Враг оставил го-
род без единого выстрела. Что же произошло, что так напуга-
ло неприятеля? Потом уже пленные турки рассказывали, ка-
кие несметные полчища русских повергли турецкие войска
в шоковое состояние. Неисчислимые русские войска спуска-
лись прямо с небес. Оказалось, прямо над крестным ходом
турки увидели сонмы ангелов в белых одеяниях с оружием
в руках и приняли их за русские полки, спускающиеся пря-
мо с небес.

А вот и последнее богоявление в наши дни. Где-то меж-
ду Луганском и  Донецком, возможно, в  районе Дебальце-
во, не так давно было явление Божьей Матери. Сказала Она



 
 
 

народу: «Постреляют и уйдут. На Россию не пущу. Россия
Моя».

Так неужели украинский солдат пойдёт против Богороди-
цы? Не бывать этому. Или кто-то думает, что это мой вы-
мысел? Так ведь во всех православных церквях, в пропове-
ди рассказывали священники об этом событии! Дойдёт это
и до украинского солдата национальной гвардии, и не поды-
мется больше рука на братоубийство. Не захочет больше он
слушать высокооплачиваемых командиров, получающих жа-
лование из  казны американского народа. И  пойдёт домой.
А  в  самих Штатах тоже достаточно тех, кто более боится
ослушаться Бога, Христа или Божью Матерь. Пусть уж луч-
ше Бог накажет тех, кто и в крови чужого народа видит толь-
ко прибыль, да удовлетворение своих амбиций.

Теперь давайте сделаем выводы из уроков истории. Како-
ва сила крестного хода перед боем, даже если это будет по-
следний бой? Сила молитвы! Сила веры! Сила духа наро-
да! Когда Иосиф Сталин вывел священников на передовую
для богослужения, то в войне наступил переломный момент
и враг побежал. Он начал отступать, сдавая захваченные го-
рода и сёла. Неужели и этот урок истории тоже забыт? Его
сознательно замалчивают атеистически настроенные комис-
сары.

Так неужто украинский народ бессилен против тех, кто
выполняет заказ западных толстосумов? Почему народ раз-
делился и почему он должен вновь объединиться только под



 
 
 

страхом полного уничтожения? Что было  бы при распаде
СССР, если бы тех же украинцев силой оружия, танков и са-
молётов под страхом смерти, заставили остаться в границах
России? Значит, сила наша – в вере наших отцов, в право-
славии, в вере во Христа Спасителя и в Его Небесную Силу!

Боящийся гнева Господнего и душу свою положит за Хри-
ста. И тем самым спасёт её от чёрствости и безверия. И про-
славит его Сам Христос. А того, кто, подобно Иуде, продал
Бога в душе за серебро, ждёт такая же самая позорная участь.
Судья уже выносит ему приговор, чтобы привести в испол-
нение. Что будет? Огонь выйдет из камней и сожжёт их. Ис-
пепелит Небесный Огонь все зачерствевшие души!



 
 
 

 
Глава 15

Иисус сказал: «Если вы поститесь,
вы зародите в себе грех, и если вы
молитесь, вы будете осуждены,

и если вы подаёте милостыню, вы
причините зло вашему духу. И если

вы приходите в какую-то землю
и идёте в селения, если вас примут,
ешьте то, что вам выставят. Тех,
которые среди них больны, лечите.

Ибо то, что войдёт в ваши уста,
не осквернит вас, но то, что выходит

из ваших уст, это вас осквернит».
 

Всякое обязательство перед Богом вызывает ответствен-
ность человека за свои поступки, будь это клятва или же-
лание поститься. И такое волеизъявление есть не что иное,
как устремление к принятию чистой энергии Духа. Эта энер-
гия сталкивается с нашим несовершенством и высвечивает
усиление греха, который в нас есть, для того, чтобы мы бо-



 
 
 

ролись с этим грехом и преодолевали своё несовершенство.
Такое же действие оказывает и молитва. Нас осуждают лю-
ди, не понимающие этого таинства преображения. Мы сами
осуждаем свой грех, своё несовершенство, сознательно, что-
бы его исправить. И если подаём милостыню, то мы подаём
её от избытка. И даём ли мало, будем осуждены за нашу ску-
пость, даём ли много – нас осудят за наше богатство. Поэто-
му, раздавая милость тем, кто не готов её принять, мы про-
воцируем людей на грех, который направлен против нашего
духа. Следовательно, лучше всего проявлять в себе дарова-
ние Божье, а не добродетели. За них нас никто не осудит,
а будут благодарить Бога за Его милость. Поэтому оскверня-
ет не внешняя деятельность, а внутренние побуждения, ко-
торые творим от себя, а не от Бога.

А милостыню нищим давать нужно. Но не так, чтобы она
была употреблена для греха, во-первых, тем, кто в ней дей-
ствительно нуждается, во-вторых: «во  славу Божью». Для
людей, опустившихся морально, лучше будет накормить та-
кого человека, дать обувь, одежду, чем средства для при-
обретения алкоголя. В «Дидахе» (учение Господа, передан-
ное народам через 12 апостолов) сказано: «Пусть милостыня
твоя запотеет в руках твоих, пока ты не узнаешь, кому дать».

И  если вы идёте по  духовному пути, то не  стесняйтесь
подавать людям и свои духовные качества. Ибо они не ва-
ши, а даются вам самим, как подаяние, чтобы укрепить вас.
И если вы способны лечить людей духом, то лечите больных,



 
 
 

не требуя вознаграждения, а отдавайте людям так, как Бог
подаёт свою милость.

Сумейте и  сами принимать милость от  людей так  же,
как бы принимали её от Бога. И прежде всего, с благодар-
ностью, а не с осуждением. Ибо этим осуждаете Бога, кото-
рый внутри вас. Осуждаете себя, хотя и все мы ходим под
Богом. Поэтому, пусть будет осуждён грех. Но не человек!
Ибо и сам грех исходит от нашего внешнего – от действий,
чувств, слов. А входит вовнутрь только чистый поток духа.



 
 
 

 
Глава 16

Иисус сказал: «Когда вы увидите того,
который не рождён женщиной, падите
ниц и почитайте его, Он – ваш Отец».

 
На земле наша плоть сотворена из материи. И даже Иисус

в своём земном воплощении был рождён Богородицей – очи-
щенной материей. Но когда мы достигнем того уровня, что-
бы увидеть Небесную материю, из которой сотворены миры,
то признаем и Отца Небесного, который всё сотворил, и да-
же земную твердь. Он – Тот, Которого почитают Небесные
Ангелы, все небожители, и уж, тем более, достоин нашего
почитания.

Он – Отец нашей Вселенной. И сотворил её из Себя, после
самоограничения и уплотнения Духа до состояния материи,
чтобы эта материя, уплотнившись, рождала сыновей. Что-
бы сыновья снова поднимались до состояния духа и познава-
ли Отца. И получали от Него то мастерство, те способности,
возможности, которые Он Сам готов передать. Это и есть –
наследовать Царство Небесное. Ибо с Ним мы и сами спо-
собны, как это ни удивительно, созидать целые миры внут-
ри себя. Когда же ограничиваем свои внешние потребности
и обращаемся вовнутрь, то обучаем, прежде всего, свои сы-
новни клетки: крови, мозга и центральной нервной систе-



 
 
 

мы (ЦНС). Они, в свою очередь, работают с клетками, вы-
полняющими роль служащих на договорной основе. Это –
клетки всех внутренних органов, а также мышечных и кож-
ных тканей. А есть ещё клетки-рабы, которые способны ра-
ботать только по принуждению. Каждая ступень клеток име-
ет свой уровень клеточного сознания. Но, кроме клеток-сы-
новей, остальные клетки не могут поднять уровень своего
сознания выше уровня сознания человека. И всё же они име-
ют способность к обучению. Но только в той мере, в какой
сам человек может принять в себя Христа, чтобы позволить
Ему обучать клеточное сознание своих сыновей и опустить
сознание Духа до уровня генов. Ибо самая малая единица
структуры человека вмещает в себя самый большой объём
информации. И в высших, духовных генетических слоях за-
писана информация обо всей Вселенной. В этом и состоит
подобие человека Богу. Ибо и каждый человек сам являет-
ся клеткой Христа. И есть среди этого человечества «клет-
ки» – сыновья, «клетки» – служащие и «клетки» – рабы, фа-
за сознания которых наиболее примитивна. И точно так же
каждый уровень таких «клеток» имеет способность к обуче-
нию, чтобы подняться на более высокий уровень до ступени
сыновней. Ибо, как сказал Иисус: «Никто не приходит к От-
цу, как только через Меня». Это и есть Путь совершенства,
указанный Христом, который уплотнился до состояния ма-
терии, чтобы возвратиться к Отцу, оставив за собой откры-
тую дверь.



 
 
 

Теперь настала очередь и человека, который, уплотнив-
шись до земного сосуществования, получил свой бесценный
опыт и уже способен преобразовать свою материю до уров-
ня, сначала духо-материи, лучистой материи, а затем – и ма-
терии чистого духа. Потому как, кому это ещё неизвестно,
материя есть уплотнённая форма духа, а  дух есть преоб-
разованная до  тонкоматериального состояния материя. И,
работая над повышением клеточного сознания своей мате-
рии, мы должны пройти по  ступеням духовной трансфор-
мы до воскресения Христа. И точно так же, как Он опустил-
ся в наш земной мир, мы сами, через духовную практику,
уже сегодня, способны опускаться до уровня сознания кле-
ток любого своего органа, чтобы, таким образом, вывести
праведную плоть на новый уровень существования.

Конечно, человек продолжает выполнять свои функции
на земле, как и Христос на Небесах, выполняет свою земную
программу, своё предназначение. Но, по мере постижения
себя, он опускается всё глубже и глубже. И уже способен од-
новременно выполнять эти функции на различных уровнях:
физическом, астральном, ментальном, в  Плане идей (Эй-
дос), в Плане Интуиции и Плане Причин. Все проводники
различных планов соединены между собой, а через подпла-
ны – ещё и линейными связями, и резонансными пробоями.
Это – мосты для преобразования энергии в нужное качество.
И эта энергия нам нужна для выполнения своей космической
программы. А чтобы моё описание не выглядело сумбурной



 
 
 

абстракцией, рекомендую читателю освоить уже имеющую-
ся методику практически на базе ШЕП, на уровне работы
с графиком волновых духовных коэффициентов (ГВДК).

Поднимаясь до уровня космического сознания, человек
учится выполнять задания в духовном космосе. И основой,
практическим материалом творческой реализации для нас
как раз и послужит энергия духа различных планов.

Вспомните, что вы свой дом строили не  из  однородно-
го материала  – основание, стены, крышу… Точно так  же
и здесь необходимо выстраивать уровни модели на различ-
ных планах, используя современные, но доступные для вос-
приятия материалы. Например, чтобы воплотить идею со-
здания прочной семьи или модель какой-либо обучающей
программы для дошкольников, студентов, системы оздоров-
ления общества или, скажем, развития новых областей биз-
неса, вы не  станете строить свою модель на  одной только
энергии чувств. Потому как это будет всего лишь астраль-
ный фантом, притом, весьма недолговечный. И едва ли та-
кой моделью кто-либо сумеет воспользоваться в  реальной
жизни. И, напротив, если вы используете для построения
только причинно-следственные связи, вы никогда не выйде-
те на уровень реализации своей мечты.

Бог сотворил Небо и Землю, водную гладь и сушу, небес-
ных птиц и животных, задействовав для каждого дня творе-
ния все планы Бытия, используя энергию Духа различного
качества, вплоть до физически плотной среды. И этим Он



 
 
 

оставил нам наглядный пример, описав ступени шестодне-
ва в Библии, где седьмой день и был предоставлен для ду-
ховного труда самого человека. Она, Библия – наш учебник.
Но понимать в этой книге нужно, прежде всего, эзотериче-
ский, скрытый, а не буквальный смысл. Ибо, как сказал Хри-
стос, дух животворит, а буква убивает.

Не  будете  же вы буквально черпать знания кухонным
половником или измерять космос рулеткой?! Высшей пре-
мудрости обучает своих прилежных учеников Сам Христос.
И абитуриентов у Него предостаточно. Но «много званых,
да мало избранных». Потому как не каждый стремится про-
явить в области духа подобающее усердие. Сердце быстро
загорается, но после первой неудачи, уже после первых жи-
тейских испытаний, скажем, в чистоте помыслов или преодо-
лении конфликтной ситуации, получает полное разочарова-
ние в возможности достижения успеха. Боязно лезть туда,
где человек ещё не пробовал работать, панически боится да-
же запланированных ошибок, из которых нужно всего лишь
сделать правильные выводы. Но ещё опаснее перепрыгивать
не пройденные ступени! Если, к примеру, второклассник по-
падёт на урок к семиклассникам, то и он скажет, что с мо-
им уровнем знаний здесь делать нечего. Поэтому, замахнув-
шись на космическое моделирование, но не отработав в се-
бе астральный уровень восприятия мира, или стадию внеш-
ней, новоначальной молитвы, каждый из нас получит только
разочарование.



 
 
 

А Бог-Отец так и не дождётся возвращения своего блуд-
ного сына. Возвращения в свою космическую лабораторию,
где целые миры только мечтают преобразиться, стать лучше,
чище, добрее.

И первым заданием будет навести порядок в своём доме –
в своём мире. С чего начать? С себя! С расхода и потребле-
ния энергии.

Люди отличаются друг от друга не только лицом и харак-
тером, но и  энергетическим потенциалом. Давайте внима-
тельно посмотрим на  свое окружение. Вот человек актив-
ный. Жизнь у него кипит. Он полон деятельности. А вон тот
едва шевелится. У него всё валится из рук, ничего не полу-
чается. «Что тут непонятно?», – спросите вы. У одного мно-
го энергии, а другой обесточен. От чего это зависит?

Чистый канал с Богом создал человек благодаря чистоте
помыслов, открытости характера. Помог родовой канал духа,
намоленный бабушками и дедушками. Да и сам не промах.

Но если ты решил урвать от жизни побольше материаль-
ных благ, то считай, что сам себя обделил. Украл, ограбил
себя же! Твои клетки недополучили драгоценной энергии.
И этим уже ты ослабил свой иммунитет. Недалече и до забо-
левания. Отпущенная тебе энергия ушла в план стихий.

Ну а как же с духовными результатами? Они тоже связа-
ны с физической деятельностью. Энергия должна проходить
до физического плана, чтобы не было застоя. А застойная
энергия, как известно, выпадает в минусовой осадок. Поэто-



 
 
 

му все излишки следует направлять на физически полезный
труд. Значит, первое условие притока энергии – чистота ка-
нала, чистота помыслов.

Второе условие, куда мы её отдаём? Вы просто горите же-
ланием расслабиться, повеселиться, покутить? А может, ва-
ша энергия уходит на  сплетни, осуждение, обиды? Очень
важно контролировать своё эмоциональное состояние.

Третье – для большего притока используем молитвенную
настройку. И расход, и потребление тонкой субстанции про-
изводим, по возможности, на работу только духовных про-
водников, тем самым обеспечивая и чистоту поступающей
информации.

Любая преднамеренная ложь способна исказить и посту-
пающую к вам информацию, в т.ч. и в ваши клетки, и что,
весьма немаловажно, – в ваши же генетические структуры.
Поэтому, как говорится, держите руку на пульсе. Проще го-
воря, всегда контролируйте ситуацию.

А  лучше всего всецело доверить себя Богу. Вообще,
духовное водительство  – это самый оптимальный вариант
внутреннего развития. Уже не я творю, а Бог во мне, через
меня. Это Он направляет мои помыслы, чувства, действия.
Доверяю Ему себя, уверовав, что в  любой ситуации полу-
чу лучший результат, чем, если бы делал всё своим челове-
ческим разумом, умозаключениями, своими побуждениями
и вожделениями.

Когда я добровольно становлюсь просто проводником Во-



 
 
 

ли Отца, руководимый Сыном через нисхождение Духа Бла-
годати, то и минусового остатка уже не будет.

Зачем мне заботиться о том, что мне есть или что обуть,
или где жить? Всё складывается само собой. Тогда и у меня
не будет желания что-то присвоить себе. Евангельский при-
мер Анании весьма наглядный. Да и откуда же тогда взять-
ся страху наказания. Я спокоен за  то, что со  мной будет
и не цепляюсь за результат. Любую ситуацию, в которую я
попадаю, всецело доверяю Богу и выполняю только то, что
от меня требуется.

Просто делаю работу с максимальной производительно-
стью, не  думая о  вознаграждении. Да и  зачем оно мне?
Неужели Бог и Сам не заметит моего усердия?

Но всякие материальные ценности только уменьшают мой
духовный потенциал.

Если будете плыть с  привязанной к  ноге гирей, то она
обязательно потянет вас ко дну. Но задача состоит в транс-
формации даже тонкой энергии в духовное качество, кото-
рое позволит преобразовать энергию духа в лучистую суб-
станцию, самым непосредственным образом воздействую-
щую и на саму плоть. Всё взаимосвязано и гармонично.

Так вы нарабатываете канал, по которому создаётся при-
ток энергии. А  её, вместо материального накопительства
снова отдаёте Богу, уже в  преобразованном виде, которая
снова возвращается вам же!

И этим самым помогаете другим людям принять энергию



 
 
 

и информацию в удобоваримом для них виде, через жертву
вашего, чисто земного, благополучия.

Вы полны энергии. Жизнь вокруг вас кипит. Но  это
не  внешнее показушное желание быть значимым для ко-
го-то, а осознанный, целенаправленный духовный труд, без
всякой суеты и суматохи.

Вы знаете, что делать, как делать, и к чему стремиться,
не заботясь о самом конечном результате, который будет го-
раздо лучше, чем вы его способны определить своим разу-
мом. Без всяких «я сам», не позволяющих, кстати, Богу со-
вершить это действие.

Ведь прежде, чем подать вам какую-то идею, Господь уже
подумал и о том, к чему это приведет. Вы просто исполняете
Волю Духа. Но не как безропотный холоп исполняет жела-
ния своего господина, а как мастер, специалист в своем де-
ле, получивший ответственный заказ. И это будет достойный
результат вашего труда!



 
 
 

 
Глава 17

Иисус сказал: «Может быть, люди
думают, что Я пришёл бросить

мир (слово греческое буквами
„эйдене?“: эпсилон, йота, дзета, эта,

юпсилон, эта) в мир (греческими
буквами написано „космос“), и они
не знают, что Я пришёл бросить
на землю разделения, огонь, меч,
войну. Ибо пятеро будут в доме:
трое будут против двоих и двое

против троих. Отец против сына
и сын против отца, и они будут

стоять, как единственные».
 

В  процессе эволюции материи всё более совершенное
постепенно получает превосходство над несовершенным.
И этот ход развития рассчитан на сотни и тысячи лет эволю-
ции. Но когда на землю нисходит Небесный Огонь, Живой
Дух, тогда, такие процессы значительно ускоряют своё раз-



 
 
 

витие. И всякая материя, которая не готова принять в себя
Небесную Силу, сопротивляется и идёт на конфронтацию.
Но чем сильнее этот конфликт назревает, тем более усилива-
ется и та часть, которая готова принять Небесную благодать.
И  это становится очевидным даже для той части, которая
ранее не была готова к преобразованиям. Ибо через сынов
получают благодать и те, которые противились Небу. Адап-
тированная часть энергии поглощается и теми, кто не был
готов. И они тоже склоняются на сторону эволюции и под-
чиняются божественной части. И только малая часть, совер-
шенно не готовая к преобразованиям, гибнет в пучине пере-
строечных процессов, чтобы стать почвой для дальнейшего
развития обновлённой материи.

М… да… Наверное, слишком туманно и непонятно чи-
тать это нормальному человеку. Тогда попробую описать
это же более подробно и образно.

Начнём с того, что Христос сегодня обучает своих уче-
ников творить миры. И  этот процесс обучения начинает-
ся с установления мира на своей планете. Христос переда-
ёт ученикам совершенные знания для практического приме-
нения. И одним из таких инструментов, как я уже упоми-
нал выше, является космическое моделирование, суть кото-
рого – смоделировать условия для решения назревшей про-
блемы.

Снизу, от человека, выстраивается такая модель, а свыше,
Богом даётся энергия для её реализации. И едва ли не самой



 
 
 

актуальной проблемой, требующей практического приложе-
ния навыков специалистов в этой области, является, на сего-
дняшний день проблема рейдерских захватов. И теперь уже
вполне очевидно, что такая информационная структура бы-
ла кем-то смоделирована в нашем планетарном поле. И она
поражает сегодня не  только отдельные структуры бизнеса.
По всей видимости, сначала она обладала положительными
качествами, т.к. стимулировала рост рыночных взаимоотно-
шений. Но затем сама структура была подвержена рейдер-
скому захвату Центром Космозла и обрела разрушительную
силу не только для экономики. Она стала социальной про-
блемой. А количество рейдерских захватов возрастает с каж-
дым годом просто катастрофически. Не составляет исключе-
ния в этом плане и Россия. То там, то здесь можно услышать
о рейдерском захвате то ЖЕУ, то дачного кооператива или
какого-то предприятия. Мы все стали свидетелями рейдер-
ских захватов целых государств. И самый крупный захват –
майдановский вариант Украины.

И если всем миром не остановить этого ненасытного мон-
стра, то он окажется способен поглотить даже некоторые го-
сударства ЕЭС с развитой социально – экономической ин-
фраструктурой. Причём, во  всех международных захватах
наблюдается один и тот же финансовый спонсор.

В нашей стране он, как метод, впервые стал применять-
ся на  стадии массовой приватизации. И  сегодня следует
признать, что эта структура продолжает развиваться и  со-



 
 
 

вершенствоваться с чудовищной силой. Эту информацион-
ную структуру, как действующую живую модель, невозмож-
но разрушить. И она втягивает в себя всё большие и боль-
шие силы, способствуя нагнетанию напряжённости и, даже,
военно-политической агрессии.

Какой же здесь выход? По  законам космического моде-
лирования, зная природу и  весь механизм уже действую-
щей структуры, мы можем общими усилиями специалистов
в данной области построить антирейдерскую программу. За-
мкнуть её на физическом плане жёсткими правовыми нор-
мативами УК, исключив всякую попытку проявления рей-
дерских захватов сначала в своей стране, а затем уж доби-
ваться действия такого же механизма и на международном
уровне.

Антирейдерская программа будет поддержана Небесной
Иерархией Сил Света и  КОН (коалиционный отряд на-
блюдателей или космический ОМОН) будет способствовать
принятию соответствующих законов во  всех государствах.
И сразу же эта программа перекроет каналы внешнего фи-
нансирования подобных рейдерских программ, что уже само
по себе станет гарантией восстановления целостности мира
в планетарном масштабе. Создание этой программы и будет
гарантией мира на всей земле. А народы мира не только по-
верят, что Бог есть, а и сами убедятся в Его реальной Силе,
Его помощи и Его участии в сотворчестве с Человеком.



 
 
 

 
Часть II. Преображаем

подсознание
 
 

Глава 18
Иисус сказал: «Я дал вам то, чего

не видел глаз, и то, чего не слыхало
ухо, чего не коснулась рука, и то,
что не вошло в сердце человека».

 
«Чего не видел глаз»? … Т.е., невидимое нам следует на-

учиться делать видимым, овладев способностью внутренне-
го видения сути вещей, а не только воспринимая их внеш-
нее проявление. Ведь довольно часто за внешними поступка-
ми скрывается совершенно иное их содержание, порою даже
не соответствующее внешним мотивам и нашим представле-
ниям.

«Чего не  слыхало ухо»?  … Это не  только яснослыша-
ние, но  и  восприятие цельности знаний, не  расщепляя их
на отдельные составные элементы, не отделяя науку от ре-
лигии, религию от искусства, так как всё находится во всём,
по принципу фрактала (математического множества, обла-



 
 
 

дающего свойством подобия в подобном, т.е. однородности
в разных шкалах измерения. А в данном случае – подобия
на разных планах бытия, включая и физический, и духовные
миры).

«Чего не коснулась рука»? … Здесь говорится не только
об осязании, но и о касании тонких материй. И не только
грубых планов, подобных электромагнитным и световым ко-
лебаниям, но и о касании духовных полей. Особенно ощути-
мыми стали эти контакты с началом квантового перехода.

«Что не вошло в сердце человека»? … Это высший уро-
вень восприятия человеком духовных миров, постижения их
вплоть до появления на земле богочеловечества. А вот с это-
го места, пожалуйста, поподробнее… Что не вошло в серд-
це человека? Дух не проходит! Чтобы не поднялся человек
и не стал обладателем мира, пока не наступит мир в душе…
Не пускают человека в мир духа его же собственные мыс-
ли и чувства, эмоции, раздражение и многое другое. Ментал
и астрал. Но почему? И снова возьмём за основу излюблен-
ный резонансный метод. Взаимоотношения в  социуме мы
уже рассмотрели и  узнали даже, что такое рейдерский за-
хват.

Но  какова его человеческая природа? Где скрываются
корни, чтобы вырвать эту заразу раз и навсегда? В духовном
рейдерстве? Вот-вот! Ведь внешнее является только отраже-
нием нашего внутреннего состояния. То, что наши клетки
копируют не только действия, а и мысли, чувства, – это то-



 
 
 

же, как будто, понятно. И даже, казалось бы, через мелкий
обман клетки передают в здоровые органы искажённую ин-
формацию. Отсюда – и все наши болезни (или их мнимые
симптомы). И рейдерский захват раковыми клетками здоро-
вого организма тоже является следствием наших поступков
во внешнем мире. Так значит, и рок судьбы можно победить,
только исправив в себе самом информационные структуры,
ведущие к «захвату власти» над другими клеточными струк-
турами!

А вот каким образом астрал и ментал пытается захватить
мир нашего духа? Это уже особая тема! Пока мы не научим-
ся владеть собою, до  тех пор стража не пропустит нас са-
мих сквозь Царские Врата. А  стража-то находится внутри
нас, и её невозможно ни подкупить, ни уговорить. Можно
только нейтрализовать само присутствие греха, погружаясь
внутрь себя, вглубь своего сердца, в сердечные пределы ду-
ховных планов и работая там с информационными структу-
рами. И даже с генной информацией! А вот этому уже нуж-
но учиться со всем прилежанием и настойчивостью! Очи-
щая душу известными нам христианскими практиками, за-
чав и выносив в своём сердце Христа вплоть до духовного
рождения и далее – взращивая в себе этого младенца духа.
Это – уже серьёзная практическая работа! И без хороших
наставников, кураторов здесь нам не обойтись. Следователь-
но, и рок является только следствием нашего собственного
несовершенства и даётся Богом в наказание за нежелание ис-



 
 
 

править себя.
Пока в  Эйдосе народа не  откроется стержень массовых

духовных рождений, до тех пор враг будет атаковать изнут-
ри, создавая всяческие преграды. Внешнее без внутреннего
не срабатывает. Одна внешняя деятельность выявит внутри
только суету и тщетность. Значит, чтобы преодолеть рейдер-
ство вокруг нас, нужно каждому встать на защиту своего ду-
ха изнутри.

Засучить рукава и взяться за  серьёзную работу, за обу-
чение, чтобы изменить себя самого. Трудно? Очень трудно!
Но это необходимо сделать, иначе сознание поглотит тьма,
и мы сами не сможем вырваться из порочного круга. А для
этого нужно только всецело довериться Христу и просить,
просить Его, чтобы Он провёл нас сквозь Огненные ступени.
Будет жарко! Потому как Огонь воспылает не физический,
не пожаром войны, которая вызывает страх и ужас массо-
вых стихийных бедствий. Этот Огонь благодатный. Но если
не готово сердце, то будет очень больно! Не хирургическая
операция, и всё же… Больно будет изнутри. Будет жечь, об-
жигать каждого неготового пламенем Духа. И тогда взбун-
туются наши физические клетки, которые привыкли только
к поблажкам, к сладкой жизни. Но и грубое давление на них
тоже не поможет. Следовательно, соединить нужно своё соб-
ственное сознание с клеточным разумом. Но не ментальное
сознание, а  то святое, которое внутри нас, гораздо глубже
верхних слоёв практических навыков. Нужна практика ду-



 
 
 

ховная, практика медитативная. А главное – следует разо-
браться в  себе, чего мы хотим. Ради какой цели отправи-
лись в дальний путь? Ради собственного спасения? Или ради
Христа? Готовы ли мы отдать себя Христу всецело, не остав-
ляя себе любимому ни грамма, ни части, ни совести, ни се-
ребра?

Себе, значит снова придётся нырять во тьму неведения!
А в кромешной тьме уж кто-то бьёт из темноты. А мы только
машем руками наотмашь. А при Свете тьма отступает, и враг
становится очевиден. Враг, оказывается, уязвим! При Свете
мы видим все его слабые места. Даже если он и прячется из-
нутри! Значит, вперёд, к Свету, к победе над духовным рей-
дерством!

Кстати! Открою вам маленький секрет. По этому вопросу
уже есть основательные разработки для подвижников Шко-
лы Единого Принципа. Это – второй тематический семинар
для обучающихся в Школе, который называется «Навигаци-
онные программы обновления мира».

Трёхдневный практический семинар. Все материалы экс-
клюзивны, аналогов которым пока нет нигде и  в  инет их
никто не выложит. Вся информация получена на контакте
и творчески проработана автором – Ольгой Асауляк. Первый
день семинара – тема «Духовная генетика», второй – «Прак-
тика духовного мистицизма», где, собственно, и присутству-
ет специальный раздел по  духовному рейдерству. И  тре-
тий день был посвящён вопросу моделирования космиче-



 
 
 

ских программ планетарного масштаба. Вся тематика семи-
нара посвящается обновлению мира, но никак не претенду-
ет на волевые методы воздействия, навязывания, и, тем бо-
лее, зомбирования или вторжение в подсознание для нагне-
тания напряжённости. Напротив, методики помогают чело-
веку почувствовать себя властелином своей судьбы, выйти
из ситуации повтора, зависимости от негативной среды и са-
мому оказать посильную помощь тем, кто находится рядом,
но пребывает во тьме неведения.

И как бы мы не желали просветить окружающих, но без
личного волеизъявления никто вас насильно к свету не по-
тащит. И если кому-то привычнее тёплая мутная лужица, то
отмывать такого в чистой реке – только себе неприятностей
наживать. А уж как мы боимся мнения окружающих или ока-
заться белой вороной, то об этом и говорить не приходит-
ся! Каждый сам выбирает свою судьбу: либо готовность ид-
ти к Свету, либо и дальше боязливо выглядывать из своего
подвала, взирая на войну миров – Света и тьмы, выжидая,
кто же победит. А во внешнем мире, в это время, продолжа-
ется такая же война. И всё новые и новые рейдерские захва-
ты. В самых крупных масштабах идёт тотальное наступление
до полного уничтожения Света.

Сегодня, ранним утром, на  даче, начал прорабатывать
очередную тему. Но она почему-то «не пошла». Понимаю,
что упёрся в какую-то преграду. Но не могу понять, в чём
дело. И как ни пытаюсь настроиться, «включиться» – ниче-



 
 
 

го не выходит. Хотя условия для контакта просто идеальны.
Утренней электричкой приехала жена. Начала рассказывать
про свою личную проблему. И вот тут-то я и понял причи-
ну возникшей загвоздки! Оказывается, недоработана мною
предыдущая тема. А подсказку получил через жену. Она мне
начала рассказывать про свои собственные эго-программы,
которые последние дни так и лезут из неё и мешают даль-
нейшей работе. Так вот оно что! А ведь именно эта тема как
раз и нуждалась у меня в дальнейшей проработке! Неред-
ко близкие, прямо или косвенно, а то и через конфликтные
ситуации, показывают нам свои проблемы. И они сталкива-
ются с точно такой же проблемой, которая сидит в нас са-
мих. А мы, не понимая этого, обвиняем их в пороках, вместо
того, чтобы благодарить за помощь. Но сегодня такая про-
блема обернулась для меня в подсказку, и я увидел ещё од-
ну грань нераскрытой темы. Собственно, мне её нужно бы-
ло увидеть, прежде всего, в себе самом. Эго захват моими
мыслями, чувствами внутреннего состояния. Захват, кото-
рый как раз и препятствует нисхождению духа вглубь души.
Как быстро мы способны поддаваться на такие вот менталь-
ные провокации?! Гораздо легче справиться с чувственным
захватом. Подавить его можно при помощи ментала, своего
интеллекта. А вот как справиться с ментальным захватом?
Да, собственно, мы сами и раздуваем своё эго невообрази-
мым буйством фантазии.

Стоило только подумать о дальнейшей судьбе уникально-



 
 
 

го материала, аналогов которого, я считаю, нет нигде, как
сразу же разыгралось воображение. В поисках аналогичных
разработок успел познакомиться с  работой Георгия Вала-
амского «Тайное учение пятого Евангелия», с  его личны-
ми комментариями к апокрифам Апостола Фомы. Но это,
вполне очевидно, оказался ментальный анализ, состоящий
из  ссылок на  древневосточные ведические религии и  ок-
культную литературу. В  том числе и  на  учение Кришны.
Сплошная восточная, чуждая христианству, терминология.
Да ещё и постоянные ссылки, чего не скрывает и сам автор,
на белую и серую магию. Но Святой Дух Сам открывает Се-
бя миру, чтобы мы познали истинный, сокровенный смысл
слов Христа, которые были скрыты для многих исследовате-
лей даже до сегодняшнего дня. То, что было скрыто прежде
от мудрых, сегодня открывается простым людям. И что я по-
сле такого сравнения мог подумать о своей работе, ставя се-
бе в заслугу даже то, что выполняет за меня Сам Господь?
И только потому, что это нужно не мне, а всем, кто испыты-
вает потребность в духовном анализе!

Погасить такие вот мысли куда сложнее, чем эмоции. Да-
же молитва порой способна только подпитывать подобные
мысли энергетически. Признать, что это есть во мне и что
это мешает мне самому, искренне покаяться и в дальнейшем
взять под контроль его проявление, – только так в себе мож-
но преодолеть ментальный эго-захват.

И  тогда во  внешнем проявлении тоже начинают проис-



 
 
 

ходить изменения. Меняются взаимоотношения с другими
людьми. И чем больше людей проведёт в себе подобный ду-
ховный анализ, примет соответствующие меры по преодо-
лению этого негатива в себе, тем сильнее будет зона мира,
тем меньше шансов его проявления во внешних социальных
структурах.

Впрочем, нужен комплексный подход, наряду с теми ме-
рами, о которых я уже упоминал выше.

Что же касается внутренних процессов, то можно доба-
вить, что, раздувая свой эго-интеллект, мы открываем в се-
бе воронку в нижние миры, куда напрямую идёт слив духов-
ной энергии, минуя сердечные пределы, врата духа, которые
и должны в нас раскрыться для дальнейшей самореализации.

А  внутри человека ментальный центр связан с  работой
ЖКТ. Поэтому, если у вас появились там проблемы, посмот-
рите на своё эго – не произошёл ли уже захват и вашей лич-
ности сущностями низших измерений, не уходит ли вся ваша
энергия, в т.ч. и физическая, биопольная, на подпитку этих
сущностей нижних измерений? Которые, как я уже писал,
могут быть даже подселенцами в нашем собственном созна-
нии, точнее – на периферии между сознанием и подсознани-
ем, посылая явно нежелательные для нас мысли. Этакой ма-
ячок, который периодически создаёт сигнал мысленного по-
сыла в ваш мозг с определённой установкой зомбирования.

И  ещё один существенный аспект противостояния рей-
дерству на уровне личности, это – молитва действием. А ес-



 
 
 

ли выразиться точнее, то я хотел бы снова коснуться значе-
ния литургии в жизни человека. Стоим ли мы в храме во вре-
мя литургической службы или дома варим обед для семьи,
а наши мысли находятся не здесь и не сейчас, то это тоже от-
носится к рейдерскому захвату. Мы не позволяем Богу войти
в нас, быть с нами в сотворчестве и насыщать пищу энергией
Духа. Занимаемся ли мы другим делом или думаем о чём-
то отвлечённом, – мы снова не в Боге, энергия Духа прохо-
дит мимо объекта нашего сотворчества. Мы не позволяем
во время церковной, домашней литургии насытить душу пи-
щей духовной, мешаем ей предстоять перед Творцом в сми-
рении и готовности принять изливаемую Благодать. То же
самое относится и к любой выполняемой нами работе, кото-
рую нам самим хотелось бы выполнить «с душой». Если мы
сосредоточены, да ещё и читаем молитвы или слушаем мо-
литвенные песнопения, то наша душа, в это время, откры-
та перед Небесами. И никакие воронки в нижние измерения
тогда уже не страшны.

Ну а теперь самый популярный пример рейдерского за-
хвата: вспомните то своё состояние, когда страсть одолева-
ла помутившееся сознание. Вы лежите и все мысли только
об одном. Перед вами, как наяву, одна и та же картина со-
блазна. Но она – не застывший монумент. Вы сами её разви-
ваете, ищите возможного продолжения. Вы бессильно лежи-
те и всё думаете и думаете об одном и том же. Вспомните,
как тяжело бывает встать и прогнать эту навязчивую мысль.



 
 
 

А ещё неплохо было бы подумать о возможных последстви-
ях. Насколько они могут быть серьёзными, и вовсе не пото-
му, что вас «застукает» с кем-то жена или муж. Потеря духа
ведёт к куда более губительной резонансной цепочке. Дру-
гой конец её может даже больно ударить по родным и близ-
ким. Вы никогда не задумывались об этом? А зря! Но вот
и обличён захватчик. И что же? Без маски он кажется таким
жалким и беспомощным… Но ведь и это – тоже маска при-
творства и скрытности, пока не вырвешь её из себя с корнем.
Не оставляя в себе даже её тени, которая снова может вырас-
ти и надолго затмить ваш дух.



 
 
 

 
Глава 19

Ученики сказали Иисусу: «Скажи
нам, каким будет наш конец?» Иисус

сказал: «Открыли ли вы начало,
чтобы искать конец? Ибо в месте,

где начало, там будет конец. Блажен
тот, кто будет сеять в начале: и он

познает конец, и он не вкусит смерти».
 

Я есть Альфа и Омега, начало и конец, находим мы стро-
ки в «Откровении» Иоанна Богослова (Откр. 21:6), в рус-
ских православных текстах в  переводе с  древнегреческого
языка. Хотя сама буква «Омега» – самая молодая буква гре-
ческого алфавита. Но смысл перевода с арамейского (древ-
него палестинского разговорного наречия), на котором гово-
рил Иисус, понятен. Начало и конец – в Боге, Сыне Божьем,
пришедшем от Отца. Ибо, как говорит Христос в другом ме-
сте: «Никто не приходит к Отцу, как только через Меня».
(Ин. 14:6)

Теперь и  я могу задать вопрос ревностному читателю,
который встал на тропу поиска сокровенных знаний: «От-
крыл ли ты в себе Христа, чтобы искать Царство Небесное,



 
 
 

которое является для нас всех сегодня финишной прямой?»
Вполне очевидно, что и Бог-Сын, и Бог-Отец, как и третья
ипостась Духа Святого, всё это – глубоко внутренние про-
цессы действия Небесной Силы, если можно так выразиться,
которые происходят в глубинных структурах самого челове-
ка. Этим поиском основы, начала Бытия, с древних времён
занимались на Востоке те, кто шёл по пути духовных изыс-
каний. Но даже там, достигнув состояния самадхи, нирваны,
путник так и не находил искомого объекта внимания. Пото-
му, что Сам Бог тогда ещё не открыл человеку даже своего
Сына, который и послал затем на землю Духа Истины, Духа
Утешителя, Духа Святого, исходящего от Отца. Эта завеса
мистерии была приоткрыта нам только с приходом Христа.
И Он показал этот путь в Небо, путь к Отцу, который и есть
конечная точка нашего Пути. Начало и конец замыкаются
в единстве человека и Святой Троицы.

Следовательно, точно так же, как мы познали Сына-Ло-
госа, точно так же ещё предстоит познать третью ипостась –
Духа Святости. Только так мы сможем познать Единство
Трёх. Познав в себе этот Дух Святости и став сынами по бла-
годати, а значит, проживая в своей жизни и земную жизнь
Христа, мы получаем возможность вернуться к  Великому
Началу. И «блажен тот, кто будет сеять в начале…», т.е. нам
самим даёт Христос возможность сеять зёрна вечности, ко-
торые будут прорастать в сердцах других людей.

И притча о сеятеле, это тоже – руководство к действию



 
 
 

для нас – идущих и ищущих. Кто ищет Бога, тот не ищет
себя, не ищет славы, не ищет богатства. Он открывает Хри-
ста в себе и несёт Его тем, кто не познал ещё истинной сути
своего божественного предназначения. И, вполне очевидно,
что, как не признали Христа тогда, так и сегодня будут гони-
мы те, кто открыл Его в своём сердце. Ревность человеческая
не даёт покоя тем, кто проспал великое начало. И теперь, ко-
гда рассвет осветил весь горизонт, и уже все, даже духовно
слепые, начинают прозревать, становится очевидным приход
Христа, и через Него – Третьей Ипостаси в мир.

Искали святые, искали в  монастырях, уединялись в  ке-
льях, а он пришёл к больным с загнивающим духом. Пришёл
к тем, кто оказался на дороге, кто был на пути поиска себя
и Бога. И ослепил Своею славою, Своей чудодейственной си-
лою нас, подобно тому, как ослепил Христос Савла, который
таким образом уверовал в Него и стал ревнителем церкви,
стал апостолом Павлом. Сколько таких ещё апостолов нахо-
дится в пути, во тьме неведения, чтобы познать голос Хри-
ста, а затем – и благодать Святого Духа.

Христос ещё будет ждать своих виноградарей до полуно-
чи, чтобы вручить им один единственный талант по договор-
ной цене, который и явится пропуском в Царство Духа, Цар-
ство Небесное.



 
 
 

 
Глава 20

Иисус сказал: «Блажен тот,
кто был до того, как возник».

 
Быть до рождения на земле, – это значит, что его мона-

да (зерно духа) уже получила опыт земного существования
ещё задолго до  нынешнего воплощения, в  Отцовской мо-
наде. Это мог быть опыт воплощения в других мирах, или
здесь, на земле. И этот опыт теперь будет востребован други-
ми монадами, имеющими более низкую фазу духовного со-
знания. Как эстафета духа, этот опыт передаётся из поколе-
ния в поколение, усовершенствуясь и развиваясь. Это и есть
реинкарнация, т.е. повторное рождение, которое нужно за-
служить, чтобы иметь возможность передачи своего опыта
другим. Это – не награда, не поощрение, это – командиров-
ка для выполнения особого задания, которое может поднять
душу ещё более высоко или опустить в нижние миры, как
не выполнившую порученного задания.

Три задачи являются необходимыми условиями прихода
души на землю: отработка родового негатива, накопленно-
го предыдущими поколениями, обучение души новым каче-
ствам, необходимым для дальнейшего существования и раз-
вития, а также передача своего опыта, накопившегося багажа
другим, чтобы после передачи обрести новый опыт. И пока



 
 
 

не раздаст человек себя, не передаст уже обретённый опыт,
не сможет этот путник идти в гору с ношею на плечах. Только
отдав накопленный багаж другим, он сможет налегке устре-
миться ввысь, к вершине, добывая по пути новые сокрови-
ща. Но и это – не конец Пути. Каждая такая вершина должна
становиться не пьедесталом почёта, а только основанием для
новых восхождений. И снова вершина, отдача полученного
и новое восхождение. Хватит ли жизни? А не закончится ли
дорога, идущая к горизонту, если по ней не идти, а стреми-
тельно мчаться на «крутой тачке»? Чем выше скорость внут-
реннего усовершенствования, чем больше ускорение духов-
ного постижения своей Высшей Природы, тем больше руды.
Но тем крупнее и  таланты. Уже в несколько каратов! Тем
сложнее отдать их тем, кто находится позади. И не только
потому, что трудно расстаться с полученным сокровищем, –
сложнее найти тех, кто готов принять его, передавая другим
обретённые знания без искажения сути. Здесь важен под-
бор той огранки, в которую следует вставить бриллиант, что-
бы тот засиял духовным светом и осветил дорогу идущим.
Поиск формы передачи – ещё один не менее значимый мо-
мент, без которого полученный тобою талант так и останется
невостребованным булыжником или орудием для удара, что-
бы ранить, причинить боль неготовым к принятию, незре-
лым сердцам. Следовательно, если сами и нашли такой са-
мородок, то не спешите преподносить его другим в том виде,
в каком был найден среди прочих камней. Кто его разглядел,



 
 
 

тот увидел и будущие грани. Потрудитесь над ним, очищая
от пыли и шлифуя эти грани, чтобы человек, которому вы
его преподнесёте, увидел и своё отражение сути, свою тем-
ноту, а затем и получил достаточно подробную инструкцию,
как воспользоваться им, как сделать тьму своего сознания
нетварным светом.

Только при этом условии не будет прервана эстафета духа.
Это, во-первых. А во-вторых, и сам идущий по Пути получит
возможность обретать всё более совершенные знания. А сле-
довательно – и жизненные ресурсы для их реализации, для
передачи этих знаний в мир в удобоваримой форме. А это –
и физические силы, и  здоровье, которое сам идущий спо-
собен преобразовывать в  тонкие энергии, в  более тонкую
информацию, используя новую формацию, как более совре-
менный инструмент для выполнения заданий.

Выполнив одно задание, мы получаем новое, как в мно-
гоуровневой компьютерной игре. А какое же тогда задание
получали Адам, Ной и другие первые люди нашей цивили-
зации, которые прожили по 800—900 лет? Вы не забывай-
те, что они были сынами своего времени, и у них на первом
месте стояла задача, во-первых, продолжения рода, во-вто-
рых, передать этим потомка и свой духовный опыт, ту па-
мять об Отце, которая сохранялась ещё после эдемского со-
стояния всей будущей цивилизации.

Сегодня перед человечеством стоят другие задачи. Мы на-
ходимся на новом витке эволюции и стоящие перед нами це-



 
 
 

ли куда более многообразны и разносторонни. Но их реали-
зация крайне необходима и требует новых сотрудников, ко-
торые готовы выполнять задачи, стоящие перед Иерархией
Света на данном этапе развития человечества. В этом – суть
жизни вечной, жизни здесь, на земле, а не в загробном мире.



 
 
 

 
Глава 21

«Если вы у Меня ученики (и)
если слушаете Мои слова, эти
камни будут служить вам».

 
Что значит быть учеником Христа в современном мире?

Придя на землю 2000 лет назад, Он нашёл 12. Затем присо-
единилось ещё 70. И толпы ходили за Ним, чтобы послушать
мудрых речей. Но все ли внимали Учителю и исполняли Его
наставления? Иисус ещё не был вознесён и воспринимался
большинством слушателей, всего лишь, как Пророк, хотя бы
и Великий Пророк. И лишь Апостолы воспринимали боже-
ственную природу Христа.

Прошли сотни лет. И, осознавая то, что было, что есть,
что происходит в современном мире, человек научился свя-
зывать с живым учением Христа.

Верить в существование Бога и внимать Его словам – это
не одно и то же. Читать, цитировать, истолковывать Ветхий
и Новый Завет и истолковывать смысл самого учения – это
не одно и то же.

Представьте себе, что вы сидите на уроке и в это время
перечитываете или слушаете в аудиозаписи лекции того же
учителя. А эти записи выполнены с десяток лет тому назад.
А если прошло 2000 лет? Но изменился сам поток времени,



 
 
 

информационная среда. И сами лекции сегодня уже не несут
той новизны, которая соответствовала бы духу нашего вре-
мени. Изменился ли сам Учитель? Возможно, Он и остался
таким же. Но в свои новые лекции Он привнёс то, что нуж-
но ученикам сегодня, чтобы не только использовать совре-
менные знания, но и у самих учеников появился опыт рабо-
ты над ключевыми проблемами, стоящими на современном
этапе развития цивилизации. Если есть инструмент, то по-
чему бы его не взять в руки, не испытать самому, как он ра-
ботает?

Христос исцелял людей и  демонстрировал людям чудо-
действенную духовную силу. Но только ли для того, чтобы
доказать всем, что Он – Бог? Богу не нужно доказывать свою
природу, отстаивать её в спорах и доводах. Он просто делает
нужную работу. А затем рассказывает на своих лекциях сам
механизм исцеления. Едва ли человек с неготовым сознани-
ем может что-либо понять, как можно исцелять различные
заболевания при помощи функции графика волновых коэф-
фициентов или Матричного кода, открытого нам самим Ло-
госом. Об этом ничего не сказано ни в Ветхом Завете, ни
в Новом. Христос просто пользовался этими способностя-
ми, то, казалось бы, накладывая руки на больного, то смешав
Свою слюну с грязью и помазав веки…

И тогда Христос обучил этому «ремеслу» своих учени-
ков – Апостолов. И они делали то же самое даже после вос-
кресения Христа. Вполне очевидно, что сам механизм исце-



 
 
 

ления передавался на их образной системе, потому как ника-
ких волновых функций простые рыбаки не знали. Хотя и ста-
ли затем Адептами своего времени. «Идите за Мною, я сде-
лаю вас ловцами человеков» (Мф. 4:19; Мк. 1:17) говорит
Иисус рыбакам Петру и Андрею.

Но  сегодня уже школьные ученики, а  тем более  – сту-
денты, прекрасно разбираются в самых сложных графиках.
И без особого труда смогут включиться в узловые точки, ис-
пользуя линейные и резонансные пробои, овладев лишь ме-
ханизмом включения, через канал Христа. Вот вам и спо-
соб считывания информации, передачи энергии! Всё про-
сто! Необходимо только довериться Учителю. Потому, как
без Его личного присутствия это будут только мёртвые таб-
лицы, напоминающие древние манускрипты. Ты хоть молись
на них, хоть повесь в святой угол, но они не будут работать.
Потому, что это – инструменты сотворчества со Христом!

Действительно ли исцеляются люди, применяя эти спосо-
бы работы с информацией? Да, и убеждаются в силе Христа
и тех Его учеников, которые владеют сегодня данными ме-
тодиками. Просто ещё многие, придя на приём к такому це-
лителю, отказываются верить в исцеление и поэтому целеб-
ный эффект снижается до минимума. Но даже когда исцелял
Сам Христос, больные нуждались в вере, а поверив, исцеля-
лись. Насколько же сложнее работать тем, кого и знать ни-
кто не знает, кроме самих учеников Школы Единого Прин-
ципа. Приходят родные, близкие, знакомые, и идёт совмест-



 
 
 

ная работа. Целитель и пациент – это одно целое, паттерн.
Духовный целитель помогает устранить причину заболева-
ния, а далее процесс идёт очень быстро. С верой, с молит-
вой, исправляя свои грехи, человек исцеляется от самых тя-
жёлых недугов.

Но только ли исцелением плоти занимался Христос? Ес-
ли бы Иисус занимался только этим, то и был бы Он только
врачевателем. Но Христос – Учитель с большой буквы, ко-
торый учит изменять сам образ жизни, человеческую судь-
бу, человеческую природу. И подводит человека к преобра-
жению сначала сознания, затем – души, и наконец – плоти.

Душа возвращается к Отцу Небесному и восстанавлива-
ет утраченные способности. Природа должна служить чело-
веку для дальнейшего развития жизни на планете. А когда
мы бессильно опускаем руки перед разбушевавшейся стихи-
ей, то кто же научит нас её укрощать, чтобы и мы могли,
как Иисус, запрещать дуть ветру? (Мф. 8:23; Мк. 4:35; Лк.
8:22) Неужели для этого будем ждать прихода нового Мес-
сии? А если запретить Именем Иисуса Христа, Бога живого?
Запретить дуть ветру, ни капли не сомневаясь, что если я
с Христом, то кто против нас? Ветер? Станет ли укротитель
тигров входить в клетку со львом, если он хорошо знает, что
это не его лев и этот лев может порвать его на куски? Но ес-
ли вместо животного чувства страха он, уверенный в себе,
спокойно обратится ко льву, успокоит его от раздражения, то
лев будет таким же покорным, как и его тигры. Не иначе ли



 
 
 

поступит человек и со стихией, выяснив причину её гнева?
Природа сама трепещет перед именем Христа и до сих пор
только жаловалась Ему на варварское отношение к ней че-
ловека. Разумно поступать с природой учил и учит Христос,
чтобы природа служила людям. Чтобы поля были плодонос-
ны, а реки и моря питали человечество в изобилии его оби-
тателями. Но не нарушая того равновесия, когда сама приро-
да гибнет от рук человека. И начинает ему мстить. Справед-
ливо? Делают зло одни, а страдают другие. Но мы все – одно
человечество! Все мы плывём в одной лодке. И если лодка
собьётся с курса, мы все погибнем. Каждый из нас в ответе
за всех. И если ты встал у руля, то сумей взять на себя ответ-
ственность за тех, кто находится рядом. Чтобы и камни слу-
жили тебе и природа. И чтобы люди знали, что ты служишь
Христу и доверяли тебе. Потому, как, кому больше даётся,
с того больше и спрос. Но учиться мастерству у Христа нуж-
но каждому. Чтобы уметь управлять лодкой своей жизни.



 
 
 

 
Глава 22

«Ибо есть у вас пять деревьев в раю,
которые неподвижны и летом,

и зимой, и листья не опадают. Тот,
кто познает их, не вкусит смерти».

 
Возможности человека не безграничны. Они заключены,

ограничены на земле физической оболочкой. Но нет совер-
шенству предела. Нет предела жизни вечной! И  однажды
вкусивший её не оставит места в себе для греха. Пять дере-
вьев! Пять качеств совершенства: благодать, радость, воз-
даяние, устремление и славословие… И корни этих деревьев
находятся на земле, а вершины никто не видел даже в эдем-
ском состоянии. Ибо нет пределов человеческому совершен-
ству. И  нет меры божественному излиянию даров, плодов
этих деревьев на человека.

Рассмотрим сначала последний из них, наиболее загадоч-
ный, и посмотрим, в чём его прелесть.

Славословие. Если плоды его человек применит к другому
человеку, то почернеет душа незрелая, словно от лакмусовой
бумажки. Душа совершенная не изменит своего цвета, ибо
Сам Господь оберегает её. И воспринимает такая душа вся-
кое восхваление, как тяжкий грех свой, от которого неустан-



 
 
 

но плачет и своими слезами, возрыданием, снова убеляется,
но уже через боль и страдания. Поэтому, если не хотите при-
чинить боль или низвергнуть душу в ад – не восхваляйте её
и не  славословьте, а  славьте Единого Бога-Создателя. Ибо
чем больше вы будете изливать на Него своей благодати, тем
больше совершенных даров вы обретёте сами. Только не за-
бывайте о плодах и других деревьев, ибо, увлекаясь одним,
вы оставите другие и потеряете награду от первого.

То же самое можно сказать об Эйдосе целого народа. Уро-
вень духовной зрелости определяет то, как этот народ отно-
сится к своему уязвлённому самолюбию и насколько это мне-
ние связано с  внешними источниками информации. Возь-
мём пример.

Если в  нашей стране Советов искажалась информация
о реальной действительности, то и уровень существования
едва ли соответствовал даже прожиточному минимуму сред-
нестатистического жителя планеты. И, в то же время, на этом
фоне, американский народ выглядел, как самый свободный
народ. Хотя и у него уже тогда было достаточно проблем.

Сегодня положение изменилось. Именно американский
народ оказался самым несвободным. Так как его мнение
всецело зависит от мнения средств массовой информации.
А эти самые СМИ фактически имеют право выражать только
мнение правящего президента и его администрации, а также
правящей партии. Более того, в  США сегодня даже нет
независимых журналистов. Каждый из них может быть аре-



 
 
 

стован, и  подвергнут пыткам под предлогом терроризма.
По этому вопросу я могу сослаться на статью «Американ-
ские СМИ против свободы слова». А она, в свою очередь, –
на корреспондента американского телеканала CNN.

И если даже в средствах массовой информации западных
стран проявляется хотя бы частичная свобода мнения веду-
щих политиков, то за океаном любые проявления подобно-
го волеизъявления сегодня грубо подавляются. И, будь это
политик или журналист, он, при подобном выражении соб-
ственного мнения, в лучшем случае, может просто остаться
без работы.

Такую же тактику избрало сегодня и украинское прави-
тельство, всецело зависящее от американского доллара, ко-
торым Натовский ВПК рассчитывается за своё право присут-
ствия из кармана того же американского народа. Слишком
дорого простым американцам, рядовым бизнесменам обхо-
дятся поставки орудия убийств украинского народа, живу-
щего на Востоке Украины! Убивая, таким образом, других
физически, американец уже убивает себя духовно. А уни-
чтожая свой дух, американский народ перечёркивает и своё
собственное будущее.

То  же самое можно сказать и  о  рекламе, которая пер-
воначально получила своё развитие на  американском кон-
тиненте. Её рассвет связывают с Бенжамином Франклином
в  1729  году, называя Франклина отцом рекламы. И  сего-
дня без её присутствия едва ли способен обойтись хотя бы



 
 
 

один российский коммерческий телеканал или радиоволна.
Я не призываю к устранению самой рекламы. Но и она поте-
ряла сегодня свою свободу, т.к. стала отображать не подлин-
ное качество продукта, а собственную зависимость от источ-
ника финансирования, да ещё и демонстрируя грубое навя-
зывание информации потребителю, в ущерб качеству, досто-
верности этой информации. Это, конечно, приносит значи-
тельные прибыли тем, на кого она работает. Но всякий ре-
кламный трюк лишает право народа выбирать продукт по-
требления именно по его подлинному качеству. И получа-
ется, что искажённая информация правит миром. Отсюда –
и искажения духовного потока, идущего на Эйдос народа,
что и лишает данный народ благодати.

То же самое вы можете просмотреть и на клеточном уров-
не. Искажение внешней информации ведёт ко лжи, к обману,
клевете. И этому наши клетки учатся у нас самих. Отсюда –
здоровые клетки начинают выдавать искажённую информа-
цию. Информация быстро распространяется на клеточном
уровне и, изуродованная, она поражает таким же уродством
и  клетки, накапливая в  них негативную энергию. Вот вам
и  следствие  – больной орган, который не  смог справиться
с накоплениями минусового остатка.

Только достоверная информация открывает энергетиче-
ские шлюзы с более высоких планов, пропуская высокоча-
стотную духовную энергию, которая, вместе с этой информа-
цией и временной составляющей, преобразовывает весь ор-



 
 
 

ганизм.
И сейчас более подробно я бы хотел поговорить по по-

воду этой временной составляющей. Как сейчас мы вспоми-
наем восьмидесятые годы, когда наше сознание еще оста-
валось ограничено бредовыми коммунистическими идеями,
так и последние годы минувшего цикла скоро будем вспоми-
нать иными характерными особенностями: гипертрофиро-
ванным сексуальным центром, сексуальной озабоченностью.
Так как именно через этот центр неудержимо рвалась наружу
та злая сила, которая в последнее время слишком уж ярост-
но пыталась навязать всем свою волю.

Но, слава Богу, что эпицентр выхода энергии в физиче-
ский мир, через прохлоп скорости, сместился сразу в духов-
ную сферу, минуя ментальный центр солнечного сплетения,
на разработку которого могли уйти не годы, а столетия и ты-
сячелетие развития цивилизации по спирали. Мы сами из-
брали более крутой подъем для резкого изменения скорости
при постижении духа и вертикального взлёта почти по отвес-
ной стене, что, по законам Духовного Космоса, сопровожда-
ется и большим выходом накопившегося негатива. Но и его
мы способны пережечь силой Христа, овладевая сами мето-
дами трансформации энергии.

И здесь просматривается прямая связь нашего собствен-
ного здоровья со здоровьем нации. Посмотрите сами! Аме-
риканский народ, к примеру, расходует огромные средства
на поддержание собственного здоровья. Болезнь легче упре-



 
 
 

дить, чем лечить. И всё же даже профилактика не даёт ре-
зультатов. Рыба гниёт с головы. Поражается дух – заболевают
физические органы. Но можно ведь изменить и всю систе-
му здравоохранения, заботясь более о своём духовном здо-
ровье, устраняя все те причины, которые вызывают физиче-
ские и психические заболевания, являющиеся только след-
ствием собственных амбиций (которые, в частности, носят
политический или любой иной насильственный характер).

Поэтому-то при прополке огорода и  вырывают сорняки
вместе с корнями, а не срывают одни только стебли. Следо-
вательно, и причинами заболеваний американского народа
служат корни насильственной политики руководства страны.

Устремление. Ищите его корни на земле, в самом себе,
чтобы, достигнув совершенства, обрести плоды Господни.
Нередко мы начинаем работу и бросаем её, так и не доведя
до совершенной полноты и прелести совершенства. И сколь-
ко таких начинаний лежит под обломками нашего собствен-
ного несовершенного устремления?! А всё потому, что изна-
чально выбирали неверный ориентир. Для чего нам необхо-
дим был ориентир? Для почестей, славы или золотого тель-
ца? И  только поэтому, в  конечном итоге, сами разбиваем
своё устремление об эти гранитные монументы и теряем всё
самое ценное, что могли приобрести. Хотя и начинали, каза-
лось бы, из самых благих пожеланий. Соблазн завладеть ре-
зультатом, получить от него корысть, выгоду, место под солн-
цем, делают такие плоды чёрными от злобы, зависти, от то-



 
 
 

го, что у кого-то получилось лучше, вместо того, чтобы ис-
кренне порадоваться за успех товарища. Тогда бы приумно-
жалось и у него, и у нас. Ищем устремление на земле, а оно
находится в Боге. Посвящая Ему плоды своей деятельности,
боимся обидеть Его несовершенством того подарка, который
мы хотим Ему преподнести. И тогда оттачиваем своё мастер-
ство, его грани, чтобы результат был наиболее совершенным.
Но в меру своих сил один избирает гончарный сосуд, а дру-
гой – сосуд своей души. И тот и другой подарок Бог прини-
мает одинаково. Но давайте посмотрим сами: получили ли
мы монеты для личного успеха или целые таланты, которые
вновь и вновь будут обращены на общий успех, от которого
радостно душе, что она является соавтором творения в вели-
кой мастерской Господней? Душа совершенная творит и да-
ры своего устремления, от которых очищается сам дух, пре-
ображается и изливается на души незрелые такой же благо-
датью, как и от Господа. Поэтому, развивая устремление, мы
уподобляемся Творцу, чтобы дарить людям радость бытия.

Воздаяние – такой же обоюдоострый меч, который может
и ранить, и  убить незрелую душу, и  возвести душу ближ-
него к самому престолу Господнему. Сколько таких воздая-
ний гремело эхом канонады по пословице земной «как аук-
нется, так и откликнется». Закон воздаяния даже закрепил-
ся в нашем планетарном информационном поле и стал рабо-
тать, как бумеранг. Мы бьём одного, а нас бьют с другой сто-
роны, мы плюём в одну сторону, а с другой прилетает в нас



 
 
 

самих такой же плевок. Любая привычка, примета, ритуал,
совершаемые в семи поколениях рода или народа, оставля-
ют информационный след в планетарном поле до конца цик-
ла. Поэтому и наш способ воздаяния закрепился в этом по-
ле, как орудие мести. Но  именно сегодня, на  стыке таких
эпох, циклов, идёт перезапись всех информационных струк-
тур, в той или иной мере оказывающих воздействие на чело-
века. И нам, человечеству, выпала уникальная возможность
внести свои коррективы и заменить несовершенный Закон
Воздаяния, Закон Бумеранга иными, совершенными Косми-
ческими Законами, о которых я расскажу вкратце в одном
из апокрифов, соответствующем данной тематике.

И, всё-таки, как тяжело развернуть это огнестрельное ору-
дие воздаяния на 180°, против самого себя! Такое событие
на земном плане считается самоубийством. Ну а что же про-
исходит при аналогичном воздействии в  плане духовном?
Если мы видим совершённый нами грех, будь это месть или
злоба, мы примеряем на себя то, чего желаем другому. И ка-
ково будет нам? Мягко говоря, дискомфортно. Мы каемся,
исправляем допущенную ошибку на физическом плане и пе-
реплюсовываем воздаяние, чтобы даже в ответ на злобный
посыл подарить бывшему врагу улыбку. Она – обезоружива-
ет! Если это – ваш искренний посыл, а не маска лицемерия.

Мы учимся здесь, на земле, воздавать Богу за полученную
нами благодать. Как же будет радостно и легко, когда вой-
дёт это побуждение в привычку! И не нужно будет напоми-



 
 
 

нать самому себе, что за всё, что мы получаем от этой жиз-
ни, нужно благодарить, прежде всего, Бога, а затем – и лю-
дей. Человек, более совершенный, делает это одновремен-
но, ибо в каждом своём ближнем видит направляющую ру-
ку Господню. Ибо, что бы не делал Господь, Он делает это
нам через тех, кто находится рядом. Это трудно себе пред-
ставить, но  Бог, как Драматург, и  как Режиссер, который
каждому дал свою роль, теперь и Сам участвует в спектакле
в образе невидимого Героя, направляя одного и подсказы-
вая другому. И мы все, актёры Большого театра, именуемого
«Жизнь», либо внемлем (или не внемлем) этим подсказкам,
либо просто покорно подчиняемся Воле Режиссёра, и уже
сами, без подсказок, исполняем то, что прописано в нашем
сценарии. А уж как мы довольны, что научились с удоволь-
ствием играть чужие роли, и не только в кинофильмах. Ду-
маем за кого-то, сами решаем, что нужно и что лучше дру-
гим, и даже не спрашиваем их об этом. Это уже и не мы са-
ми, а чужие маски стали нашей второй натурой.

Но как сложно, порой, сыграть свою собственную роль,
не  отклоняясь от  сценария, чтобы получился не  сцениче-
ский образ, и не из  заигранного репертуара бесчисленных
повторов одной и  той  же ситуации с  разными персонажа-
ми, и не человека из толпы, а яркий, колоритный, самобыт-
ный, запоминающийся! Трудно искать эту новизну самому.
Но что невозможно человеку, то возможно Богу. Достаточ-
но довериться Самому Режиссёру, и вы уже не в гримёрной,



 
 
 

не в костюмерной, а примеряете на себя свою собственную
роль, написанную специально для вас. Ведь кто ещё, кроме
Бога, знает лучше вас ваши способности и возможности.

Я, вот, тоже никогда не думал, и даже не предполагал, что
моим главным трудом станет истолкование Евангельской су-
ти, высказанной 2000 лет назад учеником Христа. Но пере-
дать её я обязан хотя бы с минимальными искажениями, че-
рез своё собственное сознание. Так как Божественный Луч,
как и луч света, имеет свойство преломляться, попадая в бо-
лее плотную среду. И чем чище смогу перевести этот поток
на язык и образную систему духа своего времени, тем мень-
ше будет искажений в сознании тех, кто будет внимательно
читать эту книгу и  также искажать, или полностью гасить
в  себе, отвергать, мои пояснения, мою образную систему,
моё отношение к описываемым фактам или предполагаемым
событиям. А такие искажения неизбежны, т.к. и мои слова,
моя образная система не всем и не всегда может быть понят-
на и вразумительна. И зависит это от того духовного багажа,
который я успел обрести за свою жизнь. Но что поделаешь,
если «на всякого мудреца довольно простоты». Так не бу-
дет ли гораздо большей глупостью и с моей стороны давать
твёрдую пищу тем, кто до сих пор отвергал и молоко матери,
и наставления отца, а теперь пытается наверстать упущенное
и второпях давится цельными кусками информации. Но нет
худа без добра. Проглоченные сегодня блоки информации
завтра всё равно придётся переваривать на уровне желудка,



 
 
 

т.е., на уровне ментального центра, т.к. его проекция нахо-
дится в  солнечном сплетении. Придётся и  им искать свои
собственные аналоги, чтобы принять или отвергнуть то, что
не принимает разум собственных клеток.

Следующий, более совершенный плод – это радость. Как
часто мы испытывали на себе результат старой весёлой пе-
сенки, которую я любил слушать в  далёком детстве с  ка-
кой-то маленькой пластинки на 33 оборота: «После радости
неприятности по теории вероятности». Ох уж эти радости!
Не успел как следует порадоваться, а уж приходится печа-
литься. Мы так и бултыхаемся от одного берега к другому.
И никак не можем попасть на середину реки. Боязно плыть
по быстрому течению. Уж лучше поближе к пологому береж-
ку! А именно здесь боязливых и подстерегают испытания.
Так что же, скажете вы, так и ходить с угрюмой, безрадост-
ной маской на лице? Вот именно, маской! А если научиться
принимать всякую радость, как и печаль, с ровным состояни-
ем души, без бурных эмоциональных всплесков? Отчего же,
радоваться можно! Но радость души и радость через всплеск
эмоций даже внешне выглядят совершенно по-разному. Мы
радуемся за своих близких, за свою страну, и нас переполня-
ет гордость. Возьмём для наглядного примера победу стра-
ны на олимпиаде в Сочи. Так давайте же вспомним, как при-
шёл этот успех. Только ли личная воля к победе, только ли
собственные усилия спортсменов привели к ожидаемому ре-
зультату? Не было ли и здесь направляющей руки Господ-



 
 
 

ней, воздающей за наши общие усилия, за тот дух народа,
за ту атмосферу, которая преобладала в народе ещё накануне
олимпиады? Разве не по нашим молитвам к Творцу победа
спортсменов вылилась во всеобщую победу? Так что же мы
медлим? Может, следует, прежде всего, воздать Ему за это
хвалу славословием? Так ли уж это трудно для нас – побла-
годарить Бога за нашу победу? А уж потом и благодарить тех,
через кого Он направлял каждый день спортсменов к победе.
Ведь они – тоже участники этого триумфа. Вовремя указы-
вали на ошибки, оттачивали мастерство. В конце концов, го-
товили снаряжение, создавали условия для тренировок, ока-
зывали финансовую поддержку…

Воздавать благодарностью свою радость Богу, значит,
многократно преумножать этот результат. И тогда, следую-
щий результат, будет ещё более весомым, ещё более убеди-
тельным. Победа уже не будет случайной, а закрепит общий
успех.

И, наконец, рассмотрим пятое дерево из нашего рая, ко-
торое именуется благодатью. Изливал ли кто свою благодать
на ближних? Разве что святые, которые исцеляли, увещева-
ли и направляли на путь истины. Даже мощи тех святых име-
ют целительную силу. Ну а мы сами можем только благода-
рить. Что означает, собственно, тоже дарить блага, но через
Бога. Подобная краткая молитва «спасибо», означает «спа-
си Бог». Благодарить ближних – это тоже, пусть несовершен-
ная, но тоже благодать. Что значит, благодарить Бога за что-



 
 
 

то? Мы этим самым молимся за того человека перед Богом,
чтобы Он, высший Творец благодати, излил и на него свою
милость.

А  если эта молитва благодарности будет направле-
на и  к  самому источнику благодати, к  Самому Творцу?
Во  сколько раз она усилит поток Небесного Духа, энер-
гии, изливаемой на нашу душу? Это, словно грибной дождь,
от которого прорастают и всходы наших самых лучших ка-
честв по отношению к каждому человеку, что бы Он для нас
не сделал. Сделал ли Он нам плохое – ответим ли тем же, или
поблагодарим Бога, что указал нам на наше несовершенство
и допущенные ошибки? Ведь именно они и являются причи-
ной и следствием нашего урока, который мы получаем в по-
добных ситуациях. И если научимся благодарить Бога за лю-
бую оценку нашего труда, не привязываясь сами к ожиданию
наград и почестей за совершённые нами благодеяния, то вот
здесь-то мы и получим шанс обрести подлинную Небесную
благодать! И она для нас будет такой же неожиданной и ра-
достной, как летний дождь, который вдруг прольётся на вас
из одной единственной тучки. Благодать Отца бывает все-
гда неожиданной. И поэтому от неё каждому так благодатно
и хорошо.

Пять деревьев познали мы, ведущих к  вечной жизни.
Но если каждое из них посадим в своей душе, будем лелеять,
поливать, вскармливать ежедневно, неустанно, то что мы по-
лучим, взрастив из них целый сад? Может ли смерть, явля-



 
 
 

ющаяся результатом человеческого несовершенства, сокру-
шить совершенные плоды? Только тленные плоды подверже-
ны гниению, а то, что нетленно, оно и ведёт нас к бессмер-
тию и души, и тела, и духа.



 
 
 

 
Глава 23

Ученики сказали Иисусу: «Скажи нам,
чему подобно Царство Небесное?»
Он сказал им: «Оно подобно зерну
горчичному, самому малому среди
всех семян. Когда же оно попадёт

в возделанную землю, оно даёт
большую ветвь (и) становится
укрытием для птиц небесных».

 
Совершая малые действия, мы формируем уровень созна-

ния, закладывая информацию до клеточных глубин и обу-
чая свои клетки подобному взаимодействию друг с другом.
При этом создаются условия, позволяющие, не включая каж-
дый раз всю логическую цепочку размышлений, выполнять
то или иное действие «на автомате». Таким же образом наши
клетки выполняют обмен информацией, как с окружающей
природной средой, так и в социуме.

Если в мельчайшей временной структуре «хронона» уже
закодирована вся информация о Вселенной, то, тем более,
в каждой клеточке организма человека, в его генетическом
коде, подобно горчичному зерну, скрыта вся сила Христа.



 
 
 

При сотворении Бог изначально вложил в нас эту силу духа,
чтобы мы учились творить не во имя своё, а силой Христо-
вой. Совершая сначала малые поступки, а затем – и большие
дела, которые сопоставимы с тем, как под ветками выросше-
го из этого зерна дерева могут укрыться птицы небесные.

Разве это не  так? Слабым и  беспомощным младенцем
приходит человек в этот мир, ограничивая сферу общения
сначала только со своими земными родителями. Позже кру-
гозор его познаний расширяется. Ребёнок учится, развивает-
ся, взрослеет. Затем – своя семья и свои дети. Человек учит-
ся познавать свою душу и собственные резервы. И, наконец,
уже на  земле, даётся шанс познать и Небесного Родителя.
Но всегда ли мы выстраиваем эту последовательную цепоч-
ку становления души? Не  слишком  ли часто воспринима-
ем своё собственное сердце не как вместилище души, колы-
бель духа, а как простой механический насос для перекачки
крови? Если бы сердце ограничивалось только этой функци-
ей, тогда и сам человек мог бы ограничиться только физи-
ческими способностями двигаться, усваивать и перерабаты-
вать пищу и дышать. Тем не менее, чувственное тело, уже
на уровне своих астральных проводников, способно снимать
информацию со всего окружающего мира. Ментальный ин-
теллект сам вырабатывает продукцию для энергоинформа-
ционного обмена. А далее идут духовные структуры, кото-
рые даже не вписываются в рамки нашего трёхмерного ми-
ра. И эта многомерность человека в духовных мирах увели-



 
 
 

чивается в геометрической прогрессии. Насколько же плохо
мы знаем себя, ограничивая свой круг общения лишь теми,
кого, как нам кажется, слишком хорошо знаем за несколь-
ко лет производственных отношений. Упрощаем свою жизнь
и  ограничиваем познание мира до  уровня производствен-
ных взаимоотношений! Ещё небольшой круг контактов с со-
седями по дому, даче, гаражному кооперативу, узкий круг
родственных интересов. Можно сюда добавить онлайн-зна-
комых, случайных попутчиков… Но насколько же баналь-
ны и эти взаимоотношения?! Мы хорошо усвоили, – с кем
и о чём можно поговорить, не выходя за рамки его интере-
сов. Если это рыбак, то и суть разговоров сведётся к предме-
там рыбной ловли, охотник, – значит, темой долгой беседы
будет охота…

И меня бы вы могли назвать лжецом, если бы я не при-
знался вам сам, что в большинстве случаев поступаю точно
таким же образом. К чему раскрывать перед другими свой
внутренний мир, если всякий близкий друг может, в лучшем
случае, очернить его своими примитивными насмешками.
Сокровенные мысли, они и остаются глубоко внутри, питае-
мые только фантазией ума, без прорастания во внешних ин-
формационных полях, в структурах даже тонкого мира.

Но  какой  же потенциал заложен в  каждом из  нас, ес-
ли «и птицы небесные…» способны укрыться под ветвями
древа жизни, которое мы способны взрастить под внутрен-
ним небосклоном, когда к своим мечтам приложим знания,



 
 
 

устремления, энергию мысли… Об этом поведал Сам Хри-
стос. Может ли кто уличить в обмане Христа?

Так где же взять то горчичное зерно, из которого вырастет
такое огромное дерево? Христос говорил о духовных каче-
ствах человека. Следовательно, и это зерно тоже находится
в наших духовных структурах. Но как трудно его разглядеть
и как непросто затем из него же взлелеять ту силу духа, ко-
торая могла бы дать и другим столь существенную помощь
и поддержку вместо пустых разговоров об охоте и рыбалке.
Да, это и есть та самая Искра Божья, которую обретает че-
ловек уже при рождении. «Из искры возгорится пламя…»
Способно запылать в каждой душе, если сам человек и все
окружающие будут лелеять этот священный дар, и не только
в себе. Как знать, может быть тот, кого ты считаешь своим
злейшим врагом, как раз и мог помочь именно твоей душе
пробудить это зерно духа самым неожиданным образом.

И здесь, как нельзя, кстати, я хотел бы поведать о поль-
зе молитвы за врагов. Нужно ли молиться за наших врагов
и в чём глубинный смысл слов Христа? (Мф. 5:44)

Мы более привыкли молиться за  ближних. И  как ча-
сто на  головы врагов наших низвергаются проклятия или,
по  крайней мере, недобрые пожелания? Каков механизм
проклятия и  какова сила молитвы? Если мы проклинаем
врага, то и Бог заступается за проклинающих. И в осуждение
нам, бумерангом, возвращаются наши же проклятия. Мы су-
дим других и, таким же судом нас порицает Бог, назначая



 
 
 

ту же меру наказания.
Но когда мы молимся о врагах наших, то по нашей пра-

ведной молитве и Бог видит, насколько нечестивы дела вра-
га нашего.

Так как же молиться за врагов, спросите вы? А ведь мо-
литься нужно за них, как за самого себя! Как за самого близ-
кого человека, как за детей своих, за мать родную! Только
так дойдёт молитва до Бога и Тот услышит вопль вопиющего.
И пошлёт ему помощь свою, и прозрение, и обильные слё-
зы покаяния. И избавит Господь его от напасти, разум пому-
тившей.

И пусть лета его будут долгие и род его преумножится!
По молитве нашей хотя бы о вразумлении Господь Сам

уже знает, как управить его судьбой. Просто молитесь, поло-
жив в сердце своё душу его святую, отделив её от соверша-
емого греха. Но не нужно подсказывать Богу, что с ней сде-
лать.

И  тогда Он будет всячески искать возможность помочь
этому врагу очиститься от скверны. А это – ещё и новые ис-
пытания. Если же примет наш враг эти испытания без ропо-
та, то он непременно увидит свои грехи и очистится, и ста-
нет уже иным, Божьим.

Ропот же усиливает страдания и доводит человека до от-
чаяния. Поэтому, и вы не ропщите, а только благодарите Бо-
га за посланные испытания и помощь в очищении. Благода-
рение же, напротив, даёт еще большую помощь и силу, чтобы



 
 
 

укрепиться и выстоять, и подняться на более высокую сту-
пень в духовном постижении.

И всё-таки, чаще всего, мы поступаем по-иному. Заранее
прописываем поведенческую реакцию каждого, кто находит-
ся рядом, и сами знаем, чего от него можно ожидать. Тем
самым ставим психологический барьер из своего собствен-
ного ментального убеждения между его духом и своей ду-
шой. И даже не понимаем, как все люди взаимосвязаны друг
с другом!

Вновь обратимся к  аналогии и  посмотрим хотя  бы
на клетки своих кожных покровов. Посмотрим через микро-
скоп, позволяющий разглядеть связи между этими клетками
из нервных волокон и капилляров кровеносных сосудов. Эти
невидимые невооружённым взглядом нити тянутся от одной
клетки к другой, объединяя нас в единый сложный живой
механизм. Но представьте себе, что было бы, если бы каж-
дая клетка сознательно отбирала из общих ресурсов только
то, что ей хотелось взять, а не потребляла все идущие к ней
питательные вещества!

Способны  ли мы принять всё то, что даёт нам Господь
через близких нам людей? Попробуем же расширить сферу
собственных контактов, и, в том числе, с теми, кого мы, как
нам кажется, слишком хорошо знаем.

Но если сам человек до определённой ступени своего раз-
вития не  знает заложенного в  нём потенциала, своих воз-
можностей и способностей, талантов и даров, которые уже



 
 
 

есть в нём самом, то как же мы со стороны можем судить,
каков этот человек? Судим по поступкам и не видим сути.
Пытаемся рассуждать о сути вещей и явлений и не понима-
ем божественного промысла относительно окружающего нас
мира. Страшимся узнать ту силу, которая заложена в нас са-
мих и способна помочь пробудить дух в тех, кто находится
рядом с нами! Но давайте же приложим усилия к самому се-
бе и посмотрим, какими качествами эта сила обладает? Упо-
добим себя Христу, не думая о том, что я могу взять от окру-
жающего мира, а лишь, как расточить себя миру, а значит,
самому стать учеником Христа. То маленькое зёрнышко, ко-
торое так ревниво оберегали от посторонних глаз, начина-
ет расти, набирать силу, искать себе подобных… Сам Хри-
стос лелеет такие ростки до полного вызревания, оберегая их
от палящего знойного солнца, от холода равнодушия и злых
ветров нижних миров. Помогает, учит, наставляет… И ма-
ленькое зёрнышко поднимается тоненьким стебельком всё
выше и выше, тянется к Небу, ко Христу – своему Учителю.
Так, от ступени к ступени, от испытания к испытанию, от эк-
замена к экзамену, взрастает душа и крепнет дух. И вот на-
ступает пора полной отдачи себя, своей воли Христу. А че-
рез Него – и миру. Наше древо жизни становится велико на-
столько, насколько божественный Дух способен преобразить
храм души. А душа, отданная Богу, тоже обретает Силу Хри-
ста и бессмертие.



 
 
 

 
Глава 24

Мария сказала Иисусу: «На кого
похожи Твои ученики?» Он сказал:

«Они похожи на детей малых,
которые расположились на поле,

им не принадлежащем. Когда
придут хозяева поля, они скажут:

Оставьте нам наше поле. Они
обнажаются перед ними, чтобы

оставить это им и дать им их поле».
 

«Будьте, как дети» (Мф. 18:3), чтобы стать учениками
Христа. Ибо только детский разум воспринимает слова учи-
теля со всей непосредственностью, со всем вниманием и до-
верием. Вся наша жизнь  – это поле, которое преподносит
нам урок чистописания. Через нашу собственную жизнь
Учитель учит нас быть наблюдательными и исполнительны-
ми. Мы пришли сюда, в мир, нам не принадлежащий. При-
шли для того, чтобы познать его со всей наглядностью и оче-
видностью. И если это урок, то стоит задуматься над тем, ка-
кие мы прилежные ученики и насколько внимательно слуша-



 
 
 

ем голос Учителя и насколько добросовестно исполняем Его
задание. Все примеры из жизни – это наглядные пособия,
а нам нужно при помощи этих примеров подтвердить свою
жизненную позицию. Много ценного уже извлекли из это-
го урока, но ещё больше осталось не изучено и не изведа-
но, не сделаны соответствующие выводы. А если сделаны, то
подкреплены ли они на практике? Наш урок подходит к кон-
цу и уже не осталось времени на повторение пройденного
материала.

Все полученные до этого знания уже пора преобразовы-
вать в новое качество, качество духа. Если выразиться точ-
нее, то количество земных знаний пора преобразить в каче-
ство духовной мудрости. И это не просто красивые слова.
Это аксиома, требующая практического приложения к дей-
ствию.

Наш мозг перегружен различной информацией. Она уже
не входит в предельно допустимый объём наших извилин.
И поэтому стираются целые файлы порою нужных нам зна-
ний, наработанного жизненного опыта. Вся причина в том,
что информация до сих пор записывалась на низкочастотных
электромагнитных носителях. Но со сменой частоты плане-
тарного ядра началась и перестройка мозга. В связи с этим
участились и провалы памяти. Нужно защитить, сохранить
полученную информацию. А сохранить её можно, лишь пре-
образив в соответствующее качество, перенастроив на новые
частоты мембраны клеток нашего мозга. В информационных



 
 
 

структурах нужно навести порядок, подобно тому, как мы
делаем генеральную уборку в своей квартире. Посмотрите,
сколько ненужного хлама скопилось! То же самое происхо-
дит и в сознании. Во время медитативной практики погружа-
етесь в своё сознание, и на поверхность всплывает астраль-
ный мусор, который необходимо сжечь через молитвы на ка-
нале Христа.

Как это сделать? Это уже – практический урок. И я могу
только дать совет: пойдите и научитесь. Имеется достаточно
духовных школ, где эта процедура выполняется на собствен-
ном опыте.

Вы не станете приглашать дорогого гостя в грязную, неуб-
ранную квартиру. Так разве можно приглашать Святой Дух
в свой неочищенный храм души? Ему там просто не будет
места!

Лишь упорядочив своё сознание, очистив его, вы полу-
чите возможность приобретать знания духа. Так не пора ли
засучить рукава и приняться за генеральную уборку? С че-
го начнём? Не станем двигать мебель, чтобы выгрести нако-
пившийся мусор в потаённых уголках. Сделаете это в своей
собственной квартире, в гараже, на даче. И выстроите соб-
ственную резонансную цепочку с теми действиями, которые
происходят в вашем сознании. Проведите своеобразный ди-
намический инсайд, отключив поток земных мыслей и при-
вязок, сосредоточив всё внимание только на уборке и молит-
венном бдении. Для этого могу порекомендовать использо-



 
 
 

вать христианскую медитативную практику по типу темати-
ческих инсайдов (погружение вовнутрь). Попробуйте выпи-
сать свои собственные наблюдения, состояние, которое вы
ощутили. Во время таких инсайдов и происходит настрой-
ка собственного сознания обоих полушарий мозга, сердеч-
ных пределов на частоту планетарную, космическую, вселен-
скую. Сегодня настало время в  своём собственном сердце
ощутить пульсации Космоса.

Оставив миру мирское, обнажим своё сердце перед хо-
зяевами мира сего, (перед миром физическим), чтобы под-
няться в мир духа. Поднимем своё сознание до миров Отца
Небесного для понимания духовных истин.



 
 
 

 
Глава 25

Поэтому Я говорю: «Если хозяин
дома знает, что приходит вор, он
будет бодрствовать до тех пор,

пока он не придёт, и он не позволит
ему проникнуть в его дом цартвия
его, чтобы унести его вещи. Вы же

бодрствуйте перед миром, препояшьте
ваши чресла с большой силой,

чтобы разбойники не нашли пути
пройти к вам. Ибо нужное, что
вы ожидаете, будет найдено».

 
Чтобы уберечь себя от  такого пагубного греха, как во-

ровство, следует более пристально взглянуть хотя бы на то,
каков механизм воздаяния за  причинённое зло. Сначала
перекрывается связь с  Богом через связующее звено «со-
весть» (совместная весть), человек лишает себя божествен-
ной защиты. Включается оправдательный ум, оправдываю-
щий свои поступки воровства уже перед собственной сове-
стью, а не перед Богом. При этом, иногда, беспричинно воз-



 
 
 

никает чувство страха, чаще – неуверенность в завтрашнем
дне. Заметно ощущается потеря энергии, обесточенность
всего организма. Лень парализует волю. Не  хочется ниче-
го делать, даже думать. Мозг просто отключается, приходит
в ступор. Появляется нервозность, раздражительность, чув-
ство зависти.

Затем уже идут удары и  по  физическому телу, ухудша-
ется самочувствие. Появляются боли в позвоночнике, а за-
тем – и в других органах, частях тела. Возникают проблемы
с желудочно-кишечным трактом, включая изжогу, как след-
ствие неспособности переваривания свалившихся на чело-
века проблем.

Следующий этап – сердечные боли, затем – приступы, де-
прессия, общая подавленность, толкающая даже на суицид.
Большая вероятность гибели такого воришки от несчастно-
го случая. Но если сильна родовая защита, то возможно пре-
дупреждение в  виде аварии, при которой, скажем, маши-
на не подлежит восстановлению, а на теле – не царапины.
Но после этого второго предупреждения ждать не придётся.

Весь перечень последствий относится не  только к  мел-
ким воришкам, прихватывающим издержки производства,
какие-то запчасти или расходные материалы, с  которыми
приходится иметь дело на  рабочем месте. Всё это непо-
средственно относится и  к  различного рода коррупционе-
рам, казнокрадам, взяточникам, нечистоплотным на  руку
чиновникам и иным финансовым махинаторам, независимо



 
 
 

от объёмов наворованных средств.
–  Ну, хорошо,  – скажете вы,  – такая цепочка причин-

но-следственной связи вполне очевидна. А вот как работает
очистительная модель энергии духа, когда воровство мате-
риальных ценностей идёт опосредованно, через экономию,
скажем, заработной платы, обязательных чаевых, через раз-
личные подтасовки в бухгалтерских учётах и тому подобные
способы обогащения нечестным путём? Неужели различные
поборы за счёт чужого труда в этом случае остаются безна-
казанными?

Да, до какого-то периода времени эта часть воровства дей-
ствительно оставалась золотоносной жилой для желающих
разбогатеть на  присвоении чужого труда. Но  вот Энергия
Духа, изливающаяся на Землю, растёт, поток её усиливает-
ся, частота планетарных пульсаций повышается, а напряжён-
ность поля, разность потенциалов между духовными пара-
метрами у таких дельцов увеличивается. Ощутимый недо-
статок энергии приходится восполнять за счёт использова-
ния демонических сил, услужливо предлагающих свою по-
мощь в обмен на продажу своей души в бессрочное рабство.

Следовательно, Небесный Дух легко проходит там, где по-
мыслы чисты и благородны. И плоды воздаяния здесь весьма
очевидны обретением божественной благодати. Но вот вся-
кое корыстное потребительство, присвоение недобросовест-
ным путём полученных средств ведёт к  банкротству духа,
к гибели души и к самоуничтожению физической оболочки.



 
 
 

Спросите, каков же выход? Неужели всё так безнадёжно?
Да, нет же! Дух и таким падшим душам даёт последний шанс
исправить свою судьбу и  поправить даже пошатнувшееся
от неправедной жизни здоровье. Спасти может только чисто-
сердечное покаяние перед Богом, но при условии, что всё
награбленное, накопленное нечестным путём, будет возвра-
щено. Причинно-следственная цепочка обязательно должна
замкнуться исправлением через физический план. И далее,
главное – не сорваться в пропасть вновь после покаяния (пе-
ремены ума). Так как при повторе ситуации даже процесс
воздаяния, вместо очищения полевых структур такого чело-
века, теперь уже пойдёт по пути ускорения регрессии через
полную деградацию личности.

Итак, хозяин тела теперь знает, кто ворует энергию духа
и будет бдительно стоять на страже своего разума и не поз-
волит минусовым матрицам, толкающим на воровство, про-
никнуть в  сердечные пределы, чтобы не  искушать судьбу
и  не  потерялась связь с  Царством Духа. Нужно бодрство-
вать перед мирскими соблазнами со  всем воздержанием
и умерить страсти, чтобы грех соблазна не проник вовнутрь
и не одолел до беспамятства. Ибо Христос даст во стократ
большую награду, чем мы ожидаем.

Что значит, обнажить своё сердце и  что значит, бодр-
ствовать, препоясав чресла с  большей силой. На  первый
взгляд эти фразы имеют совершенно противоположный
смысл и как-то не укладываются в нашем сознании. На са-



 
 
 

мом же деле, подобно тезе и антитезе, они совмещают в себе
противоположные качества, подобно двум сторонам одной
и той же монеты (орёл и решка), подобно внешнему и внут-
реннему, подобно вашей уборке в квартире и внутреннему
молитвенному состоянию во время уборки.

Обнажая сердца, вы открываете себя миру, позволяете
войти ему в вас со всеми насущными проблемами. Не нуж-
но быть глухим и бесчувственным, уходя в себя и сосредо-
точившись на своём горе, своей проблеме. Такой уход вы со-
вершали уже не раз. И это только заводило вас в ещё боль-
ший тупик. Теперь же вы поручили Богу попечительство над
вами и просите Его наставлять вас и оберегать. Сами же «но-
сите тяготы друг друга». Проникнетесь заботой и внимани-
ем к нуждам тех, кто находится рядом. Проникнетесь так,
как бы это сделал за вас Христос, или вы для Христа.

И в то же время стойте на страже, чтобы в ваше созна-
ние, в ваше собственное сердце не проникло раздражение,
не  проник дух злобы, зависти или обиды. Не  искусил тот
грех, который затем будет угнетать, подавлять совесть и мо-
ральные принципы. Легче упредить, остановить поток мыс-
лей на  уровне помыслов о  побуждении к  греху, чем этот
грех уже совершить и вызвать растрату энергии духа, вновь
и вновь испытывая на себе всю последовательную цепь при-
чинно-следственных связей различных планах бытия. Когда
вы были только физическими, это и вызывало у вас только
на  уровне физики все неудачи и  проблемы с  физическим



 
 
 

здоровьем. Но  теперь вы берёте на  себя ответственность
не только за свою дальнейшую судьбу, за будущие проблемы
со здоровьем, но и за тех, кто находится рядом, в вашем поле,
и по Воле Божьей помогает вам увидеть ваши же проблемы
через общие жизненные ситуации. Ваши неизжитые грешки
могут ударить и по ближним, потому, как и у них есть подоб-
ные проблемы. Бьют не только по вашим чувственным про-
водникам, по интеллекту, но и страдает сфера духа. Поэто-
му, прежде, чем совершить какой-либо неблаговидный по-
ступок, сто раз подумайте, а не отразится ли это на тех, кто
вам особенно дорог? Не потеряется ли ваша связь со Хри-
стом, которой вы так дорожите? Не отвернётся ли Он от вас,
чтобы в  это время лишить вас защиты? В  такие уязвимо
опасные моменты на человека набрасываются целые полчи-
ща духов-искусителей. Поэтому лучший совет Христа: бодр-
ствуйте и молитесь (Мф. 26;41).

И вы получите ожидаемую награду. Ожидаете ли вы ис-
полнения заветного желания  – оно исполнится. А  лучшее
желание – войти в мир духа и познать Христа, Его Любовь,
не разменивая её на мелочные астральные желания жалких
утех и чувственных удовольствий.



 
 
 

 
Глава 26

«Да был бы среди вас знающий
человек! Когда плод созрел, он

пришёл поспешно, – его серп в руке
его, (и) он убрал его. Тот, кто имеет

уши, и слышать, да слышит!»
 

Здесь речь идёт о ментальных плодах, которые созрели.
Т.е., пришло время перехода от ментала на более высокую
ступень – ступень Эйдоса (в план Идей). Этот ментальный
плод нужно на  стадии полного созревания вовремя обре-
зать, т.е., очистить мозг от кожуры, от всего поверхностного,
чтобы освободить почву для развития внутренних способно-
стей, которые готов дать Господь на возделанную, готовую
почву, чтобы мы приобрели свой собственный опыт. Такой
человек имеет возможность помочь и другим своим собра-
тьям перейти на другую ступень, помочь единомышленни-
кам приобрести такой же, если не больший опыт, чтобы уче-
ник достиг зрелости и мастерства Учителя. Поэтому и гово-
рится «среди вас». В этом – эзотерический, духовный смысл
слов, что подтверждают слова «имеющий уши – услышит».

Настала пора сорвать плоды ментальные, но оставить пока
дозревать плоды духовные. Потому как среди окружающих



 
 
 

нас близких людей, товарищей по  работе, найдётся нема-
ло и таких ретивых единомышленников, которые готовы со-
рвать и недозревшие плоды духовные. Это тёмная сила на-
стойчиво рекомендует нам искусственно, при помощи ка-
ких-либо тантрических упражнений открывать в себе тре-
тий глаз и третье ухо, ясновидение и яснослышание. Сорвав
яблоко и поняв, что оно ещё не дозрело, вы не повесите его
снова на ветку для дозревания. Так и с практикой духовной.
Если Бог не дал вам чего-то желаемого, то не спешите полу-
чить его любым способом. Адам уже вкусил незрелый плод.
И за это поплатилась целая цивилизация.

Если вы, скажем, трижды сдавали экзамен по вождению
и не сдали его, то не пытайтесь обмануть судьбу и купить
права по сходной цене. Вы подкупите экзаменатора, но Бог
неподкупен. И подобные сделки со  своей совестью дорого
обходятся впоследствии.

Дайте созреть ситуации, преобразиться вашим внутрен-
ним структурам, вашему интеллекту. Внешние ситуации
разрешаются тогда, когда вы будете готовы к поиску реше-
ний внутренне.

В познании духовных плодов гораздо важнее сам процесс
развития, сама динамика жизни, а не конечный результат.
Ведь в итоге цель может быть только промежуточным зве-
ном для достижения ещё большей вершины, которая сама
затем станет новым плацдармом для будущих достижений.
А если вы уже получили желаемое и не можете его употре-



 
 
 

бить для дальнейшего развития, то это – уже финиш, смерть.
И не только физическая. Это деградация, которая имеет са-
мый беспощадный и убийственный набор инструментов. Так
не лучше ли эти же инструменты употребить для созревания
духа, чем для обрезания и захоронения недозрелых плодов?

Нам даётся целый набор инструментов для познания Бога
изнутри себя. Это практика раскрытия сердца и расширения
сознания. Практика познания духа и раскрытия души. Вы-
ход на клеточный уровень сознания и доступ в планетарный,
вселенский банк информации через собственное сознание,
вместо механического интернета и искусственной практики
гипноза, «вскрытия» третьего глаза или, скажем, суггестоло-
гии.

Вхождение в хронон и вселенский геном – это только ре-
альные горизонты духовной самореализации, за  которыми
скрыты новые плоды зрелости, плоды совершенства.

Христос пришёл на землю, как человек, чтобы и нам от-
крыть Путь познания, а не для того, чтобы возвысить в на-
ших глазах Свою Божественную недосягаемость. Если  бы
это нужно было Божьему Сыну, то уже тогда, 2000 лет на-
зад, Он мог просто создать Себе ореол славы и поклонения
сонмами ангелов и Архангелов, готовых Ему послужить, без
всякого распятия. Но Христос пришёл на землю, чтобы на-
учить нас, как стать богочеловеками по образу и подобию
Своему. Именно это и является главной задачей нынешнего
перехода человечества, которого мы ждали целых 2000 лет.



 
 
 

Открылись врата духа. Но этот коридор не безграничен
во времени. Потом будет скрежет зубов тех, кто не успел,
не захотел войти в Царство Духа, пренебрёг Самим Христом.
Тогда же и Господь пренебрежёт им ради тех сыновей, кото-
рые избрали себе прозрение в Боге. Богу не нужны «святые
обезьяны», ничего не делающие для Его постижения в се-
бе. И если коридор духа будет открыт безгранично долго, то
тьма не будет напрасно терять время и попытается скопиро-
вать средства достижения цели, но уже без Христа в серд-
це человека. И тогда врата духа закроются. И только избран-
ные, уже достигшие цели в постижении своего духа, будут
прославлять Христа.

Как это вам объяснить более наглядно? Космическая ра-
кета, образ которой Циолковский тоже взял из области ду-
ховных сфер, имеет несколько отделяющихся ступеней. От-
работанная ступень отделяется. А сама ракета при этом зна-
чительно увеличивает свою скорость.

Теперь, когда астральный негатив будет отработан, че-
ловек сможет значительно повысить скорость устремления
в познании духа за  счёт отделения ступени отработанного
чувственного плана.

Какие-то привязки остаются, эмоции ещё захлёстывают
ментальную сферу. Но и эти преграды преодолимы. Человек
не становится бесчувственным. Наоборот, он воспринима-
ет всё происходящее более глубоко и осознанно, через своё
сердце. И очередная ступень снова отделяется.



 
 
 

Затем, одна за  другой, отделяются ступени ментальных
преград, и человек поднимается выше, развитие идёт быст-
рее.

Тьма продолжает преследовать, искушать, испытывать.
И  этим самым закаляет духовную силу, делает человека
неуязвимым для греха.

Как только тьма, вслед за человеком, поднимается в об-
ласть духа, Огонь Небесных Сфер обжигает её и зло отсту-
пает. А человек приобретает власть над тёмной силой и за-
ставляет её служить ему во благо. Это – образ Святых, кото-
рые ездили на чертях в Иерусалим.

Тьма ничего не может творить сама. Но она умеет подра-
жать, копировать и искажать суть. Теперь же, когда тайное
становится явным, она попытается сначала усвоить, а затем
и извратить суть Учения Христа. Настоящие ученики к тому
времени уже поднимутся в область духа и укрепятся в Его
Учении.

И вот тогда, когда зло попытается использовать духовную
силу, врата духа закроются… Многие, пробудившись от ду-
ховной спячки, очистятся от греха и преобразятся. Но тот,
кто будет продолжать наблюдать со стороны, чем всё это за-
кончится, будет выжидать, одолеваемый ленью и собствен-
ным неверием в реальность духовной силы, пока не попро-
бует сам, тот останется в стороне от пробудившейся цивили-
зации. Именно ему и уготован скрежет зубов от упущенной
возможности стать другим – БОГОЧЕЛОВЕКОМ!



 
 
 

 
Глава 27

Иисус увидел младенцев, которые
сосали молоко. Он сказал ученикам

своим: «Эти младенцы, которые
сосут молоко, подобны тем, которые

входят в Царствие». Они сказали
Ему: «Что же, если мы младенцы,

мы войдём в Царствие?» Иисус
сказал им: «Когда вы сделаете

двоих одним, и когда вы сделаете
внутреннюю сторону, как внешнюю

сторону, и верхнюю сторону, как
нижнюю сторону, и когда вы

сделаете мужчину и женщину одним,
чтобы мужчина не был мужчиной,

и женщина не была женщиной,
когда вы сделаете глазА вместо
глАза, и руку вместо руки, и ногу

вместо ноги, образ вместо образа, –
тогда вы войдёте в (Царствие)».

 
Разум младенцев – вот готовая почва для преображения



 
 
 

ментальных наработок во  внутреннее качество. Как моло-
ко матери входит в пищевод младенца, так и божественный
разум должен свободно проникать в наше сознание. Далее
Иисус раскрывает стадии такой готовности. Когда вы «сде-
лаете двоих одним», т.е. сначала уберёте в  себе всю раз-
двоенность чувств, мыслей, побуждений, нацелив свой ра-
зум к единой цели – познанию Христа; и когда внутренняя
сторона будет подобна внешней, т.е., устраните всякие про-
тиворечия между мотивацией, внутренними побуждениями
и внешними поступками, измените сам образ жизни; и сде-
лаете «верхнюю сторону, как нижнюю сторону». А значит,
ваши высшие проводники будут так  же свободно пропус-
кать энергию духа, как вы пропускаете через себя более гру-
бые вибрации энергетических потоков. «И когда вы сделаете
мужчину и женщину одним», т.е. соедините в себе мужское
и женское начала, реализуете одновременно мужскую и жен-
скую программы; «чтобы мужчина не был мужчиной, и жен-
щина не была женщиной». Т.е. сумеете сублимировать сек-
суальную энергию в энергию духа. «Когда вы сделаете гла-
зА вместо глАза», т.е. научитесь видеть суть вещей, а мир
целостно, не разделяя причину от следствия. «И руку вме-
сто руки», т. е. научитесь брать от  жизни только то, что,
прежде всего, полезно для вашего духа, а не телесных удо-
вольствий, брать то, что способствует формированию духов-
ных структур, преобразованию коогуляра в сингуляр более
высокого качества. «И ногу вместо ноги», т.е. опорой вам бу-



 
 
 

дут уже полученные духовные знания для применения в кон-
кретных жизненных ситуациях, чтобы не быть простым на-
копителем знаний, заставляя всё больше полок и стеллажей
в своих извилинах, а будете преобразовывать их в опыт и пе-
редавать другим. «Образ вместо образа», т.е. человеческий
образ мышления все события воспринимает по земному, без
духовного анализа происходящего вокруг и внутри. А нужно
видеть в себе и в других образ Христа, который ведёт к це-
ли, образ божественного начала, которое стремится обратить
всё земное человечество в богочеловечество, т.е. поднять его
на более высокую ступень.
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